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sea más cara para quien más consuma
Más de mil se manifestaron en Albacete contra la pasantía
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35 de mil estudiantes de 
trecho del campus de 
facete se manifestaron

y^r por las calles de la ciu- 
^d, hasta llegar a la sede 
f Colegio de Abogados en

asiva protesta de los 
studiantes de Derecho

?asa
anizai

BU íí Palacio de Justídaf en 
molesta por el proyecto de

clM» '^santía obligatoria 
Ideiff'

J^ manifestación de Alba-

lede^ ^^ las más mul- 

pi®!*^ rafia - ^’'g® ^^ la geo- 
aw®'^ 's ^^Panola. Los estudian- 
5¡«®** 5 aSín’í^í^ <^ontar con 
nano'^ g y° de la Universidad,

51ai¿- ‘^ Gobierno accede 
. t ®‘'«>»<la por los 

'±1 «t de extó'^ “ “ 
^^^„v4 l>Iieatnria pasantía 
teC* ^^l'da para^n^T ^"°^

atona-» Irado. profesión de

(Pág. 7) Los futuros abogados, disconformes con la posible exigencia de barreras previas a ejercer la profesión. JESUS MORÉNo
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Toledo también 
reclama la Escuela 
Regional de la 
Policía Local

El concejal de Seguridad del 1 
Ayuntamiento de Toledo, 1 
manifestó ayer su interés en 1 
que se cree una Academia I 
regional de Seguridad, que sea I 
el centro de formación de 1 
todas las policías locales, cuer- 1 
pos de Bomberos y de espe- | 
cialistas de Protección Civil de i 
Castilla-La Mancha. |

De esta forma, Toledo com- 1 
petirá con Albacete en la con- 1 
secución de este objetivo, pues- 1 
to que el Ayuntamiento de j 
nuestra ciudad solicitará a la 1 
Junta que se consolide defi
nitivamente aquí la Escuela de J 
la Policía Local. 1

(Pá^

El Teléfono de la 
Esperanza ha 
recibido 5.738 
llamadas en 5 años

El Teléfono de la Esperanza 
cumple mañana cinco años en 1 
Albacete y en ese período de 1 
tiempo ha recibido 5.738 lla
madas y se han realizado más 
de 3.000 entrevistas cuando el 
problema no se ha podido solu
cionar por teléfono.
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•^^nasiev causó 
7» impresión en 
“ Pnmer 

'¡‘.''""miento con 
J Albacete

a

^¿Í^^y32)
Andrei Afanasiev, en su primer contacto con sus nuevos compañeros.

Y además...

►Aprobado el 
Código Penal 
aunque el PP 
se abstuvo

(Pág. 21)

► La oposición 
critica la cita 
entre González 
y Santaella

(Pág. 24)

Se constituye 
la 'comisión 
GAL’ en el 
Senado

(Pág. 22)

► Dimisiones en 
el equipo de 
seguridad de 
Isaac Rabin

(Pág. 29)
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Barrionuevo y los etarras
JUAN PANDO DESPIERTO

Aquí se nos 
escapan los 
etarras 
porque, 
pasados 
cuatro años 
de sus 
crímenes, 
siguen sin 
juicio

stábamos en que la vida política española se había 
judicializado por causas de todos conocidas. Pero 
mira por donde aparece el señor Barrionuevo, ex 

ministro del Interior, y dice que se pretende hacer con él 
-sometido como está, a una petición de suplicatorio en el 
Congreso a petición del Tribunal Supremo-, “un juicio suma
rísimo”, especie de ejecución por anticipado y sin incómodos 
plazos de presunción de inocencia o cosa así. Así que ya 
sabemos ahora cómo se llama en España esa cuestión pro
blemática de busca la verdad (no ya de. encontraría): abrir 
una causa sumarial. Pues si no hay más remedio se abre.

Por otra parte, el señor Barrionuevo dice esforzarse en 
reunir documentos de importancia, según los cuales se demos
trará que, en el momento en que aparecen los GAL (1982), 
España vivía una “especial tensión, sometida al terrorismo”. 
Tendremos entonces que recordar una evidencia, que es tam
bién tendencia -España, por naturaleza, es país tensional-, 
y una circunstancia —el terrorismo etarra viene de mucho 
más atrás (1970-71)-, que sitúan esto de esgrimir “la ten- 
sionalidad”, como norma exculpatoria de cualquier barbaridad, 
en el puro esperpento.

Sin que esto deba extrapolarse a lo anterior, un juez de 
Birmingham, Mr. Harris Allot, dictó el lunes 6 de noviembre 
una sentencia ejemplar ante un caso de homicidio que causó 
gran conmoción en España: la muerte, a causa de 22 puña
ladas, de la joven Margarita Martín Zamorana, y por la 

mano de su compañero de estudios, Fernando Sainz Garrido. I 
La defensa del acusado -que se había declarado culpable- | 
argumentó en descargo de su cliente que éste había cometido 1 
la despiadada acción a causa de “un momento de tensión". 1 
que le produjo “un arrebato de ira”. Mr. Allot, juez veterano i 
y curtido en deducciones difíciles, debió de pensar que una I 
cosa es una “tensión”, un “arrebato”, y otra, muy distinta, K 
desplazarse expresamente al domicilio de la víctima y acu-1 
chillaría veintidós veces. Resultado: cadena perpetua. Lo que 1 
supone cumplir una reclusión no inferior a 20 años. E

El sistema judicial británico nos vuelve a dar una lección, 1 
aparte de la rapidez en tramitar el caso -el crimen se cometió 1 
el 10 de diciembre de 1994-, y es la de no contemporizar 1 
con la divagación o la especulación. Los hechos son los hechos 1 
y no hay quien los mueva, Mr. Allot actuó como debía: 1 
estudió el caso y aplicó la ley, y le trajo sin cuidado noli 
sólo “las tensiones” y “los arrebatos”, sino la circunstancial 
de que el asesino no tuviera antecedentes: su propio criinen 1 
le situaba fuera de la sociedad. Receta para ello: que piense i 
en sí mismo y en los demás durante unos años y en soledad. I

Mientras tanto, aquí, el señor Barrionuevo teme que le 1 
“sumaricen” cuando la pulcritud procedimental del Supremo! 
es absoluta. A la par, y en situación sin duda valleinclanesca. I 
aquí se nos escapan los criminales etarras porque, pasados! 
cuatro años de sus supuestos crímenes, resulta que siguen 1 
en prisión preventiva (sin juicio ni vista oral) y, por tanta 1 
hay que ponerles en la calle. Naturalmente, se escapan. Cuánto 
nos queda por aprender o, sencillamente, por reconocer. |

PUNTO 

DE 

VISTA

EDUARDO 
CANTOS

EI debate político Pecado original
n relación con los 
Presupuestos Gene
rales de la Región, 

parece que el PSOE y el PP 
están viviendo una luna de 
miel. Qué quieren que les 
diga a ustedes. A lo mejor 
ésta es la única forma de 
que los populares puedan 
conseguir introducir alguna 
de sus enmiendas. Y si como 
dice IU de lo que se trata 
es de que las Diputaciones 
Provinciales estén mejor 
dotadas, tampoco está mal. 
Téngase presente que en el 
Parlamento de Castilla-La 
Mancha la mayoría absoluta 
le corrésponde a los socia
listas. Por lo tanto, se ponga 
como se ponga la oposición, 
esos presupuestos se van a 
aprobar.

En política, los pactos y 
consensos son frecuentes si 
de ello se desprende algún 
beneficio para la colectivi
dad. Pero no tanto cuando 
un partido dispone de esa 
mayoría absoluta. Entonces, 
lo más frecuente es que fun
cione el implacable rodillo.

El debate parlamentario 
es el alimento natural de la 
democracia. Sin debate par
lamentario la democracia 
aparece ante la opinión 
pública raquítica y depaupe
rada. En ese sentido, llega
dos estos casos -la presen

tación de los Presupuesos 
Generales- se suele aprove
char la ocasión para, por un 
lado, el Gobierno demostrar 
su disposición para adminis
trar los bienes públicos. Y 
por otro, para que la opo- 
siciói) ponga de relieve su 
ingenio dando soluciones 
alternativas amparadas por 
la ideología que la caracte
riza. Del resultado final de 
este debate se suelen sacar 
las lógicas conclusiones que 
luego, incluso, pueden tener 
repercusiones en las urnas. 
Por lo tanto, a lo mejor 
habría sido preferible que 
esos presupuestos hubieran 
sido pasados por el cedazo 
de la discusión, y que la opo
sición mayoritaria se mojara 
con otros alternativos para, 
de esa forma, conocer cuál 
es su capacidad de gestión, 
ante la responsabilidad de 
tener que gobernar la región. 
Pero yo no sé si el señor 
Molina está en condiciones 
de echarle ese pulso al señor 
Bono.

De todas formas, si al final 
el PSOE y el PP han encon
trado una buena fórmula 
para administramos mejor, 
bienvenidos sean esos pac
tos. De lo contrario, que el 
pueblo los juzgue y les exija 

Jas consiguientes responsa
bilidades.

EL ■ 

APOCA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

e leído, al ABC, la 
columna de Calata
yud, dedicada a 

Cabañeros, así que no dejo 
de felicitarme por esta recu
peración de la verdad y sen
satez. De la crónica de Cala
tayud hay un párrafo extraor
dinariamente lúcido: “sobre 
todo, recuerdo el encierro la 
noche antes de las elecciones 
del mes de febrero, en las 
que estas personas hicieron 
su reflexión en la Casa de 
la Cultura de Ciudad Real, 
y desalojados por orden del 
gobernador civil, señor Val
decantos, continuaron su 
reflexión en la parroquia de 
San Juan de Avila”. Y todo 
a propósito de la declaración 
de Cabañeros como parque 
natural. La historia es muy 
simple: cuando el gobierno 
de la nación quiso instalar 
un polígono de tiro en Caba
ñeros todo fueron bendicio
nes, incluidas las de la Junta. 
Ocurrió, sin embargo, que un 
pequeñísimo grupo de eco
logistas protestó, organizada 
y recurrentemente, contra tal 
decisión, logrando forzar a 
Bono, que tenía las autonó
micas encima, para cambiar 
Cabañeros por Anchuras. Y 
no hay más. El señor Bono, 
tras aguantar, con estoicis
mo, las protestas del alcalde 

y cura de Anchuras, se puw I 
ha ya tiempo, a la cabeza | 
de la manifestación y »| 
en Cabañeros su conversión! 
ecologista, hoy cnagnd'^^_l 
con el asunto de las Ho»! 
del Gabriel para felicidad «| 
periódicos regionales, pon ■ 
incesante publicidad ins i 
cional. Desde lo de s. I 
presidente de los p^n^ I 
naturales y no de los de ■■ 
hasta el día de hoy, vi ■ 
brando a Cabañeros ■ 
parque nacional, hanp B 
muchas cosas. La angu .1 
Cabañeros se aminoro, j 
la angustia a Anchur s, ^ 1 
leprosa para la Jun a ^|| 
presidente. Se ¡riten _e¿.|i 
prar la volunte * I^I 
nos aseg^randoies J 
de trabajo. Y ia ci ^| 
los tiempos acabo p ^^1 
ciar lo que en P””|A(|iiii-|i 
vasallaje frente a • .|^ 
nistración central M„jP 
cencia al caiypc -^I 
donde fuera) y h ^r yofílím 
como liderazgo en ^| 
la ecología y ^deH| 
negra. Son las 
política, las 
última hora y las iad¡i'|¡ 

tades de otros 
crepancia de los 
maximizar votos. 3i)d|W
es legítimo. P^Í® deja 
original siemp H 
huella.
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Pintura en el Ateneo EI Código Penal
ROY. SN 
ESTOS

MOMENTOS

sl

ada quince días, en el 
Ateneo Albacetense se 
abre un mirador al arte 

de la pintura, prestando su cola
boración a cualquier artista —^ya 
esté en sus primeras pinceladas o 
en la cima de la perfección— para 
que se le pueda encender una luz 
en el camino, siempre arduo y difí
cil, del éxito. Es una hermosa sala 
de exposiciones que viene siendo 
foro y escaparate de un incesante 
movimiento artístico —sólo cesa un 
mes y medio, en el verano— pro
tagonizado por pintores de las más 
diversas características, de nuestra 
tierra y allende nuestras fronteras 
provinciales, todos ilusionados al 
ofrecer su mensaje, con amor, por 
supuesto.

Con abierta generosidad cumple, 
por tanto, el Ateneo con uno de 
sus postulados constitucionales al 
favorecer la promoción artística, 
aparte de su taller de pintura, de 
muchas personas que de una forma 
autodidacta, como andando de pun
tillas en el- gran escenario de las 
artes plásticas, quieren hacer un 
ensayo cara al público de sus 
posibilidades.

Este es el caso de Isabel de Frías, 
licenciada en Farmacia, que apren
dió y dominó el dibujo, con las pri
meras letras, y que, depués de la 
siempre larga singladura de los estu
dios superiores y de encontrar res
puesta a su afanes profesionales, se 
dio^ cuenta de que tenía pendiente 
el reto de hacer con el color una 
brillante realidad del valor de sus 
dibujos. Y, sin prisa, pero sin pausa, 
viene examinándose de esa nueva 
asignatura, con la que perfila un 

estilo, una personalidad artística, 
rica en matices y aciertos técnicos. 
Desde 1990, buscando un espacio 
para dar alas a su pintura, encontró 
un hueco en exposiciones colectivas 
celebradas en Molinicos —su lugar 
de nacimiento—, Elche de la Sierra, 
Riópar, Campo de Criptana y 
Herencia, estas dos últimas locali- 

. dades de la provincia de Ciudad 
Real, hasta que se ha enfrentado 
a un compromiso mayor, en el Ate
neo, donde su obra está siendo muy 
visitada y elogiada, desde su inau
guración, el primer día del mes.

Se adivina que pintar es algo que 
colma plenamente las inquietudes 
de Isabel de Frías, que se exterio
rizan, no obstante, sin “agresividad”, 
pues tanto en el paisaje como en 
el bodegón, y de manera especial 
en el retrato —magnífico el del 
anciano campesino— la pintora 
hace un ejercicio de serenidad, de 
placidez, dominando un mundo 
sugestivo de luces y claridades armó
nicas, con fondos espejeantes, en 
sencilla muestra de fácil figuración.

A la vista de la obra que expone 
en el Ateneo, en la que se mani
fiesta la gran ternura que destilan 
sus pinceles, no nos extraña nada 
sus aciertos en temas religiosos, que 
justifican que en las iglesias parro
quiales de Socovos y Molinicos, figu
ren cuadros suyos de “La Divina 
Pastora” y “La Sagrada Familia”.

Con esa fina sensibilidad, Isabel 
de Frías se encuentra capacitada 
para los mayores empeños artísticos. 
Después de aprobar con buena nota 
esta su primera exposición indivi
dual, queda emplazada para la con
firmación de tantas ilusiones como 
ha despertado.

LA 
CWRVRIRÁ

DIMAS 
CUEVAS

a decía Goebbels que una 
mentira repetida un millón 
de veces se convierte en una 

verdad. Y lOs estrategas de imagen del 
Gobierno socialista (que como todos los 
comunicadores actuales beben en buena 
medida de las tácticas de agit-prop de 
la Alemania nazi) han aplicado esa teoría 
con el tan cacareado “Código Penal de 
la Democracia”.

Primera mentira: la normativa penal 
vigente hasta ahora en España procedía 
del siglo pasado, del reinado de Isabel 
II. Hombre, es cierto que como tal “Có
digo Penal” fue dictado por la Reina 
Castiza, pero el Código que hoy tienen 
todos los abogados en su despacho no 
se parece en nada a aquél. Los respec
tivos gobiernos y regímenes mantenían 
sólo el título del corpus, pero cambiaban 
artículos por docenas según su propio 
criterio. Si no hubiera sido así, hoy segui
rían siendo delitos la blasfemia o el adul
terio -sobre todo el de las mujeres, según 
la moral decimonónica-, y continuaría 
en vigor la pena de muerte.

Segunda mentira: el aprobado ayer es 
el Código Penal “de la democracia”. Des
de que se instauró ese sistema en nuestro 
país, el Código ha experimentado nume
rosas modificaciones que, además, han 
necesitado del mismo apoyo parlamen
tario especial como Ley Orgánica. Lo 
único que se ha hecho ahora ha sido 
sistematizar las reformas, cambiar los 
números de los artículos y añadir otras 
modificaciones, que serán importantes 
pero no son las primeras ni las únicas.

Así que, menos presumir de “Código 
de la democracia”. Entre otras cosas por
que tampoco tendría disculpa el Gobier
no del PSOE si nos hubiera tenido duran
te trece años con una legislación penal 
del Siglo XIX.

Reformas en el campo^ATRa\íA 
^OSA

requerimiento de la UEFA, la Liga 
de Fútbol Profesional está realizando 
un estudio sobre las reformas que 

precisan los diferentes estadios de la Primera 
División española para convertir en locali
dades de asiento las que ahora son de pie. 
Han debido ver que, así, el espectador gana 
mucho en seguridad, cosa que no deja de 
ser bastante relativa y esta normativa la van 
a cumplir con la co-financiación del Consejo 

S'
S Superior de Deportes.

Las localidades de pie son aquellas donde 
se maneja la salsa de las peñas y son muchos 
los aficionados, rnayoritariamente jóvenes. 

que se inclinan por estas zonas del estadio 
no sólo por ser más baratas, sino también 
porque el fútbol y el espectáculo se vive de 
otra manera^ Ellos viven su particular duelo 
en la grada. Los encuentros van a perder 
mucho colorido, qué duda cabe, con la desa
parición de estas localidades donde la capa
cidad de animar está mucho más arraigada 
que en otras.

A mí, particularmente, no me gusta la idea 
de eliminar las localidades de pie, como tam
poco me gusta la disparidad de números en 
las camisetas (el “nueve” siempre ha sido 
el del delantero centro y no el “veinticuatro”) 

y otras tantas cosas que están cambiando, 
no sé si para bien. Debe ser que en esto 
del fútbol soy un tradicionalista nato. Tam
poco creo^que el Carlos Belmonte, por ejem
plo, vaya a ganar en seguridad.

Para el Albacete Balompié, el problema 
que se plantea ahora es doble. ¿Entrará en 
obras cuando se habla de eliminar las pistas 
de atletismo y cerrar la grada en forma rec
tangular? Ni está claro que se vayan a cons
truir las pistas en otro lado, ni que se vaya 
a producir esta ampliación de graderío del 
que se habla. Voluntad municipal hay mucha. 
Lo del dinero ya es otro cantar.

—
---

---
---

' V
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Carta obligada a 
don David Segovia

Ante el esfuerzo realizado 
por don David Segovia Losa 
al escribir la carta que me dedi
ca el martes pasado, me veo 
en la necesidad de contestarle. 
Cortesía obliga.

Don David: sepa que me 
hizo muy feliz saber que es una 
persona que disfruta saeándole 
partido a la vida. Sobre todo 
en lo que se refiere al fomento 
de las buenas costumbres den
tro del seno familiar. Y si no, 
que se lo pregunten a su Car
litos. Fiel reflejo de los sen
timientos de un padre que 
posee una serie de virtudes que 
lo retratan a las primeras de 
cambio.

Es verdad, señor Segovia. El 
Mundo está echado a perder. 
Por eso personas como usted 
son las que hacen falta para 
salvarlo. Continúe en la brecha. 
Y lo mismo que educa a su 
nene para que el día de maña
na sea un hombre de bien, haga 
lo imposible para que los 
demás también lo tomen en 
serio. No es bueno que a uno 
lo consideren un bufón que 
sólo sabe hacer bufonadas. 
Pero, claro, si de lo que se 
trata es de reírse del prójimo, 
se explica su actitud. De todas 
formas, don David ¿ha inten
tado reírse de su padre? Hom
bre, le digo esto porque es pro
bable que le sirva para curarse 
en salud y para no malgastar 
su ingenio, pues de esa forma 
todo se quedaría en casa.

Usted me preocupa, señor 
Segovia. Por eso le voy a dar 
un consejo: vacúnese contra el 
mundo, el demonio y la carne. 
Terrible epidemia que suele 
atacar a los que andan por el 
mundo flojos de muelle.

¿Sabe? Cuando pienso en 
gente como usted tengo la ten
tación de justificar el aborto. 
Pero, no. Ni siquiera eso sería 
suficiente para cometer ese 
tipo de crimen consentido.

Perdóneme esta libertad 
mía. Al fin y al cabo su sim
pática carta me induce a corres
ponderle como usted se mere
ce, y dentro de la medida de 
lo posible. Aunque no crea. 
Uno ya está curado de espanto. 
¿Por qué, si no, y a pesar de 
todo, estoy en el empeño de 
defender lo que estimo que 
vale la pena ser defendido aun
que luego me tropiece con per
sonas como usted? Si cada cual 
es consecuencia de sus propios 
actos, los suyos, señor Segovia 
Losa, no dan lugar a dudas de 
lo que es y representa en la 
sociedad de nuestros días.

Con mis atentos saludos.
Eduardo Cantos

Niños a los 
Tribunales

Estimado director, en primer 
lugar gracias por leer esta carta 
y disculpas anticipadas por 
robarle un poco de su tiempo 
que imagino no le sobrará.

El motivo de mi carta es para 
si en algo puedo ayudar a una 
familia (intachable, humilde y 
trabajadora donde las haya) 
que desde hace unos días, se 
encuentra indignada por la 
rabia contenida que unas ter
ceras personas le han provo- 
cadó al quebrar su tranquilidad 
y buena armonía.

Su hijo de 13 años se enzarzó 
en una discusión con otro niño 
también de 12 ó 13 años, ya 
que estaban jugando al fútbol 
en unos jardines próximos a su . 
domicilio, y no tenían la misma 
opinión de una jugada (se pue
den imaginar los conocimientos 
arbitrales de los dos infantes). 
El caso es que de los insultos 
pasaron a “las manos”' y aca
baron con unos cuantos car
denales.

Pero cuál no sería la sor
presa de esta familia cuando 
a los pocos días se personan 
dos policías en su casa (de pai
sano y procurando que el niño 
no se enterase, lo cual le agra
decemos, desde aquí) solicitan
do el nombre de los padres 
del niño ya que los otros le 
habían puesto una denuncia.

Si eres un poco “fresco” 
haces oídos sordos y esperas. 
Pero si en la vida has pisado 
una comisaría para nada, te tie
nes que tomar media farmacia 
de tranquilizantes para digerir 
que sin mediar palabra alguna 
contigo pongan a tu hijo ante 
los tribunales. Un personaje 
que por el acto, se puede ima
ginar la prepotencia que lo 
caracteriza y la soberbia le 
debe de salir a borbotones.

¿Y qué es lo peor de esta 
historia?

Primero cómo es posible que 
nuestra policía tenga que per
der el tiempo en estos menes
teres, habiendo chorizos y man
gantes sueltos.

V después sean las que sean 
las consecuencias de tan des
cabellada denuncia no creen 
ustedes que el mal ya está 
hecho, todos los niños tienen 
en sus padres a sus protectores 
y guardas. Pero la familia que 
ha denunciado al niño se sirve 
de los Tribunales, ¿para qué? 
¿quizás para enmascarar su 
total mezquindad y falta de 
diálogo?

María José García Carretero

Hospital General de 
Albacete, ¡¡gracias!!

21 de Octubre, 11,30 horas 
(AM), habitación 327-B,... mi 
padre nos dejó para siempre, 
mi padre,... mi padre... mi 
padre... Francisco Cuerpo 
Herrero,... mi padre...; pronom
bre demostrativo, que repito 
ahora, con un profundo deseo 
interno... por si alguna vez se 
me pasó decírselo,... demostrár
selo,... ¡¡ahora que no está...!!

Desde estas líneas, no pen
sadas,... entrecortadas, sin 
saber con certeza cómo trans
mitirías,... redactarías, quisiera 
grabar en ellas, el sentimiento 
de unas... ¡¡gracias!!

..., gracias a los doctores

OPINION

Sáez Barcelona, Camarasa,... 
doctora Lourdes Sáez,... Mer
cedes... una de las supeivisoras, 
sus equipos, celadores/as, y las 
eficientes enfermeras,... una de 
ellas, altísima, con pelo largo 
rubio, otras bajitas con gafas, 
otras morenitas,... a ese con
junto total y humano, del que 
gustaría saber todos sus nom
bres,... plasmarlos aquí, si cabe 
con “negrilla”, como pago a un 
agradecimiento profundo a, la 
atención y cuidado de mi 
padre, durante su breve, pero 
intensa estancia en ese hospital, 
hasta que Dios,... lo llamó a 
su lado.

La 327-B, era una antesala 
en su camino hacia el Cielo,... 
las enfermeras,... sus “ánge
les”...

Luego del dolor acerante 
que uno siente ante la pérdida ' 
de un ser querido, después de 
esos días siguientes, vacíos, 
donde uno pregunta y no halla 
respuesta, a pesar de sus creen
cias religiosas,... de regresar a 
esta ciudad y sumergirse de 
nuevo en su vorágine cotidiana, 
quizás aferrándose a una posi
ble evasión,... no puedo,... no 
quiero,... no deseo dejar pasar 
un momento más y tomar mi 
tiempo,... que no es mío... para 
agradecer. Agradecer esa ayu
da prestada, nunca bien paga
da.

Gracias asimismo a esa son
risa rubia, matinal o vespertina, 
de la ordenanza de entrada, 
que cada día nos recibía con 
una mirada callada, ofrecién
donos su adhesión personal, en . 
una quieta pregunta,... de... 
¿cómo está vuestro padre- 
boy,...?... le dije el último día, 
que... üya no está...!!... que üse 
nos fue...!!, pero no así su 
recuerdo, como tampoco olvi
daremos esa dedicación admi
rable al amor,... libremente 
ofrecido por los miembros del 
Hospital...

Desde Barcelona,... ¡gra
cias!!! ¿qué más podría ofre
cer? \

Sigfried Cuerpo García

Ser universitario
Sr. Director:
Ser universitario significa 

aprender a luchar para encon
trar la verdad más allá de los 
intereses, en ocasiones contras
tantes, y a salvo de las pre
tensiones de los poderosos y 
políticos.

El papel de la universidad 
es la preparación de personas 
capaces de desarrollar un ser
vicio a la sociedad a la altura 
de las exigencias del mundo 
moderno. Porque la vida es una 
aventura, un juego serio; no lo 
podemos olvidar. También una 
gran empresa, pero no en el 
sentido utilitario; no se trata 
de un negocio económico, 
como parece imponerse hoy en 
día, puesto que conocemos el 
precio de casi todo y el valor 
de casi nada.

La crisis obliga a plantearse 
con ilusión el riesgo de empe
zar desde cero una empresa 
que merezca la pena, ¿verdad 
que sería ridículo pensar en un 
universitario cansado y aburri
do?

En la Universidad, muchas 
veces podemos pensar que, la 
postura del profesor -debido 
a su altura y experiencia- es 
siempre la correcta, pero frente 
a esto no podemos dejar a un 

lado el espíritu crítico. Es cier
to, esto es cosa de héroes, pero, 
¿queremos dejamos llevar por 
la.s espectativas que nos pre
sente el futuro?

María Valero

A Mortadelo.y 
Filemón (nuevos 
funcionarios)
Tenemos a Mortadelo, 
se ha metido a funcionario 
para animar al “esclavo” 
a incrementar el erario.
El que fue tan inocente 
alegrando aquel chaval, 
ahora le amarga la vida 
recordándole a Roldán.
Todo lo que huele a “pasta” 
nos recuerda a los “chorizos” 
que vacían nuestras arcas, 
para mercar buenos pisos.
Su colega Filemón, 
también ha sido fichado, 
ahora campa por la Agencia 
esprimiendo al ciudadano.
Cuando, revises la Renta 
espero avises también 
al que se equivocó en un cero 
y “pasta” has de devolver. 
Vosotros siempre alegrando 
el humor del grande y chico 
¿cómo habéis consentido 
que os maneje el político? 
Ahora que te relacionas 
con todos los intocables 
pide te hagan político 
y serás muy “respetable”.
Tendrás acceso directo 
a los fondos reservados 
y podrás comprarte fincas 
con monte, caza y ganados. 
Obsequiarás a las hembras 
de tus criados y escoltas 
zapatos, pieles y trajes 
y con una buena joya.
Enchufarás a tu esposa 
de diputada en el Puerto, 
en otra ocasión a los niños 
todos a vivir del cuento.
Cuando te den credencial 
te la pones en la boca 
y te paseas por España 
a ver qué guapo te toca. 
Podrás salir, entrar, trincar, 
mentir y viajarás de gorra, 
y la familia llamar 
de gratis en Telefónica.
Irás a las votaciones 
a defender nuestra huerta 
y cuando llegue el momento 
te cambiarás la chaqueta.
Engañarás a tus gentes, 
les tratarás como ovejas 
y les dejarás tirados 
por un plato de lentejas.
Te llevarán a los actos 
por compromiso y vergüenza, 
te pondrán en primer banco 
aunque no te lo merezcas.
Serás blanco de miradas 
de todos los asistentes 
murmurarán entre dientes: 
¡qué tío más insolente!
La gente ignora el mensaje 
dirigido a recaudar 
piensa que cuanto más mane

jéis 
más os podréis llevar.
Es carnpaña de pantalla 
pero no de prensa escrita 
más dirigida a rurales 
que no leen ni una revista. 
Os sugiero sufridores 
que para estar informados 
debéis leer periódicos 
y escuchar mucho la radio. 
Que estemos muy informados 
no le interesa al político 
para poder manejamos

------------------- j^oviemW

como a un borriquitof 
Ya recomendó no se leye 

una “ilustre” cuputada, ** 
que se viera mucha tele 
para no enterarse de • 
Me despido Mortadelo 
con tristeza y sufrimiento . 
y al terminar la campaña | Í 
te acompañe el senti®l L
Emilio

Convenio ejempla 
de invierno

Al gitano, Federico, y , 
chante de. borricos, ofidí 
fábrica de embutidos. Ea . 
nizado, enemigo, del intnis . / 
en el mundo, exceptuanái i 
Facundo, por no sé qué. 1

Según se cuenta, en m B 
tas tertulias familiares, fe ’ 
mentalmente basadas eo 
siones populares, donde yi i 
por calefacción modesta, lió 
por sistema, usar humilde! ¡Aa
sero de cisco o picón es tos
que soporta reliquia antiM lía
mesa camilla, con priintc j,aj 
faldillas rematadas con p ^^^ 
11a; presidiendo, rodeadi ^,^ 
unas sillas, que sostiene: , 
abuela con sus apreciados ■ ‘ 
tos, que no fueran a la eso '
por el frío, en estas H me
manchegas.

Decíase. Desde que el 
nazo Adán, tal vez compte 
te con entonces, únicas

mu

existente, mujer primera £ 
tierra, su adoradísima Ea 
lugar, a desalojados ser- pót 
femenino capricho, consii^, 
de córner prohibitiva m^ (oi 
de su primera, barataría pai 
Muy seguramente heifl (19' 
más bien, práctica; en dei 
a comodidades, preciosa. •■ ¡ó 
urgentemente nació la P^ lili 
obligación. Fuera ella, to 
el sustento. Eso, que lili
hoy decir, como a / 
refrán pero sin nada de r 
“¡r tirando...” CW* o '

solemne verdad, sea la ® fe 
nosotros, deque tira de nosotros, de 

nidad de razones y en^ W 
tes versiones que acepté g.^ 
cumplimiento, o en " b 
dos momentos, nos 
Pues, según se dice,P° ^ 
de tal postre ingerir.
"Í^j^o atuendo, rf^ f. 

trabajo con jiiiS ® 
jes, más conocidos nuc 
por Leyes. Las qu^
ante
menos justificabl , ^.^ 
te legales, cre®wM^|
nado intrusismo. GU ^^j rj^ 
lo mismo, oieccioí J 
fonía Incompleta, ^5 Agí 
que fáltale algún faí^. iiiv, 
visivo serial, qu Pjj¿(. 
emisión, etc, étc- 
tándole alguna p g 
marche el relojh «
ción, en 
creose el 
ejemplar del Lon 
invierno, fuera

Vendedores de ^^^ 
tañas, calientes, e .gf> 
de los Bancos; 
ción alguna,^ se .^|£(í 
a no dar Crédito .
al cliente. ®
malmente, direct««„„,<01

pes

Din

ten

fija

Wid 
las

t 
Ian

filmes, dentro 

blecimientos. i» .^o, , , 
menos, por el ^ ,# - Í«

¡Quiera D>°’ i 
pronto el «J®JJ,„er«^
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lía ^ El Gobierno regional elaborará un 
Plan de Mejora de Abastecimiento 
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bio en cuanto a la “cultura del 
agua”, además de mejorar la 
red de distribución en los 
municipios para evitar fugas, 
por donde se llega a perder 
hasta el 60 por ciento del sumi
nistro en algunos casos.

Los diputados del PP Miguel

Angel Ortí y Rogelic^ Pardo 
pregmitaron al consejero si el 
gobierno regional piensa hacer 
obras para evitar las fugas de 
agua y si tiene planteado sub
vencionar a los ayuntamientos 
para el mantenimiento de las 
depuradoras.
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“Las medidas por la sequía 
son insuficientes'^

LT

El presidente de la Unión de Cooperativas Agrarias de Cas
tilla-La Mancha (UCAMAN), Gregorio Martín Zarco, ha cali
ficado de “positiva, aunque insuficiente” la proposición de Ley 
aprobada por la Comisión de Agricultura del Congreso para 
complementar las ayudas por la sequía.

Las nuevas medidas incluidas en esta proposición de Ley, 
entre las que Martín Zarco echa de menos las ayudas directas 
a los agricultores afectados, solucionarán “sólo en parte la pro
blemática de Castilla-La Mancha”. No obstante, el representante 
de UCAMAN insistió en que las ayudas directas las debería 
conceder el Gobierno regional, ya que Castilla-La Manchéi cuenta 
con unas características especiales al depender su agricultura, 
casi en su totalidad, del cultivo del viñedo.

Hernández Perlines insistió 
en que las competencias del 
abastecimiento de agua recaen 
en los' ayuntamientos, por lo 
que planteó que el servicio de 
suministro se financie median
te la actualización de las tarifas 
de agua estableciendo módulos 
para “premiar” a los que 
menos consumen y gravar los 
usos mayores.

“El coste del servicio del 
agua ha de ser financiado por 
el precio y si el precio es infe
rior a- su coste, significa que 
estamos subvencionando, vía 
impuestos generales, el ceThsu- 
mo de agua”, dijo el titular 
de Obras Públicas, quien pre
cisó, no obstante, que las cor
poraciones provinciales “debe
rían recabar más recursos pro
pios para apoyar a los muni
cipios en la detección de las 
fugas de agua”.

regional firme convenios con 
las corporaciones locales para 
la financiación de obras 
hidraúlicas que éstas hayan 
adaptado sus tasas y tarifas de 
abastecimiento, alcantarillado, 
saneamiento y depuración.

Vivienda

Adaptación de tasas

El consejero recordó que la 
disposición novena del Proyec
to de Ley de Presupuestos de 
la Junta para 1996 establece 
que será requisito imprescin
dible para que el gobierno

En cuanto a vivienda, el con
sejero indicó que se seguirá 
impulsando la actuación en 
viviendas de titularidad pública 
tanto del régimen especial 
como las del general, según los 
ingresos del solicitante, así 
como primar el alquiler barato 
en poblaciones superiores a los 
quince mil habitantes.

Dijo que Castilla-La Man
cha ha superado en seis mil 
las actuaciones que en materia 
de vivienda marcaba el Primer 
Plan de Vivienda del MOPT- 
MA para la región y precisó 
que si para la próxima legis
latura el ministerio de Obras 
Públicas no ha aprobado un 
segundo Plan de Vivienda, por 
la oposición que hay de algu
nos gobiernos autonómicos, 
Castilla-La Mancha hará el 
suyo propio.
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Albacete se 
incorpora en la red 
de centros de enlace 
de innovación con 
la Unión Europea

El próximo 14 de noviembre 
a las 13:00 horas en el Instituto 
de Desarrollo Regional, sito en 
el campus universitario alba
ceteño, el consorcio CENEO 
(Centro de Enlace de Innova
ción) presentará la OTRI de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha como centro de enlace 
de innovación con la Unión 
Europea.

El consorcio CENEO*cubre 
el área geográfica de: Madrid, 
Castilla-La Mancha, Extrema
dura, Navarra, La Rioja, Ara
gón y Canarias formando parte 
de una red europea de centros 
y entidades de apoyo para la 
explotación y transferencias de 
tecnología. En concreto la 
OTRI de la Universidad regio
nal será la encargada de dar 
cobertura a nuestra comuni
dad.

El objetivo de estos centros 
es fundamentalmente conse
guir el aprovechamiento y la 
explotación efectiva de la 
investigación favoreciendo la 
difusión de los resultados de 
I-+-D tecnológica de la Unión 
Europea y fomentando la par
ticipación en el IV Programa 
Marco. Para ello se estudian 
las necesidades tecnológicas de 
los distintos sectores industria
les, detectando las necesidades 
individuales de las empresas, 
buscando la teconología ade
cuada para cubrir sus deman
da, así como las posibles fuen
tes de financiación de la trans
ferencia tecnológica.

Contactos

A través de los socios 
integran el consorcio, 

que 
las

empresas y entidades que ofer
ten y demanden tecnología 
podrán tener un contacto cer
cano para buscar potenciales 
interesados y un interlocutor 
con la Unión Europea dentro 
de su región. Asimismo entre 
sus servicios se incluye la crea
ción de una carretera de ofer
tas-demandas tecnológicas de 
la empresas interesadas, la rea
lización de encuentros secto
riales de empresas para poner 
a su disposición la oferta tec
nológica que se adapte a las 
necesidades detectadas en el 
sector y la información sobre 
las posibilidades que ofrecen 
los diferentes Programas 
Nacionales y Europeos.

Estas actividades se comple
mentan con la promoción de 
la cooperación entre las 
empresas y los Institutos y 
Organismos de Investigación y 
la búsqueda de fórmulas que 
sirvan de apoyo económico en 
el proceso de transferencia 
tecnología.

Este consorcio está formado 
por: Centro Tecnológico de 
Madrid S.A., Fundación para 
el Desarrollo de la Ciencia y 
Tecnología, OTRI-Universidad 
de Castilla-La Mancha, 
OTRI-Universidad Complu
tense de Madrid, Instituto Tec
nológico de Aragón, Instituto 
Científico Tecnológico de 
Navarra S.A. e Instituto Tec
nológico de Canarias.

Sesún manifestó ayer en Albacete el letrado del Tribunal Consitucional, José Garberí
JU' 
!Í£

La Ley de Jurado es imprecisa
y adolece de grandes defectos”

I. MENDIVIL

Con una conferencia a car
go del letrado del Tribunal 
Constitucional, José Garberí, 
sobre el modelo del jurado 
propuesto en la Ley Orgánica 
5/1992 del 22 de mayo, ayer 
se inauguró en el Paraninfo del 
campus de Albacete el curso 
sobre “El Jurado”.

Garberí, para quien esta Ley 
adolece de grandes defectos 
siendo imprecisa desde el pun
to de vista técnico, hizo espe
cial hincapié en los diferentes 
puntos problemáticos de su 
desarrollo y que hacen refe
rencia a cuestiones tan con
cretas como los incovenientes 
derivados del procedimiento 
de selección de los componen
tes y de los procesos de recla
maciones contemplados y el 
caos procesal que conllevará la 
implantación de una nueva vía 
de procedimiento penal.

No obstante, este letrado del 
Tribunal Constitucional, que se 
mostró partidario del jurado, 
en contraposición a lo anterior 
señaló como ventajas de dicha 
Ley su derivación del principio 
democrático, la introducción 
en el ámbito de la Adminis
tración de Justicia de las valo
raciones sociales y su carácter 
detonante en aras de la moder
nización del proceso penal.

Sobre los recelos que ante 
el jurado se han dado tanto 
desde la Administración de 
Justicia como entre los ciuda
danos, atribuyó el primero al 
coorporativismo existente y el 
segundo a la inmensa respon
sabilidad que para cualquier

Seyún Navarro, el PP busca alguna artimaña para controlar el Consorcio de Medio AnA^^

El PSOE llama “antidemócrata e
intransigente” a Emigdio de Moya

con 
lina 
Bei 
ía 
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Sad

Üda 
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S

Teresa ROLDAN

El portavoz del Grupo 
Socialista en la Diputación, 
Evaristo Navarro, calificó ayer 
de “antidemocrático” el com
portamiento del presidente de 
la institución, Emigdio de 
Moya, “que continuamente 
está impidiendo que este grupo 
desarrolle su labor de opo
sición”.

Navarro mostró ayer en rue
da de prensa su preocupación 
por el grado de intolerancia 
e intransigencia a que está lle
gando el equipo de gobierno 
popular, y lamentó que se vuel
van a repetir hechos como el 
del último Pleno de la insti
tución, donde la mayoría abso
luta del Partido Popular impi
dió que se debatieran dos 
mociones de la oposición

;L0S
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Garberí urge el desarrollo del reglamento que determine el régimen de retribuciones e indeminación a los jurados.

i'

persona trae consigo el que por 
su decisión otra se quede sin 
su libertad y el carácter egoísta 
que caracteriza a la naturaleza 
humana.

Mención aparte merece, a 
su entender, la formación que 
hay que dar a los ciudadanos 
españoles para formar parte de 
estos tribunales y la no apro
bación aún del reglamento que 
determine el régimen de retri
buciones e indemnización a los 
jurados.

A este respecto cabe recor
dar que esta figura se contem- 

incluidas como asunto de 
urgencia.

El portavoz socialista, que 
calificó de innecesaria la cris- 
pación que se generó en dicho 
Pleno, arremetió duramente 
contra., el equipo de gobierno 
de la institución, y en particular 
contra su presidente, al que lla
mó “pefsonajillo de la políti
ca”, argumentado que no tenía 
categoría para ser el máximo 
responsable de la Diputación.

Respecto a las razones que 
han motivado el retraso en la 
constitución de la Junta Gene
ral del Consorcio de Medio 
Ambiente,. Navarro aseguró 
que no son otras que la certeza 
de que el PP no tendrá mayoría 
en dicho órgano, sino que será 
el PSOE el que tenga mayor 
representación en función de 
lo que establecen los estatutos. 

1^

pía económicamente en los 
Presupuestos del 96 que han 
sido devueltos mientras que en 
los del 95 no consta dinero 
alguno para satisfacer las nece
sidades de los jurados, “por lo 
que el Gobierno o espabila y 
saca pronto este reglamento o 
podemos encontramos con un 
grave problema ya que no hay 
dinero como tal previsto para 
los medios materiales y patri
moniales que esta medida 
supone”.

Finalmente Garberí, que 
también es catedrático en exce-

dencia especial de DeredOg' 
Procesal en el campus Wq^, 
teño, que se siente oplim^pf 
ante la implantación deljuf^j^, 
y, seguro de que el aíio^„ 
viene se celebren en Mí^e 
país juicios con tribunal 
jurado, se mostró, sin embalse, 
confiado en que el Gobif^l^, 
no se encierre en el nioi^j{ 
anglosajón sino que evolu»®¡)¡

la

hádaunmodelomto». de
dadanos y magistrauus. -«j como sucedió en Italia, F^gon 
o Alemania después de lífr

Guerra Mundial.
pue

tía

En este sentido. Navarro 
afirmó que no dudaba en que 
el equipo de gobierno popular 
esté buscando alguna artimaña 
que permita dar un giro a los 
estatutos del Consorcio y así 
hacerse con el control absoluto 
del mismo.

Asimismo, el portavoz socia
lista anunció que si el Plan 
Director de Medio Ambiente 
cuando empiece a ejecutarse 
no va por los derroteros que 
se aprobaron en su día, pedirán 
responsabilidades al equipo de 
gobierno por “su inoperancia”.

Navarro mostró de nuevo 
sus dudas en que la Diputación 
siga adelante con el conten
cioso que existe sobre el polé
mico vertedero de La Rambla, 
ya que pese al compromiso 
adquirido de esperar hasta que 
salga la sentencia, “el equipo

de gobierno está hablsJ>^^ 
de apartarse del mismo } 
car un Jugar alternativo^ 1

de;
Tal 
Ber
niaiEí portavoz del 

Socialista reiteró que datos fiables que confiad 

Que los abogados que 
den a la institución en tencioso han sido ptesiot>^^ml 
por el equipo de gobicrí^^l 

amenazas de que 
cobrar, en concreto 
noticias de que uno de 
abogados va a ptoso/’f^^^ 

demanda contra la por el impago de la ^'^^

Respecto a los 
dd POMAL, 
Que difícilmente aprobados por el Mm^ 
dichos proyectos no 
enviados, y por tanto 
mención del misnao r a

el

Co 
tan 
dic

Pn 
ser 
no

perderse.

Ba 
reí 
de 
ba
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Los estudiantes de Derecho se manifestaron ayer frente al Colegió de Abogados. JESUS moreno Los alumnos gritaban “no a ia pasantía”, y portaban pancartas reivindicativas.

Sfci slumnos anuncian que podrían radicalizar su postura si el Gobierno decide resular el acceso a la- abosada

linos 1.000 estudiantes de Derecho 
jse manifestaron contra la pasantía

Teresa ROLDAN

nuest

ó

lando 
10 y* 
o'' , 

Gí<

r Alrededor de mil alumnos 
DeRde la Facultad de Derecho del 
5 afe^mpus albaceteño se manifes- 
^ptitt^Lon ayer frente al Colegio de 
elj®’®)ogados en protesta por la 
año Amada Ley de Pasantía, pro

testa en el Vl Congreso de 
iun3l^ Abogacía celebrado en el 
imñs^es de septiembre en La 
jobíOBoruña.

'^'‘inifestantes, que por- 'olüO'wban distintas pancartas don- 
1 coB^o se expresaba su rechazo a 

as, pasantía obligatoria, prota- 
Jiitgaizaron una sentada a las 
de 1^ jertas del Colegio de Abo- 

fedos con gritos como “pasan- 
^,^»^Bno, trabajo sí”, o “abogados 

, futuro, el Colegio nos lo 
^jCHwoe duro”.

W Si el Gobierno de la nación 
Kovierte dicha propuesta en 

Ley, los licenciados de 
P^recho se verían obligados a 
^fear dos años de formación 
W^ctica en despachos de abo- 

o en una Escuela de 
i Búdica Jurídica, y una revá- 
• profesional para poder 

^rcer la abogacía.
^egún informó ei delegado 
F alumnos de Derecho, Mario 
pavera, el viernes pasado una 
Jrmanente de alumnos for- 

por siete Facultades en 
'^ *^^ ias 52 Facui- 
®^ «te ^^ ^^ P^recho de España 

brevemente con 
^^ Justicia, Juan 

Belloch, quien les dijo 
-^*’ ^P^y^i^a la postura de los 

. sgios de Abogados y por 

^'^Wadía las reivin- ^’^dones de los alumnos.

>♦

de o* 
n»f^ 
ipúl^. 

ideO?

Asimismo, ei martes pasado 
V’toksores de Derecho, repre- 
^^iaates de aiumnos ^ ei deca- 
^^ dei Coie^io de Abogados 
^ _ Mbacete, Ramón Beho 
^da, ceiebraron una mesa 
'^doada, ea ia que “ei decano 
d Colegio señaió que no esta- 
^ de acuerdo con todas ias

conclusiones que se adoptaron 
en el VI Congreso de la Abo
gacía, y de una forma subli
minal dejó entrever que no 
estaba bien hecha la Ley de 
Pasantía y que tenía pocas 
posibilidades de salir adelan-

Ante las posturas de apoyo 
a los estudiantes de Derecho 
que han. mostrado algunos 
decanos de Colegios de Abo
gados de España, los alurñnos 
no terminan de explicarse qué 
es lo que se hizo en el Con
greso de La Coruña.

No obstante, los estudiantes 
de Derecho cuentan con el 
apoyo decidido de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha y 
de sus responsables, tanto 
decanos de las distintas facul
tades de Derecho, como 
vicerrectores, quienes han fir
mado un manifestó en el que 
consideran que debe ser la 
Universidad y no los Colegios 
de Abogados la que forme, 
mediante la inclusión en los 
nuevos planes de estudio, a los 
futuros abogados.

También han surgido apoyos 
para los alumnos desde los dis
tintos partidos políticos, y otros 
sectores profesionales.

Según Mario Talavera, “lo 
que han hecho es lanzar un 
globo sonda a ver qué pasa 
con los estudiantes, como 
hicieron hace unos años con 
los estudiantes de Medicina, 
que tragaron y les ocurrió lo 
que les ocurrió. Por eso, noso
tros lo que intentamos es 
actuar mucho antes de que sal
ga la ley”.

Compás de espera

Tras la manifestación de 
ayer que se celebró a nivel 
nacional, los alumnos de Dere
cho esperarán a que el Minis
terio se posicione y dé a cono
cer su postura, “queremos que 
el Gobierno nos diga lo que 
piensa y no intente dar una 
puñalada trapera a los estu-

Los futuros abogados, entre los que se encontraba ei concejal de Juventud, protagonizaron una sentada.

diantes con un anteproyecto de 
Ley de Pasantía”.

Antecedentes

Los estudiantes de Derecho 
tras conocer las conclusiones 
del Congreso de la Abogacía 
iniciaron una campaña de 
información sobre los proble
mas que acarrearía la obliga
toriedad de la pasantía, des
pués realizaron un paro de 
quince minutos en todas las 
Facultades de Derecho, y ayer 
las manifestaciones desde las 
Facultades hasta los Colegios 
de Abogados, ahora se abre 
un compás de espera que 
podría derivar en una postura 
más radical por parte de los 
estudiantes si el Gobierno 
sigue adelante con la idea de 
regular el acceso a la abogaría.

En Albacete, más de 2.000 
alumnos cursan este año la 
carrera de Derecho.

^ Concentraciones en todo el 

territorio nacional
LT

Miles de estudiantes de Derecho se manifestaron ayer en 
toda España ante las sedes de los Colegios de Abogados para 
pedir que se abran negociaciones sobre las prácticas (pasantía) 
de su especialidad, que quieren que se realicen en el segundo 
ciclo de los estudios, en lugar de al término de la licenciatura.

En Castilla-La Mancha se manifestaron más de 1.500 alumnos, 
de los cuales 1.000 lo hicieron en Albacete. Tan sólo se regis
traron problemas en Ciudad Real, donde los alumnos arrojaron 
tomates a la fachada del Colegio de Abogados.

Una comisión de los alumnos se entrevistó en Barcelona 
con Eugenio Gay, presidente del Consejo General de la Abo
gacía, quien declaró a los periodistas que considera positivo 
que los estudiantes se manifiesten, aunque aseguró que “no 
está en nuestras manos regular el acceso a la profesión, sino 
en las de los poderes públicos”.

Ó
 b
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El Ayuntamiento de Albacete y el de Toledo competirán por hacerse con la Escueta Regional de la Policía Local.

Aunque durante siete años consecutivos la formación se ha impartido en nuestra ciudad

Toledo pide tambien la 
Escuela de Policía Local

LT

El concejal de Seguridad del 
Ayuntamiento de Toledo, 
Angel Muñoz, se ha mostrado 
partidario de que se cree una 
Academia regional de Seguri
dad, que sea el centro de for
mación de todas las policías 
locales, cuerpos de Bomberos 
y de especialistas de Protección 
Civil de Castilla-La Mancha.

Muñoz ha indicado que “es
ta Academia podría instalars^ 
en Toledo, por ser la capital 
de la región, y que debería con
tar con un plantel fijo de pro
fesores encargados de todo lo

relacionado con la seguridad”.
A este respecto, el concejal 

de Seguridad de Toledo señaló 
la buena disposición de la Con
sejería de Administraciones 
Públicas por abordar este pro
yecto de crear un verdadero 
centro de formación de las 
policías locales de la región, 
en la línea emprendida por 
otras comunidades autónomas.

Por otro lado, durante dos 
dias agentes de la Guardia 
urbana de Hospitalet han visi
tado Toledo para intercambiar 
experiencias sobre la organiza
ción del trabajo de las dos poli
cías locales, tras una visita rea-

lizada por funcionarios y por 
el concejal de Toledo a esa 
localidad barcelonesa.

Esta visita, según Muñoz, se 
ha debido a que el modelo de 
Hospitalet sera la base sobre 
la que se va a emprender la 
restructuración de. la policía 
local de Toledo.

una moción para solicitar 
manera oficial a la Junta, 
instalación definitiva de 
Escuela Regional de Policía 
Albacete.

de 
la 
la 

en

Albacete ya la ha pedido

De esta forma le surge al 
Ayuntamiento un ‘contrincan
te’, ya que el portavoz del 
gobierno municipal de nuestra 
ciudad anunció que su grupo 
presentaría al próximo Pleno

El alcalde explicó que 
durante siete años consecutivos 
se han venido desarrollando en 
Albacete los cursos de forma
ción, y señaló las ventajás que 
supone el que la sede del Tri
bunal Superior de Juticia se 
encuentre en nuestra ciudad, 
ya que los conocimientos sobre 
materia jurídica cada vez 
cobran más importancia en la 
formación de los policías loca
les.

Los empresarios! 
la región podrán 
acceder a 
información sobo 
comercio exterior 
del Club Argentai

El director general de T 
mo. Comercio y Artes 
Juan Berenguel, presentó 
ante un grupo de empres 
de la región el convenio 
crito con el Club dei E\ii 
de Argentaría para fac 
formación, asesoramient 
información gratuita s 
comercio exterior.

El objetivo de este acut 
según informa la Junta 
Comunidades, es apoyar y 
litar el trabajo de aqu 
empresarios de Caslill 
Mancha que quieran ab 
camino, no sólo en España 
también en el mercado! 
rior.

Berenguel ha animado 
empresarios a utilizar este 
vicio, que será gratuito, 
incrementar el comercio! 
rior de las empresas d 
región.

Según los datos facilil 
por el. director general 
exportación en la regiw 
baja, pero la tendencia tit 
a incrementarse, ya que et 
últimos cinco añoS'Sehadi 
cade y sólo en el primer® 
tre de este año ha subid® 
20 por ciento respecto ai

En virtud de este com^ 
que tendrá vigencia b^ 
próximo mes de jun^ 
empresas de la región p® 
acceder de forma g^t 
toda la información de 0' 
dispone el Club dei ' 
de Argentaría, sobre 10; 
cados internacionales. ^ 
nidades comerciales, asi 
ofertas y demandas e v 
tación e importación. _

También podran ser 
tados sobre instruí; 

financieros y bir apoyo a la mtem J 
zación de la empres 
soramiento én ^,1 
inversión en el extra • 
taciones internación^

DONA RAMONA 
PICAZO JIMENEZ

Falleció el pasado 28 de Octubre de 1995, confortada con los Santos 
Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hermanos, Jesús y Caridad; 
hijos, Mateo y Antonio Rojas Pica
zo; hijas políticas, Isabel y Victoria; 
nietos, sobrinos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy Jueves día 9 a las 
SIETE Y MEDIA de la tarde en la Parroquia de La Purísima Concepción.

Albacete, Noviembre, 1995

ATILANO
MARISCOS 
CARNES

Pérez Pastor, 1 Tef. 23 16 10 ’ ALBACETE

¡BUENA SUERTE!

IBM presentará 
este mes en 
Albacete un Si* 
de Dictado por 
ordenador

El próximo ^Rirf 
noviembre, en jpyf 
4 (Edificio Toscana^^ ^.^ 
sentará el Siste^ 
VoiceType, 
nocimiento de .giifi 
de transformar la 
texto a una velod 
dente. Ademas, ^j^joní 
disponible P®^ 3dot«'^ 
OS/2, para oj® 
tátiles y de sp , ¡t

Con este «f J’X 
dictar informe. (Judí, 
cartas y verlos ^ ^-

impresos.
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La declaración del Parque Nacional de Cabañeros salió adelante sin tener en cuenta las enmiendas del PP que aprobó el Senado.
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“S ^asreso de Diputados dio luz verde al proyecto que prohíbe la caza dentro del área

11 parque de Cabañeros saleha fe

toa

C
=.

1 rielante sin enmiendas del PPgratín 
de M

5

m

LT

icoU' , 
rectos ' En Un

les.

rá

Vedn?”'’?’' Congreso dio 
de|'<Xion\?'dta^^  ̂

os.'» Wocri£X PP *“*’“”

I”* 'nwi^’t'“"‘“das, que 
tld Kx r^^ ’" '^ Cámara 

*io t*’ 3 a 1 el 

“^ ecoloei^t^e 
"«Wo de b “ Pt‘.'5°nato 
^ y defeni- ®’’'“" t*®* 
Atonto fe u‘^‘“' ’' mante- 
¿"‘totonaleV? ?“« agrícolas 
toerereldip.’ ’ zona. Tras 

• "'‘"istrode 11?™ ?®' Pleno, 
l'enra düA t^rtcultura, Luis 
*«MbA.i“®P^ a la 

JI V ’^rque nJ 9“® ’^rá déci- 
St T***2W ‘l-e se 

iBlK e* Pata los ® excelente noti- 
, Pd ^ít'acionVa”“"™ “P^itu

'^’’0^ Dar ^^^^^’J^O

Ü^^''o mrxj destacar
ante el

Jabri' p/o modeln .i ^^® el 
^fc’P’baa.^ aprobado

del"’'’ de ST'® ’ extender 
%fe. «Woos protegidos 

trata todos v^ Nacio- 
, para todos” y 

i

destacó el hecho de que se 
hayan rechazado las enmiendas 
que mantenían la caza dentro 
del área.

Por su parte, el represen
tante del PSOE, Rafael Martín 
de la Vega, y el de IU, Felipe 
Alcaraz, coincidieron en criti
car al PP, al entender que sus 
propuestas vaciaban de conte
nido la ley y sólo beneficiaban 
a los propietarios de grandes

^^Gracias a los usos agrícolas el parque se 
^ encuentra en las actuales condiciones^^

En la defensa de las enmiendas del Partido 
Popular intervino el diputado Gillermo 
Gortázar quien recordó que el 80 por ciento 
de la superficie del parque corresponde a los 
propietarios de fincas, y justificó su defensa 
de los usos agrícolas tradicionales diciendo que 
son los que han permitido que Cabañeros se 
encuentre ahora en las condiciones que lo 
hacen susceptible de ser declarado parque 
nacional.

Con respecto a la propuesta de su grupo 
de solicitar la reducción de los representantes 
ecologistas en el patronato; Gortázar explicó 
que la pretensión de esta enmienda era 
equilibrar la situación, de manera que los 
propietarios de la inmensa mayoría de la 
superficie tuvieran mayor participación en el 
gestión.

Gortázar aprovechó para destacar el hecho 
de que el PSOE defienda ahora convertir 
Cabañeros en parque nacional cuando no hace

ALBACETE ’

fincas de la zona. Martín de 
la Vega destacó el hecho de 
que las enmiendas del grupo 
popular daban preminencia 
absoluta a los intereses de los 
grandes propietarios y recordó 
que, de haber prosperado una 
primera enmienda del PP en 
el Congreso, los dueños de fin
cas de más de 500 hectáreas 
tendrían la máyoría en el 
patronato de la gestión.

mucho su Gobierno intentó convertir la zona 
en un polígono de tiro.

En su opinión, quienes han defendido las 
condiciones de ese área han sido los 
propietarios “y no quienes intentaron 
bombardearlo”.

Sólo una enmienda de Coalición Canaria en 
el Senado -que elimina la prohibición de 
transportar armas de fuego dentro del 
parquefue aprobada por unanimidad del Pleno, 
mientras que las propuestas del PP fueron 
rechazadas con los votos de PSOE e Izquierda 
Unida.

El futuro Parque Nacional de Cabañeros, 
ubicado en las provincias'de Ciudad Real y 
Toledo, tiene una extensión de 41.804 
hectáreas y constituye el principal exponente 
en Europa de bosque mediterráneo, con más 
de 800 variedades de plantas y una riqueza 
faunística que incluye 220 especies de . 
vertebrados.

Por su parte, el diputado de 
IU Felipe Alcaraz justificó su 
“rotundo rechazo” a las 
enmiendas del PP aprobadas 
en el Senado, ya que a su juicio 
supondrían “un menosprecio 
para los habitantes de la zona 
y la concesión de privilegios 
a los dueños de grandes fin
cas”, lo que convertiría Caba
ñeros en “un parque nacional 
privado”, subrayó.

García Page.

García Page acusa 
a Lerma de ser el 
único culpable del 
retraso de las obras 
de la Autovía del 
Levante

El Portavoz del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, Emiliano 
García Page, acusó ayer al 
ex-presidente de la Generalitat 
Valenciana y ministro para las 
Administraciones Públicas, 
Joan Lerma, de ser el verda
dero responsable del retraso de 
las obras de la Autovía de 
Levante.

Page, que contestaba así a 
unas declaraciones de Lerma 
en las que culpó a Bono del 
retraso de esta autovía, agregó 
que el ahora ministro no debe; 
ría buscar ningún culpable y 
tendría que “reflexionar sobre 
sus responsabilidades anterio
res” al frente de la Comunidad 
de Valencia.

Para el consejero castella
no-manchego, que dijo contes
tar a título personal, si José 
Bono hubiera sido el máximo 
responsable de la Generalitat, 
la Autovía Madrid-Valencia se 
hubiera incluido en el I Plan 
de Carreteras y probablemente 
estaría ya terminada por un 
trazado aceptado por todos.

Sin noticias del recurso

Por otra parte, el Portavoz 
indicó que aún no han recibido 
comunicación .formal del 
MOPTMA sobre el recurso 
que pretende interponer el 
Ministerio contra la declara
ción de la Reserva Natural de 
las Hoces del Gabriel, “creo 
que deben seguir estudiándo
lo”, comento en tono jocoso.

No obstante, Emiliano Gar
cía Page señaló que “no tiene 
mucho sentido que un Minis
terio que por su denominación 
se ocupa del Medio Ambiente 
diga que va a recurrir la decla
ración de una reserva natural 
porque es excesiva la protec
ción medioambiental de esa 
zona”. Para el consejero Por
tavoz, el MOPTMA tiene dos 
opciones, “mirar hacia otro 
lado como hasta ahora” o 
afrontar el problema y comen
zar a asumir sus responsa
bilidades.
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Elías García y Llanos García, director y coordinadora general del Teléfono de la Esperanza, presentaron el balance de cinco años.

V-

JESUS MORENO

En este tiempo se han recibido 5.738 llamadas y se han realizado 3.000 entrevistas

El Teléfono de la Esperanza
cumple mañana cinco anos

Pedro J. GARCIA

El Teléfono de la Espe
ranza de Castilla-La Mancha 
(967) 52 34 34, con sede en 
Albacete, cumple mañana cin
co años de funcionamiento. 
Por este motivo, ayer se hizo 
un balance de sus actuaciones 
y actividades en este lustro.

Elias García, director del 
Teléfono de la Esperanza, 
aprovechó la ocasión para rei
terar que están a disposición 
de todo el público de Albacete 
y Castilla-La Mancha y para 
“mostrar mi agradecimiento 
público a los voluntarios que 
están trabajando con nosotros, 
a los 300 socios, a la Consejería 
de Bienestar Social y al Ayun
tamiento que hace un año nos 
cedió el local que actualmente 
ocupamos”.

(24%).
-Problemas jurídicos y asis

tenciales (4,5% cada uno).
-Por toxicomanía (2,5%).
Por edades, las personas 

entre 30 y 40 son las que más 
utilizan este servicio (25%). 
También es significativo que 
las llamadas de menores de 15 
años-suponen un 4% del total 
y las de mayores de 60 años 
un 4,6%.

Por sexos, el 67% de las lla
madas las realizan mujeres y 
el 33% restante hombres. “Es
te dato es significativo y tiene 
un carácter cultural ya que el

hombre es más reservado a la 
hora de comentar sus proble
mas, aunque poco a poco se 
está rompiendo con este esque
ma”, puntualizó Llanos García.

Llamadas nocturnas

El mes en el que más lla-
madas se reciben es enero; los 
días de la semana de mayor 
actividad son los lunes y miér
coles; y por la tarde es cuando 
más suena el teléfono (37%), 
“aunque es muy significativo 
que las llamadas nocturnas 
suponen un 19% del total”.

Motivo de las llamadas

Formas de colaborar con el 
^ Teléfono de la Esperanza

Miguel Quintan^ 
“El Congreso 
Nacional de Jóv» 
Pro-Vida ha sido 
muy enriquecedot'

En estos cinco años se han 
recibido 5.738 llamadas en el 
Telefóno de la Esperanza. Lla
nos García, coordinadora 
general, comentó los motivos 
principales de estas consultas, 
en tantos pór ciento:

-Problemas psicológicos 
relacionados principalmente 
con la depresión, soledad, e 
incomunicación (30%). De 
esta cantidad el 2% correspon
dió a llamadas por crisis de 
suicidio.

-Problemas familiares o de 
relaciones (25%).

-Solicitando información

es
El Teléfono de la Esperanza 
un servicio de ayuda urgente

a personas con problemas gra
ves, de índole psíquica, psico
social o moral. Es anónimo-, 
gratuito, técnico-especializado 
y funciona permanentemente, 
día y noche.

Con el Teléfono de la Espe
ranza puede colaborar toda 
persona mayor de edad, con 
las necesidades básicas resuel
tas, dedicación de al menos 22 
horas al mes, equipamiento

psicológico y la cultura sufi
ciente para asimilar la prepa
ración inicial de un año y la 
posterior formación permanen
te que la asociación facilita a 
sus miembros mediante cursos 
y seminarios.

Otra forma de colaborar es 
“como socio suscriptor, 
mediante la suscripción y pro
pagación de la revista “Avivir”; 
socio protector, mediante el 
pago, de una cuota anual con 
derecho a recibir la. citada 
revista; o socio de equipo, pres
tando servicios voluntarios”,

Cuando por teléfono no se 
puede solucionar el problema 
“las personas son citadas en 
nuestra sede, donde son aten
didas por el equipo de espe
cialistas mediante entrevistas 
personales y terapias individua
les y grupales. En estos cinco 
años ha crecido paulatinamen
te el número de entrevistas 
hasta alcanzar la cifra de 3.091. 
También se han impartido 45 
cursos de formación de per
sonal, de prevención y mixtos 
a 536 personas. Estos cursos 
son muy importantes porque 
además de atender las llama
das es necesaria la preven
ción”, señaló Elías García.

Actualmente el Teléfono de 
la Esperanza cuenta con 79 
colaboradores de los que 38 
son orientadores por teléfono 
y 25 profesionales de distintos 
campos como psicólogos, abo
gados, asistentes sociales, 
orientadores familiares, aboga
dos etc.

Programa ECO

Otro servicio que se presta 
desde hace unos años es el pro
grama ECO (Encuentro y 
comunicación) “dedicado a 
personas con problemas de 
soledad e incomunicación y se 
intenta formdrles para que se 
relacionen con el resto de la 
gente. Desde que esté progra
ma se puso en marcha han 
pasado por él 40 personas”, 
afirmó el director del Teléfono 
de la Esperanza.

Del 3 al 5 de noued 
Albacete acogió el XIIIQ 
greso Nacional de Jóp 
Pro-Vida, con la particip 
de más de cien congre 
venidos de toda Es[ 
Miguel Quintanilla, coot 
dor de este congreso as 
que el balance “es muypo 
en cuanto a participad 
nivel alcanzado por las, 
ferencias que se han ofrec

Entre las principales ca 
siones obtenidas destacan:

-“Aunar esfuerzos pata 
el respeto a la vida ha 
sea ‘una realidad desdi 
momento de la concq 
hasta la muerte natural.

-Defender el deredic 
cada hombre y cada mij 
una paternidad y maten 
asumidas y ejercidas libra 
te, sin coerción por parti 
Estado ni de la sociedad, 
en el caso de condiciones 
ticulares de pobreza ecoí 
ca, que deben ser socoi 
a través de una mejor jm 
social.

-Necesidad de que la i 
mación y educación que 
bimos los jóvenes conteij 
dimensión personal dí 
sexualidad, que int^ 
aspecto psicológico y bw 
del sexo porque coiilWJ 
verdadera prevención de« 
to y de las enfermedad 
transmisión sexual.

-Ante la eutanasia,«' 
que la solución más diS 
atender al enfermo te 
prestándole todas las 
nes y cuidados que P 
tanto desde el pu^ 
rhédico como ufech'' •

-Instar a los poderes, 
eos a que inicien una 
clara en favor de ¡ 
la dignidad de fc 
de que su nía tere 
suponga discnimn 
promoción p«>^^ 
mita su plena mt g 
la sociedad”. .. je

Miguel Q^‘” ”onte' 
que es
una formación . j | ji 
conocer la/eah^ ?osef 
y ser consciente 
negativos que este 
social y personal . ^^i 

Pro-Vida cuenta ^^ 
capitales con c j 
gida para ay^^^^

embarazo, ^ibací 
queremos que
cree una de y^irenK^. 
mamente Ltarel’^ 
el alcalde para

— 1

El área de j'íyj’n 
CAM ha re^>;

profundo 
ción por 

clonadas con M
''X g^íasqu^í

no de^su 
valores”.

.C.D.2022
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Imágenes contra el Sida.

Patrocinada por la UNESCO, la muestra ha sido onecida ai Anntarm

Imágenes del Sida 
para sensibilizar

E.P. tores, grafistas e ilustradores, 

El Ayuntamiento ha recibi
do una oferta para la adqui
sición de una exposición deno
minada Imágenes contra el 
Sida consistente en carteles 
realizados por 36 artistas con
temporáneos, fotógrafos, pin-

y cuya finalidad es sensibilizar 
a la población sobre los aspec
tos sociáles, afectivos y psico
lógicos causados por la enfer
medad.

Dicha exposición, patrocina
da por la UNESCO y con el 
apoyo de la Organización

Mundial de la Salud (OÜ 
se difundirá por España, Ai 
rica Latina, Caribe y Eta 
Unidos, a partir del pros 
1 de diciembre, fecha en i 
se celebra el Día mundial 
Sida.

La muestra “Imágenes c 
tra el Sida” está integrada

RADIO ALMANSA
el dispositivo internacional 
prevención de la UNESO 
la OMS, ya que ambos & 
nismos insisten en queunai 
vención eficaz permitiría n 
cir a la mitad el número 
nuevas infecciones por el ’ 
siendo la población juvenil) 
tre 15 y 24 años), el obje 
prioritario de la sensibilizac

S 00 Obligatoria la compra

Para poder acceder a 
exposición es. necesaria 
adquisición, motivo por el 
la Comisión de Cultura 
Ayuntamiento acordó ) 
trasladar la oferta a la 6 
sión de Salud, ya que en e 
momentos apenas se disp 
de fondos para afrontar el; 
to de 95.000 pesetas.

La mayoría de los auli 
de las imágenes son otiiio 
de España, América Wu 
el Caribe, y entre eltó 
encuentran artistas como 
Lele y Mariscal.

La temática de las W 
aborda aspectos como laj 
de conciencia de la epi 
la solidaridad, la amista 
respeto, el diálogo y, 
fidencia, la relación de^ 
el preservativo como P 
ción, el papel de la 
sufrimiento, la muer e,

“TU LLAMADA” Peticiones Musicales y dedicatorias

de lunes a viernes 
de 18,30 a 19,00 horas.

Un año más se 
celebrará la 
Exposición de 
Artistas Jóvenes

Como viene «“^j 

a lo largo de: los u ^ 
la Comisión de WW , 
ayer la “''Í’^xpo»** 
edición de la (^ 
Artistas jóvenes, q^^^, 

^P-mW hasta d‘ 
21 de diciembre n

el día 12 de 0 ^31'

sola obra de tem

P^^'^P^Vser nacida» 
reducen a po iP
dente en Albacea „1 
una edad supe"*

* !,**S?X^***’ 

sits de 8U.uou h

1
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Hemizar los regadíos puede 
ilcanzar cifras desorbitadas

LT

^ jmoderanización del rega- 
P'^ es condición “necesaria
^M o no suficiente” para lograr 

"'Í>3!i ;uso racional del agua, ya 
! el consumo puede seguir
vándose si no se acompaña

grada inedidas disuasorias de tipo 
dona! (ario, según las conclusio-
lESCO de unas jornadas celebra-

en Sevilla.
;unapi 'ara los participantes en las 
¡ríarfi adas, organizadas por el
uñero mo de Nuevas Tecnologías
)f el \ Agua (CENTA), la buena 
venil.: Ión del agua de riego obli-
[ objf? a modernizar coordinada- 
)ilizao "^ ®' conjunto de infraes- 

tos, mediante canales
ermeables y automáticos, 
iucciones a ser posibles 
«las y dispositivos de apli- 

'^ ? indel riego de máxima efi- 
icia hídrica y energética, 
o ello de acuerdo con los 

Iwn' arios.
dó ?̂  conclusiones de las Jor- 
1a w as sobre Operación y Man
en^ miento de zonas regables, 

tas publicas ayer, aconsejan 
modificación de tarifas 

aporcional a la garantía del 
5 auto irso, al tiempo que des- 
oriuii Mttc el costo de la moder- 

®on es muy elevado y pue- 
^canzar “cifras desorbita-

aréis

Latís 
ellos

3

®llo, se aboga por lograr 
iniága de fondos euro- 
)l8<® . ‘colaboración de los 

loband^T”®*®^ y urbanos, 
Wando el problema “den- 

H P’'°lc'emática más 
social y 

’ Pf"® «lusaíiT^ sequía 
■"tusando en España”.

¡stady 
r latí

mujet 
etc

1/ Í 
I t ’

Los agricultores sólo deben asumir la parte del precio del agua que puedan rentabilizar.

Indican los participantes que 
los agricultores no son los úni
cos beneficiarios de una 
modernización que están deci
didos a afrontar, por lo que 
“no deben asumir vía tarifa 
más que aquella fracción del 
costo que puedan rentabilizar 
con la futura nueva explotación 
y siempre que tengan suficiente 
garantía de acceso al recurso”.

Aumentar los recursos

Las jornadas han puesto de 
relieve que la dotación real de

1̂

recurso per cápita (700 metros 
cúbicos por habitante y año) 
es muy inferior a la que reque
riría un país mediterráneo de 
economía agraria (1.200 
metros cúbicos por habitante 
y año), por lo que es “indis
pensable aumentar la disponi
bilidad de recursos mediante 
la urgente construcción de nue
vos embalses y el mejor apro
vechamiento de los recursos 
subterráneos”.

Las conclusiones recomien
dan que dada la estrecha rela
ción que liga el desarrollo eco

nómico a la disponibilidad del 
agua, “es preciso reconsiderar 
con criterios de rentabilidad 
determinadas actividades agra
rias de dudosa productividad, 
pasando algunas zonas al seca
no o encaminándolas a la 
reconversión hacia cultivos más 
enfocados a un mercado glo
bal”.

Otras recomendaciones se 
dirigen a la informatización de 
datos sobre las zonas regables, 
mantenimiento y reparación de 
sistemas y formación continua
da de los regantes.

-^s indemnizaciones de helada en viña
p Albacete ascienden a 160 millones

LT dad mn unas indpmniyarinnps ' 71 •dad con unas indemnizaciones

licióf
* ’ «¿Í^ va más de

'.T'aáones Í'*“‘®‘ «"

4 >teionS °‘^’ de las 
?■-'' ?^sgo en ia^dmadas por 
con^* ?“ §8rant¡zaH P^^^ducción 

según la ¿< %m f’'"“ada por

ÍS
. 3

, ‘'«'adas
ral*' S(lel„?P"'na»era v

^‘«el jado lugar

3 í
 

C
« 

1/
3 ex

 o
 

a -1

^«5'*^,íg»w»<»o- 

^'‘“ien de '■estrado 

1 ® ^’niestrali-

por valor de 160 millones de 
pesetas.

En cuanto a la provincia cas
tellano-manchega con mayor 
siniestralidad ésta ha sido Ciu
dad Real con 1.497 millones 
de pesetas, seguida de Cuenca 
con 984 y Toledo con 813 
millones de pesetas.

En las últimas semanas 
Agroseguro ha pagado más de 
1.600 millones de pesetas ele
vando las indemnizaciónes 
abonadas desde septiembre a 
un total de 2.200 millones de 
pesetas, de los que 921,7 
corresponden a Ciudad Real; 
635,4 a Toledo; 562,5 a Cuenca 
y 82,2 millones de pesetas a 
Albacete.

La entidad aseguradora 
manifiesta en un comunicado 
haber realizado un importante 
esfuerzo por agilizar la gestión 
de los siniestros con el fin de 
adelantar los plazos de pago

La viña de Albacete, con la menor siniestralidad de la región.

í*!
 

Si

de las indemnizaciones. Ello 
está permitiendo a los asegu
rados hacer frente a su acti
vidad mientras cobran la pro

ducción obtenida en una 
paña afectada por unas 
diciones climatológicas 
adversas.

cam- 
con- 
muy

Unos 47 mataderos 
de la región podrían 
cerrarse antes de 
fin de año por 
incumplir la 
normativa europea

U
Los 47 mataderos de Cas

tilla-La Mancha que no cum
plen la normativa europea ten
drán que adaptar sus instala
ciones antes de que termine 
el año, pués de lo contrario 
serán clausurados por la Admi
nistración regional.

Así lo puso de manififesto 
Ricardo Rodríguez, jefe de ser
vicio de Industrias Agroali
mentarias de la Consejería de 
Agricultura, quien indicó tam
bién que además de éstos hay 
otros 300 pequeños mataderos 
en “excepción permanente”.

Estos últimos mataderos, 
según Rodríguez, están permi
tidos por el Gobierno regional 
para comercializar carne sólo 
en el ámbito comarcal y tienen 
prohibida la exportación.

Las mayores deficiencias 
registradas en los mataderos de 
la región afectan a los mate
riales del suelo, lugar del sacri
ficio de los animales y a los 
medios de transporte.

Por su parte, el presidente 
de la Asociación de Industrias 
Cárnicas de Toledo, Paulino 
Tello, discrepó con la Admi
nistración regional, de la que 
exigió un mayor control en la 
calidad de estas instalaciones.

Según Tello, se debería exi
gir también el cumplimiento de 
la normativa europea a los 300 
pequeños mataderos que tie
nen permitido sacrificar gana
do sin cumplir con todos los 
requisitos que marca la legis
lación comunitaria.

Porque así -afirmó- los veci
nos de los pueblos pequeños 
que consumen carne de estos 
300 mataderos en “excepción 
permanente” son ciudadanos 
de segunda frente a los que 
consumen carne procedente de 
mataderos homologados.

El Consejo 
Regulador de La 
Mancha presenta 
sus vinos nuevos de 
la campaña 95-96

H
Bajo el lema “El vino y la 

gastronomía” se celebrará el 
próximo día 13 en la Cámara 
de Comercio e Industria de 
Cuenca los actos de presen
tación de los vinos nuevos de 
la campaña 95-96 del Consejo 
Regulador de Denominación 
de Origen La Mancha.

Esta jornada que estará 
dedicada principalmente a los 
restauradores está bajo la 
dirección del “Figón de Pedro” 
en colaboración con las coo
perativas del Rosario y San Isi
dro, de El Provencio y Las 
Pedroñeras, la de ajos, la de 
aceite de oliva de Valdeoliva, 
y en conjuna cooperación, la 
Caja Rural de Cuenca.
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2 7 grupos múskales, 2.500 personas de público y 750 participantes, balance de esta edición

Exito del V Festival 
Iiiterbarrios de Albacete

Del 24 al 28 de octubre se 
desarrolló en el Auditorio 
Municipal el V Festival Inter- 
barrios organizado por el 
Ayuntamiento albaceteño a 
través de la Concejalía de 
Acción Social y Participación 
Ciudadana.

A lo largo de estos cinco 
días han participado 27 grupos 
musicales pertenecientes a las 
Asociaciones de Vecinos y 
Jubilados de los barrios y peda
nías de Albacete y Aguas Nue
vas, cifrándose la asistencia de 
público en unas 2.500 per
sonas.

Unas 750 personas de todas 
las edades han actuado en este 
Festival, en el que cada actua
ción duró aproximadamente 
unos 20 minutos por grupo.

Juan Garrido y el concejal 
de Acción Social, Jesús López, 
fueron los encargados de clau
surar esta edición e hicieron 
entrega a cada asociación un 
detalle conmemorativo de su 
participación. Asimismo a este 
acto asistió el presidente de la 
FAVA, Ramón Tébar.

Según Jesús López los obje-

i

El alcalde, Juan Garrido, y el concejal de Acción Social, Jesús López, presentes en el acto de clausura.

tivos de esta actividad han sido 
ampliamente alcanzados a 
tenor del éxito de participación 
y público conseguido. Dichos 
objetivos son: Exhibición y

ALBACETÉ'

muestra de las actividades rea
lizadas en los centros y barrios; 
Propiciar la convivencia y 
conocimiento de las activida
des entre los barrios; Realizar

____________ No™*^

La Casa de 
Castilla-La Maud 
de Madrid eligiói 
los castellano 
manchegos del?;

una actividad sociocultural de 
promoción y apoyo a la par
ticipación ciudadana, y apoyar 
las costumbres y el folklore de 
nuestra ciudad y provincia.

La Casa de Castilla-La ^ 
cha de Madrid acaba de h i 
públicó que ha nomte / 
como castellano-manche^ 
1995 a las siguientes pena ' 
e instituciones:

Albacete: Santiago De 
(Santi). Futbolista del Q 
Atlético de Madrid.

Ciudad Real: Miguel Fi 
Serna. Arquitecto.

Cuenca: Florencio Matti 
Ruiz. Periodista y escritoi, ■

Guadalajara: Alfredo 11 
vefde Gil. Presidente de ■ 
Asociación Escritores de Te , 
mo. 1

Toledo: José Antonio!! ¿ 
na. Filósofo. ‘

Por instituciones: Bs 
de Traductores de Té 
Miguel Larramendi (Una? j 
dad de Castilla-La Maná

Por pueblos, villas y« 
des: Almagro (Ciudad fó

Por empresas: Viñeda 
bodegas Manuel Manzana:

Socio del Año 1995: .Ai ’ 
Muñoz Martín.

La entrega de estas di 
ciones, que data desde Ü 
se realizará en el transís 
de una cena homenajeas 
brarse el próximo 2Í l 
noviembre en el restaurar?: 
este Centro Regional.

t
DON FERNANDO GARCIA LOPEZ

Falleció ayer en Albacete, a los 74 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la Bendición de Su Santidad. ;

D.E.P.
Su esposa, Agustina Andrés Morote; hijos, Domin' 
go, Manuel y Fernando de “Viajes España”; hij^L 

políticas, Aurelia y M^ Carmen; hermana, AhL 

María; nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que se celebrará hoy Jueves día 9 a las DIECISEIS Q^HN^ 
horas, partiendo del Hospital General hasta la Parroquia de San Juan.

Albacete, Noviembre.
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íi^mdres denuncian el incumplimiento de Ias promesas de Almendros de hace dos años

Se oponen al traslado de 
niños de Ossa al BonillobH 

deh 
rtn 
hegoi 
peiw

La Asociación de Padres
, Dj FONTEFRIDA de Ossa de 
leí ( Montiel se opone a que sus 

lijos tengan que trasladarse al 
jgl fi ilstituto del Bonillo a cursar 

" la ESO por considerar que se 

itor. 
do\‘

es está utilizando como conc
ilios de indias para experimen
tar la reforma.

Estos padres, que recuerdan
J jue tan sólo los niños de cua- 

“^ lo pueblos de toda la provin-
cia albaceteña (Mahora, Ceni- 

“® ^ tate, El Ballestero y Ossa de
Montiel) van a tener que des- 

ba lazarse este curso a otros 
T^ lunicipios para cursar el pri- 

üiiÍR ner ciclo de Secundaria, 
Maná eniandan que se construya un 

y di :ntro de Secundaria en esta 
id Rt icalidad albaceteña o que en 
iñetó ^ defecto se realice la amplia- 
izanaidón y las mejoras oportunas 
i; A»*’ el colegio Enrique Sánchez

|de Ossa, actualmente de Pri- 
as 06 
deb 
rans-

liana, para que se pueda efec- 
aur en él al menos el primer 
ido de Primaria con las mis-

¡ea

jraiiK

*3s garantías y posibilidades 
líe en la mayoría de pueblos 

I ciudades de la provincia. 
.™ mismo tiempo esta Aso

lación se siente engañada ante 
incumplimiento de las pro- 

líes^ ofrecidas por el director 
rovincial de Eduación, José 
®tonio Almendros, en la reu- 
^n que mantuvieron hace dos 
i^os cuando se les comunicó 
e desplazamiento; ventajas 

_ hacían referencia a puntos 
concretos como es el con- 

profesor especia- 
iin ^ Pc^^or disponer de 
de abanico de elección 
ber ^P^^^^^'^s, el 
•¡versas T 

ítoriní u Al ’ ^‘•^•*oteca y labo- 
?ra uuZ ^^^^§¡0 de la carre- 
pios. ^^^ ^^^°^ clos muni- 

ic 5 aseguran 
piloto 'h^ ‘’® ®’‘'^'

Í*patadí“
^0. el ntf ™>° de 

podrían Í'®’'^ ^^ ^1 mismo 
^®'^ás estní”- ^" Primaria 

í^^edenadnr ”® tocan 
’^^bente n? ^ ¡^boratorio. 
^Üvas nmm ^.^?^^ ríe las 
I^’'^ queden "°-^^ ^^" 

^diplias h ” ^" P’'*”cipio 
^'^^^ a la ’ ^^'^ ^’rlo redu- 

ti^'ttido al 
í'^^^PUede d Lo mis- ^ cuyí^^e’abiblio- 
?eden'^¿ ’^^talaciones no 
^^ ^^ OssaT"^^^ PQ" ¡os 

‘^‘*® carecen^ H° ^“^ P°^ 
P ^^f^ de clases”. 

¿X^T-sasesu 

C^'on a Presentantes

^ López, denuncia el mal estado
en el que se encuentra la carre
tera de Ossa de Montiel-El 
Bonillo, sin arreglar aún y que 
“más que una carretera es un 
camino mal asfaltado en su 
mayoría sin señalizar y por 
donde malamente puede cir
cular un autobús”.

En este sentido estos padres 
añaden que “al obligar a nues
tros hijos a desplazarse por 
esta carretera, el Ministerio de 
Educación está adquiriendo la 
responsabilidad de mantener 
su integridad física, la cual 
corre un grave riesgo dadas las 
circunstancias ya expuestas. Es
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----------------------------Rover Serie 600- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Tres años o 100.000 kilómetros de mantenimiento total del coche absolutamente gratis.

* Precio final recomendado incluido IVA, transporte e impuesto de matriculación. Promoción válida para unidades disponibles en stock en Península y Baleares hasu finales de mes. Oferta sujeta a los términos 

y condiciones de los documentos l’acto de Calidad y Compromiso Rover.

VEALOS EN NUESTRO CONCESIONARIO OFICIAL.

Parres Gisbert, 5.A. Diego ¿ie A/arcóñ, 4- t/f.: 22 34 08. ALBACETE

Y EN SU RED DE AGENTES DE TODA LA PROVINCIA

Llevar el coche al taller y marchar se sin pagar le proporcionará un 

placer tan grande que querrá repetirlo una y otra vez. Y podrá hacerlo. 

Porque si compra su. Rover 600 ahora, podrá beneficiarse de nuestro 

Pacto de Calidad, y durante tres años o 100.000 kilómetros le regalamos 

el mantenimiento total del coche, incluidas revisiones, piezas, cambios 

de aceite y mano de obra. Todo, excepto los cambios de neumáticos.

Y además de las versiones de gasolina, de 2.0 1. y 2.3 1. y hasta 

158 CV también tiene el nuevo Rover 620 SI )i. Su motor Turbodiesel w

de inyección directa y 105 CV, es uno de los más potentes y económicos 

de su categoría. Y todos los Rover 600 incluyen de serie, aire 

acondicionado, cierre centralizado con mando a distancia, alarma 

perimétrica con inmovilizador de motor, airbag del conductor y 

barras de seguridad en las puertas.

Y gracias al Compromiso Rover, si su coche no le satisface 

plenamente antes de 30 días o 1.000 kilómetros, se lo cambiamos 

V por uno nuevo o le devolvemos su dinero.

Rover Serie 600
Desde 3.093.500 Ptas.*

imposible que las autoridades 
del citado Ministerio se haya 
parado a pensar en la enorme 
responsabilidad que llevan a 
sus espaldas únicamente por el 
empecinamiento de sacar ade
lante una Ley que ni ellos mis
mos tienen todavía clara en 
cuanto a su desarrollo”. Instituto de Secundaria dei Bonillo.
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 La Asociación de Minusválidos 

Físicos ha denunciado las 
deficiencias del Pabellón del barrio 
de Asturias durante la celebración 
de un partido de baloncesto La

 Tr
ib
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a
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||m

Han sido denunciadas por la Asociación de Minusválidos Físicos

Deficiencias en el Pabellón
del barrio de Asturias
La Asociación de Minusválidos Físicos de Villarrobledo, 
(A.M.F.LV) ha destacado las defíciencias detectadas en 
el Pabellón del barrio de Asturias durante la celebración 
de un partido de baloncesto en silla de ruedas. El choque 
se disputó dentro de las HI Jornadas de Sensibilización 
sobre minusvalías, y los Jugadores tuvieron que utilizar 
la sala destinada al botiquín como improvisado vestuario.

Juan MARTINEZ

Las recientes jornadas de 
sensibilización sobre minusva
lías celebradas en Villarroble
do han puesto al descubierto 
una serie de deficiencias en el 
Pabellón del barrio de Astu
rias, puesto en marcha hace 
pocos meses. La celebración de 
un partido de exhibición de 
baloncesto en silla de ruedas 
que servía como colofón a 
estás jornadas se tornó más 
complicada de lo que en un 
principio se preveía por las 
dificultades de los ^jugadores 
para moverse por las insta
laciones.

Así, lo que debía haber sido 
una fiesta del deporte y una 
apuesta por la disminución jde 
barreras arquitectónicas se ha 
transformado en una queja de 
los responsables de la Asocia
ción de Minisválidos Físicos de 
Villarrobledo.

En una nota de prensa remi
tida a esta redacción, la men
cionada asociación hace hinca
pié en las deficiencias halladas 
en esta instalación deportiva, 
que “y? habían sido comuni
cadas reiteradamente durante 
el período de construcción y, 
posteriormente, al responsable 
técnico municipal, sin el menor

resultado”.
La nota, firmada por el 

secretario de la Asociación, 
Juan Haro Laguía, destaca 
también el hecho de que 
durante las III jornadas sobre 
minusvalías se desarrollasen 
“diferentes actividades de sen
sibilización y de eliminación de 
barreras arquitectónicas”, en 
contraste con la situación que 
se vivió en el Pabellón Poli- 
deportivo Cubierto recién 
construido.

Vestuarios

Como cierre a la tercera edi
ción de las jornadas sobre, 
minusvalías que se celebraron 
en Villarrobledo durante los 
últimos días del pasado mes, 
la organización había previsto 
un encuentro entre dos equi
pos de baloncesto en silla de 
ruedas, uno que milita en la 
primera división nacional y 
otro en la segunda.

El choque se disputó en el 
Pabellón del barrio de Astu
rias, y según la dirección de 
A.M.F.LV., “nuestra satisfac
ción se vino abajo, al compro
bar que esta instalación, puesta 
en funcionamiento a principios 
de año, no reunía las condi-. 
ciones necesarias para que los

minusválidos desarrollasen 
normalmente una actividad 
deportiva”.

La queja principal que se 
realiza desde la asociación se 
refiere a los vestuarios.

“Nos encontramos con que 
los deportistas no pudieron 
acceder a los vestuarios, ser
vicios ni a las duchas, al no 
caber las sillas de ruedas que 
utilizan los jugadores de balon
cesto”, continúa la nota, en la 
que se indica que los parti
cipantes en este partido de 
exhibición tuvieron que utilizár 
la sala del botiquín para cam
biarse de vestuario.

‘Profunda protesta”

Los responsables de la aso
ciación expresan, a través de 
esta nota,- su más “profunda 
protesta” por estos recientes 
acontecimientos, “esperando 
que no se repita el mismo error 
en años próximos”.

Esta protesta cobra más 
importancia, dado que, como 
ya se indicó anteriormente, la 
Asociación de Minusválidos 
Físicos de Villarrobledo ya se 
había puesto en contacto con 
los responsables de las insta
laciones deportivas municipa
les, para cómunicarles los pro
blemas que habían detectado 
en este Pabellón.

Por último, desde 
A.M.F.LV. se insta a las auto
ridades locales a subsanar estas 
deficiencias y a no cometer el 
mismo error en la adaptación 
que se está llevando á cabo 
en el antiguo Pabellón Cubier

to, ubicado en el barrio de los 
Pintores.

Sensibilidad

Por su parte, el responsable 
municipal de instalaciones 
deportivas, José Vicente 
Marín, expresó ayer a LA TRI
BUNA su solidaridad con el 
colectivo de minusválidos de 
Villarrobledo, reconociendo 
las dificultades que se les pre
sentan a la hora de desarrollar 
actividades deportivas.

Marín apoyó las reivindica
ciones de la Asociación de 
Minusválidos Físicos, y achacó 
a la “falta de sensibilización” 
de los técnicos la problemática 
suscitada en este tema.

A su juicio, los técnicos de 
la Delegación de Cultura son 
los responsables de que el 
Pabellón del barrio de Asturias 
no sea un modelo de insta
lación para la práctica depor
tiva de minusválidos físicos. 
Por lo que respecta a las obras 
de remodelación qué se están 
desarrollando en el otro Pabe
llón Cubierto, el primero que 
tuvo Villarrobledo, si es el 
gabinete técnico del Ayunta
miento quien se encarga de 
diseñar las reformas.

Marín insistió nuevamente 
en la necesidad de que los téc
nicos encargados de diseñar 
estas instalaciones se sensibi
licen del problema de los 
minusválidos y ayuden a eli
minar esas deficiencias de las 
que se quejan ahora los res
ponsables de A.M.F.LV.

BM Puertollani)¡ 
C.A.B-Villarrol)leJi 
se repartieron los 
puntos

Juan MARTO

El C.A.B.-Soliss Villano!
do empató el pasado fin 
semana en la cancha del B 
Puertollano, dejando esq 
un punto que por méritos¡i 
pios a lo largo del p® 
había merecido.

Así lo vio el técnico vite: 
ble taño, Lisardo FeM 
que achacó la pérdida de 
punto al colegiado Sr. Ma
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EDICTO
En el Juzgado de Primera Instancia número tres de 
Albacete, y con el número 347/95, se tramita el expe
diente de Declaración de Herederos, por fallecimiento 
Ab-intestato. de D. PEDRO SANCHEZ MUÑOZ, nacido 
en Bogarra (Albacete), el día uno de Septiembre de 
1940, hijo de Fidel y de Anastasia (conocida por Dolo
res), fallecido en Albacete el día 25 de Febrero de 
1995, sin haber otorgado testamento alguno, habiendo 
comparecido a solicitar la herencia el hermano de dicho 
causante D. Juan Antonio Sánchez Muñoz. Por lo que, 
de conformidad con el art. 984 de la Ley de Enjui
ciamiento Civil, se llama a toda persona que se crea 
con igual o mejor derecho, a fin de que comparezca 
en este Juzgado a reclamarlo, dentro del término de 
treinta días.
Albacete a seis de Noviembre de mil novecientos noven
ta y cinco.

LA SECRETARIO JUDICIAL

SE NECESITA VENDEDOR 
PARA SECTOR 
AUTOMOCION

* Vehículo de la empresa
* Sueldo -f- Comisiones
* Preferiblemente con expe

riencia en el sector
Enviar currículum y fotografía 
al apartado correos 443 de 
Albacete

I^IS
GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER/IRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS AUIACETE Tino: (967) 52 .15 45 

Scrvidii 24 horas (9(W) 96 63 63 
IRIS El .CHE Tino: (961 666 0X 91

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido: 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.
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El Partido Popular presentó a 
Pleno una moción en la que se 
solicitaba que se aprobase apoyo 
para la cooperativa “Sancho 
Abarca”

Fue calificada por De Pablo como inoportuna e innecesaria
los

llandi
o filli 
delB

Moción del PP para
esit 

ritos?
pare

) villa 
;niáiii

apoyar “Sancho Abarca”
la de 
r. Ms 
Mi 
51 Q 
ístaca

i^ presentación a Pleno por 
larte del PP de una moción 
en ¡a que se solicitaba se 
aprobase apoyo institucio
nal para ¡a cooperativa de 
calzados Sancho Abarca^ 
con el fín de ayudaría a 
¡operar el mal momento

lipob 
Villa 

ina u

que atraviesa, causó gran 
malestar al vice-portavoz 
socialista Femado de Pablo.

Luis BONETE PIQUERAS

3 alM
5 ea 
entos 
ados.

La última sesión plenaria 
correspondiente al presente 
aies de noviembre, recuperó el 
ya olvidado pulso en los deda
les, justo en el momento en

» iw el portavoz popular Fer-
'’^m Cerdán, defendía una 
Jjoción para que la Corpora- 
''ion A Im o f^ C _• ^f ^
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oclw Jón almanseña ofreciera 

tos.A: sancho Abarca, S.C L el 
i pa»

. - apo- 
institucional necesario ante 

s diversos organismos e ins- 
, Clones en los que la empre- 
k. ^^^^^rs. las necesarias ayu- 
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Cerdán, con 
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xekki P "° ^e pretendía 
Abarca ’’^??^e’ que Sancho 
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**i hasta h ““nómico cum- 
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Fermín Cerdán defendió la moción de apoyo institucional a “Sancho Abarca”.

• tan* 
¡n 1^ 
lan®

Aprobada la partida 
de ayuda del 0,7% 
para el tercer 
mundo

Luis BONETE

.* De nuevo, otra reivindica
ción histórica de Izquierda 
Unida era aprobada por el Ple
no a propuesta del Partido 
Popular: el que se crease una 
partida del 0,7% de los Pre
supuestos Municipales (más de 
diez millones de pesetas) para 
ayudas al tercer mundo.

Solamente votó en contra de 
esta propuesta el portavoz del 
CDS-Independientes, que 
argumentó que mientras que 
existiese una sola familia en 
Almansa pasando necesidades, 
él se negaría en rotundo para 
que saliera fuera una sola pese
ta de los impuestos de los 
almanseños.

José Collado, siguiendo su 
línea argumental, denunció 
que la actual partida de ayuda 
al tercer mundo (dotada con 
el 0,2% de los Presupuestos) 
“todavía se ha agotado por la 
falta de proyectos en los que 
invertir el dinero; no entiendo 
-dijo- como, si somos incapa
ces de gastar en ayudas 3,5 
millones ahora se pretende 
crear una partida con más de 
10 millones.

Necesidades en Almansa

Ese dinero -dijo en referen
cia a los diez millones- se 
podría emplear perfectamente 
en comprar los libros de texto 
a los alumnos de EGB de 
Almansa, o en paliar las nece
sidades de muchas familias de 
almanseños, algunas de las 
cuales viven en cuevas por falta 
de recursos”.

Por su parte, M- Carmen 
Valmorisco acusó al PP de ser 
incongruentes, ya que se opo
nían a que el Pleno tuviera 
competencias en prestar apoyo 
a otros pueblos, “y sin enbargo 
ahora no tienen empacho en 
manifestarse a favor de una 
reivindicación que enviará los 
dineros de los almanseños fue
ra de nuestras fronteras; no 
obstante -dijo Valmorisco- 
pasaremos por encima de esas 
conductas y, como nosotros 
hemos reivindicado el 0,7% 
siempre, votaremos a favor”. 
' Finalmente, el PSOE dijo 
que votarían a favor si se rea
lizaba una pequeña variación 
en la moción popular: que se 
creara un partida como máxi
mo de hasta el 0,7%, en la 
que se podrían cargar todos 
aquellos proyectos estudiados 
por la Comisión correspon
diente. El PP aceptó los mati
ces del PSOE y, finalmente, 
por 20 votos a favor (PP, PSOE 
e IU) y uno en contra (Grupo 
Mixto), se aprobó el crear una 
partida de ayuda al tercer mun
do de hasta el 0,7% de los 
Presupuestos Munciapales 
correspondientes a 1996.

luta del PSOE le está comen
zando a pasar factura: si el 
PSOE pretende gobernar 
medio cómodo, tendrá que 
aceptar muchas de las propues
tas de IU.

Roberto Carbonell, en nom
bre del PP, solicitó al Pleno 
que se dejara sobre la mesa 
este asunto con la intención 
de que se estudiase a fondo 
en la Comisión correspondien
te.

Carbonell aseguró, que la 
Comisión de Deportes (que 
está presidida por su grupo) 
no había tenido conocimiento 
del tema, “y una cosa que 
podemos sacar adelante por 
unanimidad es lamentable que 
se traiga a Pleno sin el debido 
debate” -dijo-.

Por su parte, el portavoz del 
CDS-Independientes dijo que 
el Instituto lo llevaban todos 
en el programa electoral, pero 
que a su juicio el organismo 
más adecuado para reglar el 
deporte almanseño debía de 
ser un Patronato, “no obstante 
-añadió- como lo vamos a 
estudiar después, mi grupo 
votará a favor”.

Finalmente, la moción salió 
adelante por ocho votos a favor 
(PP) y trece abstenciones 
(PSOE, IU y Grupo Mixto).

Aprobado el Instituto de 
Deportes

Finalmente, la histórica rei
vindicación de Izquierda Unida 
de que se aprobara la creación 
de un Instituto Municipal de 
Deportes, salió adulante como 
propuesta conjunta de PSOE 
e IU.

Trece votos a favor (IU, 
PSOE y Grupo Mixto) y o^o 
abstenciones (PP), fueron más 
que suficientes para que el Ple
no acordase el ponerse a tra
bajar sobre la creación de un 
organismo que regule de forma 
profesional y reglada el com
plicado mundo del deporte 
almanseño.

Resaltar el cambio radical 
de postura del PSOE respecto 
a la creación del citado orga
nismo, ya que hasta última 
hora, el propio Antonio Calla
do se ha estado manifestando 
en contra de que se aprobara 
la creación del Instituto; pero 
la pérdida de la mayoría abso

misma ek portavoz popular. 
“Quisiera decirle Sr. Cerdán, 
que la moción de su grupo es 
inoportuna, innecesaria e irres
ponsable. Vd. debe de saber 
-dijo de Pablo refiriéndose a 
Cerdán- que dentro de la más 
incipiente práctica empresarial 
debe de actuarse con un estric
to cumplimiento de los más 
severos criterios de confiden
cialidad, reserva y privacidad 
posible, criterios que Vd. rom
pe al presentar esta moción”.

Exhibición demagógica

El portavoz socialista acusó 
a Cerdán de pretender exhi
birse de forma demagógica con 
la presentación de esa moción. 
“Me gustaría que Vd. pudiera 
consultar la agenda del Sr. 
alcalde para que se diera cuen
ta de la gran cantidad de reu
niones que se han celebrado 
para solucionar lo que Vd. pre
senta hoy como moción; pero 
como desde el PP sólo se busca 
la exhibición demagógica, no 
se consulta con esta concejal 
ni con el alcalde para ver qué 
es lo que se ha hecho sobre 
este tema”.
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El Partido Socialista califica de 
“mentiroso” al equipo de Gobierno 
“popular” ante sus reiteradas 
alusiones a la falta de liquidez en 
el Ayuntamiento HELLIN

En relación a las posibles deficiencias económicas en el Ayuntamiento

El PSOE llama “mentiroso” Fi

al de gobierno
ras

=3
 =3

El Partido Socialista reba
tió, con las actas de arqueo 
del Ayuntamiento en la 
mano, los comentarios rea
lizados por el Partido Popu
lar en el sentido de que la 
institución se encuentra 
bajo mínimos económicos. 
De la misma forma también 
negó la existencia del “agu
jero” superior a cinco millo
nes de pesetas.

Angel ROMERO GARCIA

El Partido Socialista, a tra
vés de su portavoz municipal, 
Diego García y la concejala 
Rosa Blázquez, han negado 
por enésima'vez las acusacio
nes continuamente lanzadas 
desde el equipo de Gobierno 
“popular” en el sentido de que 
el Ayuntamiento tiene proble
mas económicos. Sin embargo 
en esta ocasión no se han remi
tido a los simples comentarios, 
sino que apoyan su tesis con 
las actas de arqueo que men
sualmente se realizan, en las 
que se aprecian los remanentes 
de la institución municipal.

Diego García indicó que, en 
este tema, José María Barcina 
y su grupo estaban utilizando 
un lenguaje basado en el insul
to y la crispación, propio de 
un desahogo infantil, instándo
les a explicar a los ciudadanos 
la verdad y no provocar su con
fusión con estos comentarios, 
“dejandose de patrañas que 
sólo ponían en evidencia su 
incapacidad para gobernar y 
trabajar de una manera res
ponsable”. García Caro insistió 
en que el alcalde no decía lo 
correcto al indicar que no 
había dinero, cuando el Ayun
tamiento estaba perfectamente 
saneado desde el punto de vis
ta económico.

Los arqueos municipales

Para corroborar su tesis, el 
Partido Socialista presentó 
fotocopias de los arqueos men
suales correspondientes a la 
caja única del Ayuntamiento. 
En dichos documentos se 
observa un resultado positivo 
con el siguiente resumen; ene
ro (212.717.158), febrero 
(177.362.764), marzo 
(210.921.209), abril 
(171.463.525), mayo 
(226.245.290), por lo que res
pecta al mes de junio, hasta 
el día 16 en que finalizó la 
legislatura, Jas existencias son

R B B1 i

Continúa la controversia Partido Socialista- Partido Popular sobre la situación económica del Ayuntamiento.

de 198.341.208 ptas, cantidad 
con la que teóricamente debe
ría contar la nueva Corpora
ción para afrontar su mandato. 
Por otra parte, hay que reseñar 
que estos arqueos (a excepción 
del -último) vienen refrendados 
por las firmas del anterior 

Concierto de la Orquesta de 
Cámara de Elche

A.R.

A las ocho y cuarto de esta tarde, la Orquesta de Cámara 
de Elche, dirigida por Vicente Sempere, ofrecerá un concierto 
extraordinario.

El variado repertorio elegido para la ocasión incluirá entre 
otras, las obras “Concertó Grosso”, de Albioni y “Las Cuatro 
Estaciones”, de Vivaldi.

Este importante concierto de la Orquesta de Camára de 
Elche, tendrá lugar en el marco del Centro Sociocultural “Santa 
Clara” y se destaca como una de las más importantes actividades 
culturales y recreativas entre las que se llevarán a cabo en 
la ciudad y están programadas antes de que finalice el presente 
año. La organización del concierto espera una importante afluen
cia de público.

alcalde, Fructuoso Díaz Carri
llo, en unión del interventor 
y tesorero municipal.

Diego García manifestó que, 
a pesar de tener constancia 
anteriormente de estas canti
dades y así haberlo indicado, 
era ahora cuando podían ofre

cer las pruebas fehacientes de 
sus afirmaciones por |;iaber 
obtenido, tras numerosas difi
cultades, las copias de los 
arqueos.

En otro orden el PSOE tam
bién puso en evidencia el 
famoso “agujero económico”, 
que fue denunciado por el Par
tido Popular hace unos meses, 
indicando que se había gastado 
en cenas y otros apartados. En 
referencia a ello se facilitó 
información fotocopiada según 
la cual del total económico 
cifrado en 5.515.176 ptas, úni
camente figura una partida de 
69.372 ptas, correspondiente a 
la cena que se ofreció en un 
restaurante con motivo de la 
entrega de los 4?remios litera
rios. Facilitados estos datos, 
Diego García explicó que “era 
muy fácil descubrir a quien fal
sea o manipula información y 
los hellineros se merecen otras 
actitudes más optimistas y 
reales”. '

Trampa al alcalde

Por su parte, Rosa Blázquez 
incidió de la misma forma en 
el asunto económico, explican-

do que en
el capítulo de* J® jSi 

dedicado a®' oPresupuesto 
Siones existía un 
nomico de ■ 
los cuales u^ 
habían consumido _ 
millones en arregio^ioib

empleo, 15 - Jofesí^ feo
otras partidas m joiíJ de, 
que no habían WP'i;, |h 
mente el capita ^^ L 
puestado, pot 10 ^ , pjií fe 
sido muyfác.lpat ¿>-[ 
Popular haber ac^ü 4 
modificaciones de ^j fe 
el fin de trasvasa 7„^ fe 
aquellas V^J fc 
sen agotadas, P 
gún mot"®"® nacate’'’* 

justificar como 
medios económieos: |.K

Como apartado ’^i ,^ 
García expuso £„ , í 
había ottoomenda^ijo.»»* 
militantes de s 7 jjie 
nificados OPP^^ 
tales, solicitaríais 

económicas P ¡j^ *, 
proyectos, 0 jj qiS.
ciña la respu ^j los ,,
había dinero P 5,ado’? 
listas lo, habían Sfe

>rc

decaía td

0

91 
9^

9 .C.D.2022



La Tribuna

siembre de 1992 19

HELLIN

Huerta zanja la polémica 
ie los monitores deportivos

A. ROMERO

Francisco Huerta, responsa- 
ile de las actividades depor- 
¡vas municipales, ha contesta
lo con gran diligencia a las 
wsaciones realizadas ayer por 

;i Partido Socialista en rela- 
¡ón a las contrataciones de 
lonitores deportivos. En su 
iplica y entre otras cosas indi- 

a: “El retraso del que se me 
Kusa en estas contrataciones 

ha debido a una falta de 
evisión del anterior equipo 
Gobierno (no de todos sus 
ponentes, ya que alguno 

sistía en remediar la situa
ción y no se le hizo caso en 

momento) por no haber pre- 
o que el problema de los 
nitores era insostenible y 

hía que atajarlo cuanto 
Ites. Doy la razón al PSOE 

n referencia a como y cuando 
■celebraron las pruebas que 
os indican y algunas otras, 

fro la “falsedad” que atribu- 
'0 a mis afirmaciones está 

da eii un informe emitido 
jof la Oficina de Personal del 

ntamiento, solicitado por 
ordo de la Comisión de 

gobierno. En dicho informe se 
"c que la situación del 
onal adscrito, entre otros 
ICIOS, a las Escuelas Depor- 

pses la de prestación de ser- 
pscon carácter intermitente 

determinados 
___ p desde su pues- 

nincionamiento, estos 
''ienen siendo desem- 
1 ^^^^^^i'^arnente por 

®“tadn temporal, con- 
^^J° rnodalidad de

feLtecnico

en el comienzo de las activi
dades deportivas, aunque no se 
entendiesen los motivos y las 
consecuencias de ello fuesen 
las criticas que el PSOE me 
dirige, a pesar de las cuales 
les aseguro de que procuro 
informarme correctamente 
antes de tomar una decisión

sobre el personal municipal. 
En cuanto a mis “pingües 
ganancias como titular de 
varias concejalías”’, para su 
tranquilidad puedo indicar que 
ello me produce los “cuantio
sos beneficios” de 36.874 ptas 
más que otros concejales sin 
cargos”. Francisco Huerta, responsable de las actividades deportivas municipales.
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ARRANCA
EN FRIO

NUEVA COPIADORA CANON NP 6012 

SIEMPRE LISTA PARA AHORRAR Y COPIAR

¿Su copiadora consume electricidad 
cuando no la usa?.
¿Su copiadora consume su paciencia hasta 
que arranca?.
CANON presenta su nueva copiadora
NP 6012, la respuesta práctica y cómoda 
que estaba esperando.
La copiadora CANON NP 6012 introduce 
el avanzado sistema PÓWER OFF, todo un 
sistema que reduce totalmente el ruido, el 
calor y por supuesto el consumo, una vez

que ha terminado de sacar sus fotocopias. 
Pero no se preocupe, su tecnología SIJRF 
garantiza que en el momento en que 
vuelva a apretar el botón tendrá al 
instante, sin esperar ni un segundo, unas 
fotocopias que le dan la misma calidad o 
mejor, que otras copiadoras que necesitan 
precalentamiento.

Si quiere más información, acuda a su 
distribuidor CANON más cercano.

Chumillas, S.L: Telf. (967) 21 80 32 ALBACETE. Canon
HAY QUE VER LO QUE HACE CANON.

M.C.D.2022
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TOBARRA

El PP votó contra la Junta General
del Consorcio de Medioambiente

FJ ONRUBIA

Del Pleno ordinario celebra
do por los miembros de la Cor
poración del Ayuntamiento de 
Tobarra, la polémica surgió 
ante el punto que hacía refe
rencia a’ la moción presentada 
por el Grupo Socialista que 
versaba sobre la constitución 
de la Junta General del Con
sorcio Provincial de Medioam
biente, presionando de esa 
manera al presidente de la 
Diputación a formar la Junta 
General.

La respuesta por parte de 
los representantes del Grupo 
Popular fue negativa, votando 
contra tal moción, surgiendo 
a continuación un conato dia
léctico entre el portavoz del 
Grupo Socialista en el Ayun
tamiento de Tobarra y en la 
Diputación Provincial de Alba
cete, Evaristo Navarro, y la 
concejala portavoz de los 
populares, a su vez diputada 
provincial de Cultura, Manuela 
Parras Ochando. Manuela Parras, diputada provincial de Cultura, exige un ^‘estudio económico serio” sobre el tema.

Estudio serio

Ante la negativa de apoyo 
a la moción presentada por el 
Grupo Socialista, a pesar de 
ser aprobada por mayoría 
absoluta, la portavoz popular 
Manuela Parras declaró a LA 
TRIBUNA que “no apoyamos 
la moción porque hay que 
hacer un estudio económico 
serio e informar a los ayun
tamientos cuanto les va a cos
tar el servicio, y posteriormen
te se formará la Junta. En la 
actualidad, está pendiente por 
construirse la planta transfor
madora, y sin embargo, se 
compraron los contenedores y 
los vehículos, que han estado 
al aire libre, con el consiguien
te deterioro, y ahora están 
recogidos en unas naves del 
ITAP. El Consorcio de 
Medioambiente se creará, pero 
con su moción o sin ella”.

En cuanto a lo manifestado 
en el Pleno, por parte del por-

tavoz socialista Evaristo 
Navarro, en referencia a que 
si el Grupo Popular votaba en 
contra de la moción estaría en 
contra de “los intereses de 
Tobarra”, la portavoz popular 
afirmó que “eso es una de las 
trapalas que acostumbra a 
decir el portavoz, él es espe
cialista en liaflo todo. El que 
apoyemos su moción, no es 
defender los intereses del pue
blo de Tobarra, y si aprobamos 
el proyecto de la nueva ubi
cación de la planta de reco
gida”.

Tratando de crear una solu
ción alternativa, al no apoyar 
la moción, Manuela Parras 
apuntó: “Lo primero es crear 
el consorcio, nombrando a los 
representantes de zona y luego 
la Junta General con sus repre
sentantes correspondientes, y 
lo único que ellos pretenden 
es darse protagonismo y que 
hablen ellos”.

Críticas a la poca atención 
~ ai curso de jardinería

FJ ONRUBIA

Otro aspecto que los populares trataron en el Pleno hace 
referencia a la asistencia de dos funcionarios del Ayuntamiento 
a un cursillo celebrado en Murcia en fechas pasadas, al que 
deberían haber asistido las dos personas que el Ayuntamiento 
contratará dentro de unos días para que impartan un curso 
para jóvenes, de jardinería, incluido dentro del Programa de 
Garantía Social, según los concejales populares, declarando 
Manuela Parras a LA TRIBUNA que “cuando alguien se auto- 
proclama Dios no puede permitirse el lujo de caer en errores, 
de cometer faltas tan graves (en clara alusión a Evaristo 
Navarro), y es una lástima que a un curso dirigido a la gente 
joven se le haya prestado tan poco caso, sin respetar los plazos 
establecidos, prueba de ello es que las personas que tienen 
que impartir el curso aún no se conocen y al cursillo de Murcia 
han mandado- a dos funcionarios del Ayuntamiento, a pesar 
de que no serán ellos los que impartan el curso”.

I

J PREVENCION

S

TODOS CONTRA EL CANCER

Inauguración oCíi 
de los cursos deb 
Universidad 
Popular

Carmen M, BARüP

El pasado viernes se b 
guraron oficialmente losoí 
de la Universidad Popular : 
un acto que tuvo lugar a 
Casa de la Cultura delai 
lidad a la que asistieron e 
parte de las personas inie 
sadas en los diferentes lalk 
propuestos para el perú 
1.995 96, así como respa 
bles de la organización gea 
de las actividades, monilt 
de los diferentes cursa 
representantes de la Corp 
ción Municipal.

Tras una breve exposc 
de la planificación genera!
curso y de las soluciones; 
se han dado a los probla * 
que han surgido comoM
cuencia del gran número 
solicitudes presentadas, 
informó sobre los horaria
cada uno de los cursos, yi Po 
son los siguientes: en
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El Congreso aprobó el Código 
Penal de la Democracia con los 
votos del PSOE, IU, CiU, PNV, 
Coalición Canaria, y Grupo Mixto 
y con la abstención del PP

Í 5 
// mi

:s seis 
nos®

Entrará en visor a los seis meses de su publicación en el BOE

* i 11 1 /^ ^ 1 •Aprobado el Codigo
1 resra
ión gea

moiiiial

expoá 
general!

Penal de la Democracia
Clones 1 
probla 

imo cu 
lúmera 
liadas.

Eí Congreso de los Diputados aprobó ayer el llamado 
Código Penal de la Democracia con los votos a favor ’ 
del Partido Socialista Obrero Español, Izquierda Unida, 
Convergencia i Unió, Partido Nacionalista Vasco, Coalición

lorariu ^.anaria y Grupo Mixto y con la abstención del Partido 
rsos,yi Eopular, aunque tres de sus diputados emitieron sus votos

tn contra.
: Mam
10 a 111
Lunes, 
tes, del

MADRID. (Efe).- Tras su 
¿probación, el ministro de Jus-

j toa e Interior, Juan Alberto 
]¡ Idloch, declaró a los perio- 
(tij listas que es un día que “hace 

listona” porque se ha culmi- 
lado un proceso de gran tras- 

II: Mail tendencia, ya que por primera 
l®z en la historia de España 

, Ma discutido en el Parla- 
Miétoi nento una norma de esta 
confefl mportancia.

Ídades
’Oh. 
Mié

tes, ik 
ifecciái

h. Vieü Juan Alberto Belloch resaltó
rte) O jue todos los grupos políticos 

?°!^borado en el Código 
M incluido el PP, del que 
JO que al final ha preferido 

debate anterior 

de 11 e m ^^ulectico, en el que 
s,** »Sr%?p'®^ y abu- 

® 'ocó el °^ ^Tutados, lo pro- 
22h. Wp ^e justicia del

ó. Trillo, quien acu-

les, 4
16 a 

; 16a
ti*

o a PiT T ^juivii avu“

' Una hacer
^^’' ^CiUn/^ pinza” y preguntó

OcaraaL y pro-

^^-í MOOO ‘^^^ revisar 
p resoluciones.

de^n i ^‘^g° ^^P^^ 
que ’ reprochó al 

“argumentos 
^^^ partido y ^°’^sideró que 

“se tornó 
^ lía toinS^*^° P^"^^’ sino 

^^^ a un^o ’k^^ ^® '^^°so y 
El g°^ierno”. 

ISO&P^" del 
5*^real,- l^der

* p^,f^ el Código 
r ’ reaekr, ''^- básicamen- 
’^’“e y se H -°" ^el delin- 
S del a los dipu- 

” i^ pena de

itre? ^^a Ínter? "^s el Pp 
ri»»f“"’*lemente 2 ?®™^^ 

a la pobla-

20 a

de 5

r

en los tribunales

Los representantes de IU, 
CiU, PNV, Coalición Canaria 
y Grupo Mixto se congratu
laron por el hecho de que se 
haya podido aprobar el Código 
Penal, manifestaron que se 
veían reflejados en él porque 
se habían aceptado gran can
tidad de sus enmiendas, y con
sideraron positivo haber tenido 
que ceder en algunas inicia
tivas en aras al consenso.

Tras la sesión parlamentaria, 
el ministro Belloch resaltó que 
no es el Código Penal del 
gobierno, sino del Parlamento, 
y estimó que no es probable 
que el PP, si llega a gobernar, 
derogue el nuevo texto legal, 
ya que, si acaso, haría modi
ficaciones puntuales.

Añadió Belloch que es difícil 
imaginar que el PP cambie el 
Código Penal en contra de la 
opinión de todos los grupos, 
caso de que tuviera alguna vez 
la mayoría absoluta, lo que el 
ministro dudó.

Sistema de penas

El nuevo Código Penal, 
aprobado ayer por el Parla
mento y que entrará en vigor 
a los seis meses de su publi
cación en el BOE, prevé un 
sistema de penas orientado a

El ministro Belloch resaltó que no es el Código Penal del gobierno, sino del Parlamento.

la reinserción social del preso 
con la sustitución de la prisión 
por arrestos de fin de semana 
y multas para delitos leves.

No obstante, contempla 
también el “cumplimiento 
efectivo” de las condenas, lo 
que significa que no se reba
jarán a los presos las condenas 
por la aplicación de beneficios 
penitenciarios, aunque el juez 
de vigilancia penitenciaria ten
drá la última palabra.

El nuevo Código Penal esta
blece la mayoría de edad penal

a los 18 años y el tiempo máxi
mo de estancia en prisión en 
20 años, excepto para conde
nados reincidentes, quienes 
podrán llegar a cumplir hasta 
30 años de condena.

También como sustitutivos 
de la prisión, se prevén los tra
bajos en beneficio de la comu
nidad. Por otra parte, se con
sidera circunstancia agravante 
de una pena cuando se comete 
el delito por motivos racistas, 
antisemitas u otra clase de dis
criminación referente a la ideo-

k El PP prevé el atasco de la 
^ Justicia y más inseguridad

El diputado del PP Federico Trillo dijo ayer que la entrada 
en vigor del nuevo Código Penal, aprobado en el Congreso 
con la abstención del PP, supondrá un aumento de la inse
guridad y un atasco de los tribunales “por el capricho y la 
obcecación de un ministro para incorporar su nombre a la 
ley”. Trillo, que hizo estas declaraciones en rueda de prensa 
en la Cámara Baja, insistió en que el mismo supondrá la excar
celación de, al menos, 13.000 presos y la necesidad de revisar 
100.000 sentencias. El portavoz de Justicia del PP fue espe
cialmente crítico con la actitud de CiU y dijo que este grupo 
“tendrá que explicar cual es el precio de su apoyo al proyecto 
del Gobierno”. El Código Penal también recibió las críticas 
del Movimiento de Objeción de Conciencia que “escamotea” 
el verdadero problema de la insumisión. Fedrico Trillo.

logia, religión, etnia o sexo.
Se declaran exentos de res

ponsabilidad criminal a aque
llos que, al cometer una infrac
ción penal, se hallen en estado 
de intoxicación por alcohol, 
drogas o bajo la influencia del 
síndrome de abstinencia.

Desaparecen los delitos de 
desacato y contra el honor, 
mientras que la calumnia está 
castigada con prisión de seis 
meses a dos años. El delito 
de homicidio será castigado 
con prisión de 10 a quince 
años, el delito de asesinato con 
prisión de 15 a 20 años y el 
de robo con fuerza, con prisión 
de uno a tres años.

Por otra parte, los delitos 
de agresión sexual (desaparece 
la expresión violación) con vio
lencia e intimidación se cas
tigarán con prisión de uno a 
cuatro años que aumentará de 
seis años a 12. Los miembros 
de bandas terroristas que cau
sen la muerte de una persona 
serán condenados a una pena 
de prisión de 20 a 30 años, 
mientras que los jefes de orga
nizaciones de tráfico de drogas 
serán castigados con 20 años 
de prisión. También tendrá 
una pena de seis meses a dos 
años de prisión aquel que se 
niegue a cumplir el servicio 
militar, mientras que el objetor 
que no haga la prestación 
social será castigado con inha
bilitación absoluta por tiempo 
de 8 a 12 años.
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PP

Juan Antonio Arévalo 
(PSOE)
Vicepresidente 
segundo

Victoriano Ríos, de Coalición Canaria, presidirá los trabajos de la “comisión GAL”.

Los senadores de la comisión GAL

Ángel Acebes 

Enrique Bellido 

Antonio Cárceles 

Santiago Cervera 

José Escuín 

Arturo Esteban 

Dionisio García 

Esteban González

Juan Moya

Juan José Ortiz 

Ramón Rabanera 

Jaime Rodríguez 

Roberto Soravilla

Rosa Vindel

PSOE

Bernardo Bayona

Pedro Ardaiz

Juan Antonio Arévalo

Juan Barranco

Elena Flores

Joaquín Galán

Antonio García Miralles

Alfonso Garrido

Octavio Granado

Maria Antonia Martínez

Francisco Moreno

Francisco Javier Rojo
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El senador de Coalición Canaria, Victoriano Ríos, elesido presidente por unanimidad

La “comisión GAL” no citará
en primera ronda a González

MADRID. (Efe).- El par
lamentario de Coalición Cana
ria Victoriano Ríos fue elegido 
ayer presidente de la comisión 
del Senado que investigará a 
los GAL, comisión que no cita
rá en su primera ronda de com
parecencias al presidente del 
Gobierno, Felipe González.

La elección de Ríos y de 
los cuatro miembros restantes 
de la Mesa se hizó en la sesión 
constitutiva de la Comisión, 
donde, finalmente, hubo acuer
do entre todos los grupos par
lamentarios y no fue necesaria 
ninguna votación.

El acuerdo permitió que 
Ríos consiguiera la presiden
cia, mientras que Rosa Vindel 
(PP) será vicepresidenta pri
mera, Juan Antonio Arévalo 
(PSOE) vicepresidente segun
do, Francisco Moreno (PSOE) 
secretario primero y Juan 
Moya (PP) secretario segundo.

Una vez elegidos los miem
bros de la Mesa (en un acto 
que apenas duró un cuarto de 
hora y que estuvo presidido 
por Juan José Laborda), el 
nuevo presidente comunicó a 
los treinta y dos miembros que 
componen la comisión que ten
drán de plazo hasta el lunes, 
a las cuatro de la tarde, para 
presentar sus propuestas de 
plan de trabajo, donde se 
incluirán las comparecencias 
que se estimen oportunas.

El martes se reunirán la 
Mesa* y Junta de Portavoces 
de la comisión para estudiar 
esos planes, y el jueves serán 
debatidos por toda la comisión.

Antes de levantar la sesión, 
la comisión aprobó, a propues
ta del PSOE, una declaración

institucional en la que rechaza 
el terrorismo y se solidariza 
con los empresarios secuestra
dos José María Aldaya y Publio 
Cordón.

El consenso logrado final
mente para la sesión de ayer 
fue puesto, por representantes 
de todos los grupos, como
ejemplo de como desean 
sea el desarrollo de los 
bajos.

Sesiones públicas

Ese consenso llevará a

que 
tra-

que
las sesiones sean públicas, sal
vo excepciones, y a que el 
debate sobre la comparecencia 
de Felipe González ante la 
comisión no se realice la próxi-

ma semana, sino que quede 
pendiente para una segunda 
ronda de comparecencias.

Al respecto. Ríos dijo que 
no cree, a título personal, que 
sea “adecuado” citar a Gon
zález al principio y dejó claro 
que el mandato del Senado 
establece que la comisión 
investigará a los GAL y no a 
otros grupos de la “guerra 
sucia” contra ETA.

No obstante. Ríos apuntó 
que podría darse el caso de 
que algún compareciente apor
te datos objetivos sobre grupos 
anteriores a los GAL, en cuyo 
caso cabría la posibilidad de 
investigar también sus activi
dades.

Desde su posición de sena-

dor por Coalición Canaria, 
Ríos manifestó que cree 
encontrarse en una “situación 
de excepción” para contribuir 
al acercamiento entre las dife
rentes posturas de los grupos.

Comparecencia de González

CiU y PNV niegan haber llegado 
~ aun acuerdo con el PSOE

El portavoz socialista, 
Bernardo Bayona, no quiso 
adelantar cuál será la posición 
de su Grupo respecto a la 
posibilidad de investigar la 
“guerra sucia” anterior a los 
GAL, pero coincidió con el 
presidente de la comisión en 
que, si de las investigaciones 
se desprendiera algún dato 
sobre estas actividades 
delictivas anteriores, habría 
que estudiarlo.

Por su parte, los portavoces 
de CiU y PNV, Francesc 
Codina y Joseba Zubia,

respectivamente, negaron 
haber llegado a un acuerdo 
con el Partido Socialista para 
consultar previamente al juez 
Moner la comparecencia de 
imputados en el “caso GAL”.

El portavoz del Grupo 
Mixto, Alvaro Martínez, de 
IU, consideró que una posible 
consulta al juez Moner sería 
un obstáculo para el 
funcionamiento de la comisión 
y rechazó posibles 
comparecencias de ex altos 
cargos de Unión de Centro 
Democrático.

El portavoz del PP, Angel 
Acebes, subrayó que el obje
tivo de su formación es inves
tigar exclusivamente a respon
sables políticos de los GAL y 
señaló que parece lógico que 
González comparezca.

Sin embargo, en aras del 
consenso, no descartó la posi
bilidad de que*su grupo no 
incluya al jefe del Ejecutivo en 
su primer listado de compa
recencias, aunque advirtió que 
eso no supone ningún tipo de 
exclusión.

Acebes aseguró que no 
habrá interferencias en el pro
cedimiento judicial; manifestó 
que es compatible que com
parezca ante la comisión un 
responsable político que esté 
procesado por la trama de los 
GAL, y expresó su deseo de 
que el PNV no se sume a 
supuestas maniobras obstruc
cionistas del PSOE y de Con
vergencia i Unió.

El portavoz socialista, Ber
nardo Bayona, no descartó 
pedir “algunas comparecen
cias” que no concretó, si bien 
este es un asunto que los socia
listas deberán estudiar. Bayona 
consideró prematuro hablar de 
si se citará a Felipe González 
o a imputados por el “caso 
GAL”.

La Conferencia ^ 
Episcopal se // 
solidariza con el 1 
arzobispo de ' 
Barcelona IL

MADRID. (Efe).-0& 
té Ejecutivo de la Confeti 
Episcopal, en su reunión« 
brada en la mañana de g 
acordó “manifestar pút^
mente su solidaridad £ ’ 
Ricardo María Carles, ainíeo 
po de Barcelona”, infon!Wii 
Conferencia Espiscojfcf 
mediante un comunicado. Míí 

El Comité Ejecutivo felá 
episcopado analizó, entreC^ e
temas, “las calumniosas q 
taciones que ponen en al 
la honorabilidad del señoiü

1

denal Arzobispo de Baro®^ 
y que tienen su origen enj^^
indicios aireados con liga 
por algunos miembros 4 
magistratura italiana. -

Por ello, los obispo dedi 
ron “manifestar publicara 
su solidaridad” con el ara

uck

niel 
jmi

)re
po de Barcelona, “córaow 
hecho muchos obispos c>^ ¡^
que se conocieron las pnisf^ 
informaciones. La trayeciil^, 
sacerdotal y episcopal sieAej 
ejemplar del señor cardal 
desautoriza tales suposafe 
nes”. fe

La nota añade que wi 
Organo de gobierno del A 
copado “agradece el tratao I 
to profesional, prudente yfet 
tico, dado a estas infonii^ 
nes por la mayor parte 
medios de comunic2í«U 

social”.
No obstante, el comuiiWH 

lamenta “que, en casos, no se hayan te¿w 
cuenta Jos principios de 
periodística, aireando iW 
ciones que fácilmente 
ser reconocidas como

El comunicado de h J ( 
ferencía Episcopal 
expresando “su confüt^^- 
madurez y sentido conuí®^ 
quienes, católicos o aere 
recibido con estupor y seo® 
crítico estas noticias, qo^' 
por publicadas insistente®^ 
dejan de ser falsas”.

Toe

Vier

Sed de blanqueo de dinS^B 

^n magistrado ítaHo^W 

pedido interrogar ai 
Caries y a representan^^ a 
13 Curia de Barcelona 
Qae relaciona con el 
“na red internacional 
queo de dinero y 
de oro, diamantes y 
desarticulada el pasado 
Octubre, y que contaba 
Complicidad de opota^ 
financieros, intennediat^a 
diplomáticos de al tne^^ 
países euorpeos y afnt^^

El pasado dia 3, ohez, secretario geneta I

Conferencia 
salió al. paso de sobre la implicación di a 
hipso de Barcelona ^^^j 
asunto y afimaó il^.^, M 
nosotros, la infortnacio^^'.jK 
dva y la que nos meR a 
credibilidad es In J
que ya ha dicho on J 
siones que no tiene n ■ 
ver en este asunto ■ 1

.2022
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^üKZY Planchuelo afirman que el comisario no participó en el secuestro de Marey

Caso GAL’: Moner levanta la
jinputacion a Martínez Torres
®»líADRID. (Efe).- Los tres 
pK faltos cargos policiales en el 

dad i fs Vasco sometidos ayer a 
s, ara KO en el “sumario GAL” del 
ata nbunal Supremo han coinci- 
pisco) do en que el comisario Jesús 
:ado. irtínez Torres no participó
utivo: 1'1 
fltrea ¡1

la operación de secuestro 
etarra Mikel Lujúa, que

isas ¡113 hiñó en la captura por error 
en á Segundo Marey. _

;eñofC El ex jefe de Policía de Bil- 
Barol “ Miguel Planchuelo y el ex

9 e del Mando Unico de la 
ucha Contraterrorista

PQj j[ [JLC) Francisco Alvarez, se 
letió a un careo con el

' , r misario Jesús Martínez 
w por decisión del instruc-§

dat" ''““ GAL” en el
1 remo, Eduardo Moner, en

El comisario Martínez Torres acudió ayer al careo con Planchuelo y Alvarez.
pos

diligencia que duró

spriq 
trayedí 
al sied

supes

horas.
unas

A resultas de las compare
cías y de lo declarado antes 
1 d mismo sumario, quedó 
|ado que Martínez Torres 
^ió en 1983 que Interior 
roa decidido secuestrar a

^'^^ ^e ETA en el sur 
comentó 

trataa^a Francisco Alvarez, según 
ente} £®tes del caso presentes en 

■igencia.ifo 
irte di 
mica

^tstaurante
tenii' 
delaí 
io in?^ 
te pi^
10 ^°c^e menú
e - con platos de la
I finj ^® '■sgional española
e bG

ian^aí
, ^®sl0de Noviembre de 1995

entef'-

1

tallad
1 cafi*®

cenaremos...
Ja-Tión en Banderitas 

Queso Frito.
Ensalada de Mojama, 
^las al Hojaldre. 

Alo de Mataero 
P'Tiientos Piquillo.

'^.erluza al Orio, 

^fna Rellena.

itani^ 
ona ’ 
q cas.’

f’»*citos de Queso.

L Vino de La Roda.- 
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El Congreso 
aprueba de forma 
definitiva la ‘Ley 
Pertierra’

Sin embargo, también quedó 
claro que Torres no participó 
en la operación, algo que ya 
había testificado el propio ex 
comisario.

Planchuelo había declarado 
que Alvarez le comentó que 
Martínez Torres proporcionó 
datos para secuestrar en Fran
cia al etarra Mikel Lujúa, ope
ración que terminó en la

detención por error del ciu
dadano francés Segundo 
Marey.

En la diligencia de ayer, 
Planchuelo puntualizó que 
pudo haberse equivocado y que 
simplemente Alvarez le comu
nicó que Martínez Torres esta
ba al tanto de la decisión de 
Interior. En este mismo sen
tido se pronunció Francisco

Alvarez, extremo que tampoco 
negó Martínez Torres, quien 
lo aceptó como “hipótesis de 
trabajo”.

Alvarez afirmó que aproxi
madamente un mes antes de 
la operación conversó con 
Martínez Torres sobre el asun
to, aunque aceptó como pro
bable que no concretara datos 
como el nombre de quién iba 
a ser objeto de la detención 
ilegal.

Esto puede explicar la con
fusión que llevó a Planchuelo 
a sus declaraciones, ya que éste 
sí conocía todos los detalles de 
la operación porque eran sabi
dos en la jefatura de Policía 
de Bilbao, siguió Alvarez.

El ex jefe policial dejó sen
tado que Martínez Torres sólo 
conoció la decisión de Interior, 
pero que no participaba en 
operaciones como aquélla ni 
fue informado durante su 
desarrollo. En cuanto a lo afir
mado por Planchuelo, quien se 
mantuvo con similar firmeza 
que Torres, según apreciación 
del instructor, éf nunca habló 
con el comisario, sino que supo 
a través de Alvarez de la con
versación entre ambos.

MADRID. (Fax-Press).- El 
Pleno del Congreso aprobó 
ayer la polémica Ley de Par
ticipación, Evaluación y 
Gobierno de los Centros (LO- 
PEG), más conocida como la 
“Ley Pertierra”, a pesar de las 
críticas recibidas desde las aso
ciaciones de padres, los sindi
catos y numerosos sectores del 
alumnado. 178 votos a favor, 
154 en contra -emitidos por 
el PP, lU-IC y ERC- y 1 abs
tención, dieron vía libre a la 
aprobación de la norma. De 
las 28 enmiendas presentadas 
en el Senado 21 fueron apo
yadas. La “Ley Pertierra” da 
más competencias a los direc
tores de los centros educativos, 
evalúa la calidad de la ense
ñanza que se imparte en los 
mismos, incluye elementos de 
rentabilidad económica, dispo
ne que cada colegio debe dise
ñar su modelo educativo dán
dolo a conocer a los padres, 
y el Consejo Escolar de Cen
tros pasa a tener a partir de 
ahora un papel meramente 
simbólico. Estos son precisa
mente los puntos que los sin
dicatos consideran más inacep
tables. Cabe resaltar también 
la ampliación del mandato del 
equipo directivo de los centros 
a cuatro años, para garantizar, 
según el propio Ministerio, la 
estabilidad de los proyectos 
educativos.

ACADEMIA 
QUINTANA
Radio Murcia. 2 T. 968/21 10 81 

(MURCIA)

SECUNDARIA
* TECNOLOGIA SANITARIA
* TEC. ADMINISTRATIVA
* PRACTICAS ADMINISTRATIVAS
* PRACTICAS SANITARIAS
* PSICOLOGIA Y PEDAGOGIA
* LENGUA Y LITERATURA
* BIOLOGIA Y GEOLOGIA
* GEOGRAFIA E HISTORIA
* ED. FISICA * MATEMATICAS
* FISICA Y QUIMICA
* FILOSOFIA * DIBUJO
* FRANCES * INGLES
* MUSICA * TECNOLOGIA
* TECNOLOGIA DE INFORMATICA
* PRACTICAS DE INFORMATICA
* FORMACION EMPRESARIAL

13 ACADEMIA EN MURCIA EN LA 
PREPARACION DE SECUNDARIA

7 AMOS DE EXPERIENCIA 
Y EXITO NOS AVALAN

INROTU, S.L.
La Junta General Extraordinaria y Uni
versal de accionistas celebrada el día 
seis de noviembre de 1995. acordó por 
unanimidad el traslado del domicilio 
social, sito en la calle Virgen de los 
Desamparados, n® 9, al Polígono Indus
trial Campollano. C/ C. n® 10, de esta 
ciudad de Albacete.
Este anuncio se hace público a los efec
tos del articulo 163 del Reglamento del 
Registro Mercantil.

Albacete, 6 de noviembre de 1995
El Administrador

’^WMERa EMPESA DE EQUIPAMIENTOS^DE OFICINA 

x ^1^ CASTILLA-LA MANCHA

EXPOSICION

40 % DtO
— carretera de Valencia Tef: 23 87 33

LE DAMOS 365.000 PTAS. 
SI CONSIGUE QUE ESTE COCHE 
NO SE LE ESCAPE

Hasta 365.000 pesetas de ahorro en equipamiento especial.
Hay op>ortunidades que no se pueden dejar escapar. 
Y hoy, una de esas oportunidades está ante sus 
ojos. Todo el poder, la seguridad y el confort de 
un Volvo con un equipamiento especial sin cargo. 
Póngase ya en marcha y capture este Volvo 
serie 400 Edición Limitada en su concesionario 
oficial más cercano.
Hay coches que no se pueden dejar escapar.
Equipamiento de serie: AIRBAG. AJBS. Climatizador 
manual. Retrovisores eléctricos. Cinturones de 
seguridad con pretensores.

EQUIPAMIENTO ESPECIAL: Interior en madera. 
Llantas de aleación. Tapicería Migrano. Faros 
antiniebla. Cierre centralizado por control 
remoto. Spoiler trasero (versión 440).

«lÉiiÉeria^o.^
Volvo 400 1.8 Ed.L. 2.960.000 Ptas.* 265.000 Ptas.

Volvo 400 2.0 Ed.L. 3.060.000 Ptas.* 365.000 Ptas.

"VOUVO
Respuesta segura.

*ISr'ño rrrnmniafuio. Imfntfslo de Malrimlarión, I. V.A. y Transporte incluidos. Oferta válida para vehículos en stoch. Oferta no acumulable ron otras existentes.

Concesionario Oficial; PRñVFHIMA ^A Exposición, venta y Servicio Postventa: 
Campollano.

Avda. 1*1. Tel.: 21 67 62.
ALBACETE.

Eiqjosición y Venta;
Avda, de España, 45.
Tel.: 50 99 84.
ALBACETE.

Ó
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Aznar le acusa de no tener la sallardia para asumir su responsabilidad política

González niega haber cedido 
a las presiones de Conde

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, negó ayer que 
su Ejecutivo haya cedido a las 
presiones del entorno del ex 
banquero Mario Conde y des
tacó que se reunió con el abo; 
gado Jesús Santaella en La 
Moncloa con el objetivo de 
recuperar el material secreto 
sustraído al Cesid.

González añadió ante el Ple
no del Congreso de los Dipu
tados que volvería a mantener 
entrevistas de este tipo si con 
ello beneficiara a la seguridad 
del Estado y señaló que de las 
entrevistas que tuvieron lugar 
no se consiguió la recuparación 
de los documentos sustraídos.

Por su parte, José María 
Aznar, acusó a González de 
“no decir la verdad” en el ple
no del pasado 29 de junio que 
debatió las escuchas del 
CESID y de “enredarse en el 
trapicheo con el abogado de 
dos presuntos delincuentes”.

Para el líder del PP, “ni la 
supuesta altura de miras de 
preservar la seguridad ni la 
búsqueda de la eficacia en la 
neutralización de los secretos 
puede justificar que el presi
dente del Gobierno de España 
se enredase personal y direc
tamente en el trapicheo con 
dos presuntos delincuentes”.

Mientras, el líder de IU, 
Julio. Anguita, afirmó que el 
objeto del chantaje del abo
gado Jesús Santaella no es nin
gún asunto que afecte a la 
seguridad del Estado, sino la 
existencia de pruebas sobre la 
implicación del Gobierno en 
los GAL y el mal uso de fondos

Felipe González y José María Aznar se lanzaron acusaciones de todo tipo en el Congreso.

Mayor Oreja 
teme que los 
nacionalistas vas 
y ETA intenten " 
aislar a un 
Gobierno del PP 1

den te del PP del PaísVi 
Jaime Mayor Oreja, ha - 
festado su creencia de (¡5. 
nacionalistas vascos v: 
intentarán aislar y ere: 
ambiente hostil coima 
Gobierno del PP, al igual 
se hizo con el primer Ejea A 
de la UCD. 1 *

En una conferencia de
sa en Bilbao, Mayor Ore W 
que el PNV y ETA “cree! 
es posible hacer una gg 
transición democrática e
País Vasco y crear un anití 1^' 
hostil al Gobierno, al p

a

PNV y los partidos vascosji eujj 
carán aislarlo más que al an

“Es su problema y.'" las 
ponsabilidad -advirtió- i yer
será un mal escenano; 
deremos todos”.

Según su análisis Jos «|¿,
nalistas buscarían de cSi
rúa lograr el reconot
del derecho de autodeteif

len

ción y la reinserción deto
sos de ETA.

Mayor Oreja pidió ^ 
* “esté más tranquile

n
les

ly

reservados, lo que exige la 
dimisión del Ejecutivo.

Joaquín Molins (CiU) pidió 
al Gobierno que presente 
pruebas irrefutables de que 
existe una conspiración contra 
el Estado o que, en caso con
trario, deje de hablar de su 
existencia. Iñaki Anasagasti 
(Grupo Nacionlista Vasco) 
afirmó que unos servicios 
secretos en manos irresponsa
bles, como ha sucedido con el 
CESID, se convierten en “una 
mina a la deriva” que puede 
perjudicar a la seguridad del

Estado.
El turno de réplicas del 

debate en el Congreso en el 
que González explicó las razo
nes por las que se renión con 
Santaella sirvió para que los 
representantes de los distintos 
partidos y González se lanza
ran acusaciones de todo tipo. 
Mientras el presidente exigía 
a la oposición que pruebe que 
negoció con el representante 
de Conde y Perote por cues
tiones de interés personal, 
Aznar acusaba a González de 
falta de gallardía para asumir

sus responsabilidades políticas.
Anguita, por su parte, llegó 

a la conclusión de que el 
Gobierno ha pagado por el 
silencio de los chantajistas y 
pidió saber cuánto dinero ha 
costado ese silencio. González 
lamentó que el debate no se 
hubiera centrado en la cuestión 
que le había llevado a com
parecer. En cualquier caso, el 
presidente volvió a insistir en 
que su actuación sólo tenía 
comó objeto defender los inte
reses del Estado y no por inte
reses personales.

que este mas uohm»" i^»' 
pecto al Partido PopulaiJ re l 
que el nerviosismo que 
no está justificado”)’ dip' 
el problema no reside en- a p 
rar las relaciones bilaw 
entre peneuvistas y Ijf “di 
sino en crear un ambie^K m 
diálogo y consenso entren ^i 
. enmoil'«arlos partidos en torno
tuto de Autonomía) 
de Ajuria Enea.

La familia AMí
ro

ijor

confía en la pW' ^
liberación del

EDICTO
D9 ANGELA-MARINA COUREL GALAN, JUEZ DE PRIMERA INS
TANCIA DE VILLARROBLEDO (ALBACETE) Y SU PARTIDO.
HACE SABER: Que en este Juzgado de mi cargo y con el n^ 
315/94, se siguen, a instancias de D. Julián Cuenca Martínez, expe
diente de dominio sobre inmatriculación del exceso o mayor cabida, 
de la finca que se describe a continuación:
“Rústica. Heredad en término de Villarrobledo (Albacete), con monte 
improductivo y pastizal, y alguna pequeña parte dedicada a cereales 
de clase inferior y viña, procedente de la Hacienda de Las Beatas, 
nombrada CASA DE DON PEDRO, dentro de cuyo perímetro existe 
una casa nombrada Choza de Losa Cabada, señalada con el número 
treinta y dos, de setenta y seis metros cuadrados, con un- pozo 
algibe cercado y una era; su extensión superficial real es de doscientas 
once hectáreas, veintitrés áreas y veinte centiáreas. Sus linderos actua
les son: Norte Pedro Aroca Nueda, Camino de Casablanca, Pilar 
Acacio de-la-Peña y Finca Los Menores: Sur, Mariano Santos; Este, 
Pista de la Casa de D. Pedro a la carretera de Barrax; y Oeste, 
Rufina Sánchez y Mariano Santos; antes figuraban los siguientes: 
Norte, finca segregada de la de origen; al este, la finca que se 
adjudicó a D^ María Romero Acacio y además de D. Felipe Brazález 
Gutiérrez: al Sur, fincas de Mariano Santos, Pedro Santos y José 
Cuenca; y al Oeste, finca de Agustín Cadenas, Abundia Barrios y 
D^ Rufina.
Dicha finca, se halla inscrita en el Registro de la Propiedad de La 
Roda, a nombre del instante, con una superficie de ciento una hec
táreas, ochenta y siete áreas, noventa y dos centiáreas y cincuenta 
decímetros cuadrados, al tomo 1.048, libro 345, folio 142. finca n^ 
34.450, inscripción 2-.
Según lo manifestado por el instante, existe una diferencia entre 
la extensión de la finca que aparece en el Registro de la Propiedad 
y la real y Catastral, de ciento nueve hectáreas, treinta y cinco áreas, 
veintisiete centiáreas y cincuenta decímetros cuadrados".
Y para que conste y sirva de citación a los desconocidos causa- 
habientes de D^ María Romero de-la-Peña, titular catastral, y los 
de D. Femando-Pedro Romero Acacio, de quien procede, así como 
a cuantas personas ignoradas pudiera perjudicar la inscripción pre
tendida; a fin de que en el plazo de DIEZ DIAS desde la fecha 
de la publicación del presente, puedan comparecer en el presente 
expediente y formular las alegaciones que a su derecho convinieran, 
expido el presente en Villarrobledo a veintiocho de Junio de mil 
novecientos noventa y cinco.

LA JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA

EDICTO
D? ANGELA-MARINA COUREL GALAN, JUEZ DE 1? INSTANCIA 
DE VILLARROBLEDO (ALBACETE) Y SU PARTIDO.
HACE SABER: Que en este Juzgado de mi cargo y con el n^ 
278/94, se tramita, a instancias de D. Femando-Pedro Romero Acacio, 
expediente de dominio sobre inmatriculación del exceso o mayor 
cabida, de la finca que a continuación se describe:
“Rústica. Tierra en término de Villarrobledo, nombrada de Haza Rasa, 
procedente de la Hacienda de Las Beatas y de la nombrada Casa 
de D. Pedro, dedicada a cultivo de cereales secano de clase inferior; 
su extensión superficial real es de cuarenta y una hectáreas, cuarenta 
y tres áreas y sesenta y tres centiáreas. LINDA, actualmente, al Norte, 
D® Pilar Acacio; Este, D. Felipe Brazález Gutiérrez; Sur, D. Julián 
Cuenca Martínez y pista de la Casa da Don Pedro a la carretera 
de Barrax: y Oeste, D. Julián Cuenca Martínez. Antes figuraban los 
siguientes: Norte, finca segregada de la origen; Este, con camino 
que separa esta finca de otras de D^ María Romero Acacio y Felipe 
Brazález Gutiérrez; Oeste, D. Agustín Cadenas, D® Abundia Barrios 
y Rufina; y al Sur, con el resto de la ficna de la que se segregó 
del Sr. Romero Acacio, hoy Julián Cuenca Martínez.
Dicha finca, adquñda por el instante por herencia de su referida 
madre D^ María Acacio de-la-Peña, se halla inscrita en el Registro 
de la Propiedad de La Roda (Albacete), a nombre del instante D. 
Femando-Pedro Romero Acacio, con üna superficie de trece hec
táreas, al Tomo 1.081, Libro 355 de Villarrobledo, folio 92, finca 
34.756, inscripción primera.
Dicha finca, está integrada en las parcelas 7 y 9 del Polígono 109, 
del Catastro de Rústica, correspondiente a la localidad de Villarrobledo. 
Según lo manifestado por D. Femando-Pedro Romero Acacio, en 
su escrito inicial, existe una disconformidad entre la superficie de 
la finca que aparece inscrita en el Registro de la Propiedad de 
La Roda y la real y catastral, cuya diferencia, objeto del presente 
expediente es de 28 hectáreas. 43 áreas y 63 centiáreas.
Y para que así conste y sirva de citación en forma a los causahabientes 
desconocidos de D^ María Acacio de-la-Peña, de quien procede 
la finca objeto del presente, así como a cuantas personas ignoradas 
pueda perjudicar la inscripción pretendida, para que en el plazo 
de DIEZ DIAS puedan comparecer en el expediente arriba expresado 
y formular las alegaciones que a su derecho pudieran convenir; apar- 
cibiéndoles de que de no verificarlo en el plazo concedido para 
ello, serán tenidos por conformes; expido el presente en Villarrobledo 
a veintisiete de Junio de mil novecientos noventa y cinco.

LA JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA
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El ministro de Trabajo y Seguridad 
Social reconoce que durante el mes 
de octubre el paro ha aumentado, 
aunque en cifras que son inferiores 
a las registradas en otros años
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El ministro de Trabajo, José A. Griñán, negó que la Reforma Laboral haya “precarizado” el mercado de trabajo.

quienes aseguran que la refor
ma “ha precarizado” el mer
cado laboral, y que este hecho 
está ralentizando la recupera
ción del consumo interno. Sin 
embargo, los datos registrados 
por la EPA muestran que entre 
1987 y 1994 desaparecieron 
cerca de un millón e contra
tados indefinidos y que, tras 
la entrada en vigor de la refor
ma laboral, a mediados de 
1994 asistimos al incremento 
más importante del número de 
trabajadores fijos.

En los seis primeros messes 
de 1995, la EPA arroja un 
incremento de 110.300 traba
jadores indefinidos más que a 
finales de 1994. pese al carác
ter estacional de los sectores 
de la actividad económica que 
más empleos generan, como 
son la construcción, los servi
cios, la hostelería o el turismo.

Por último, Griñán hizo hin
capié en el cambio que se ha 
producido en los agentes socia
les tras la puesta en marcha 
de la reforma laboral: “lo 
ocurrido en los dos últimos 
años es esperanzador, ya que 
la negociación colectiva 
comienza a mejorar en con
tenido y descentralizarse”, que 
era precisamente uno de los 
objetivos de la reforma, ade
más de crear empleo.

Por su parte, los secretarios 
generales de UGT y CC.OO., 
Cándido Méndez y Antonio

Gutiérrez, coincidieron ayer en 
que la reforma laboral ha sido 
un “gran fracaso”, que no ha 
conseguido crear empleo, y 
que ha originado enormes 
cotas de desigualdad y fragi
lidad en el mercado laboral.

Méndez y Gutiérrez, que 
asistieron en Toledo a una jor
nada organizada por las unio
nes regionales de ambos sin
dicatos para analizar el pro
blema del desempleo, rebatie
ron las tesis del ministro de

Los ministros comunitarios analizan en
^ Madrid el acceso a la vivienda en propiedad

El acceso a la vivienda en régimen de pro
piedad en Europa será el núcleo de las dis
cusiones que hoy y mañana acometerán en una 
reunión informal los ministros de la Unión 
Europea, con competencias en la materia.

El director general de la Vivienda, Borja 
Carreras, señaló ayer en una rueda de prensa 
convocada para informar de la postura que 
defenderá España en esta reunión que, a nivel 
comunitario, el alquiler parece un “asunto ago
tado”, ya que se trató en las dos últimas reu
niones similares a la que se celebrará en 
Madrid.

No obstante. Carreras apuntó que para 
España sigue siendo prioritario potenciar la

vivienda en alquiler, para tratar de igualarse 
con los índices de la UE (15 por ciento en 
España frente a más del 30 por ciento del 
parque en la comunidad).

Además, según Carreras, el mercado español 
de alquiler es “muy selectivo, reducido y caro 
y no siempre bueno” por lo que sugirió la 
necesidad de invertir esa tendencia con polí
ticas de vivienda en en esa línea.

Para Carreras, el tratamiento en esta con
ferencia sobre la propiedad se debe a que exis
te en la UE una gran disparidad sobre los 
regímenes de tenencia de vivienda, pues países 
como Holanda, Gran Bretaña, Bélgica y otros 
tienen un importante “stock” de alquileres.

B»

Trabajo, José Antonio Griñán, 
quien negó que la reforma 
laboral haya hecho precario el 
mercado de trabajo en España.

A juicio, del responsable de 
CC.OO., estas manifestaciones 
reflejan que el Gobierno “abu
sa de sus propias contradiccio
nes”, ya que el mismo Ejecu
tivo ha reconocido, “con un 
cinismo que espanta”, que el 
aumento de la inseguridad 
laboral es lo está frenando la 
recuperación económica.

Multitudinarias 
protestas por el 
convenio de 
asociación entre la 
UE y Marruecos

SEVILLA. (Efe).- Varios 
miles de agricultores, unos 
15.000 según los convocantes, 
a los que en Almería se suma
ron los pescadores, llevaron 
ayer a cabo cortes de tráfico 
rodado y ferroviario en toda 
Andalucía en protesta por el 
contenido del convenio de aso
ciación que negocian la Unión 
Europea y Marruecos.

La protesta más numerosa 
se han producido en Almería, 
donde miles de agricultores y 
pescadores cortaron el tráfico 
por la Carretera Nacional 340 
a su paso por la ciudad, y una 
persona ha sido detenida tras 
lanzar piedras a la Policía, 
informaron a Efe fuentes del 
Gobierno civil almeriense.

En esta capital permanecen 
cortados los accesos al puerto 
comercial y pesquero, donde 
los concentrados han amonto
nado neumáticos a los que han 
prendido fuego.

Cerca del lugar donde se 
montaron estas barriacadas 
permanecían concentradas 
varios centenares de personas, 
especialmente frente al barrio 
de Pescadería, donde lanzaron 
piedras a la Policía.

El Gobierno debe oponerse 
a nuevas concesiones en mate
ria agrícola a Marruecos, que 
afecten a la preferencia comu
nitaria y a variar los calenda
rios de exportación, según una 
moción del PP aprobada por 
unanimidad en el Congreso de 
los Diputados.

Loyola de Palacios, portavoz 
adjunta del PP, dijo ayer en 
rueda de prensa que la apro
bación ayer de esta moción, 
supone que el ministro Javier 
Solana lleva un mandato de 
todo el Parlamento para recha
zar el tratado de Asociación 
de la UE y Marruecos del que 
depende la firma del acuerdo 
pesquero con el país magrebí.
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La Tribuna
ECONOMIA

CORRIENTE ELECTRICA

Parece que de momento los inversores solo quieren ir tomando 
posiciones en las eléctricas. En la sesión de ayer la totalidad de eléctricas 
acabaron con subidas y en realidad fueron los únicos valores del Mercado 
que negociaron un volumen aceptable, ya que a pesar de las subidas 
generalizadas, los volúmenes volvieron a ser mínimos..

El sector eléctrico, junto con algún otro valor como Telefónica y las 
autopistas son las más sensibles a las bajadas de tipos por lo que los 
inversores se están inclinando por esos valores, con la esperanza de una 
próxima bajada de tipos en nuestro país. En el sector bancario hubo 
disparidad de opiniones ya que las subidas y bajadas se mezclaron al final 
de la sesión.

El mercado de Deuda vivió un día netamente comprador, con las 
rentabilidades de las obligaciones a 10 años a la baja. Así el futuro del bono 
nocional a 10 años cerró en 90,09 con una subida de 0,54 puntos. En 
rentabilidades supuso de caer del 10,76% al 10,66% aproximadamente. 
Tanto la Peseta como el Dólar acabaron el día con pocas variaciones con 
respecto al día anterior.

Hoy es día festivo en la Bolsa de Madrid, sin embargo el Mercado 
Continuo se negociará desde las bolsa de Barcelona, Bilbao y Valencia.

BETA ALBACETE

8/11/95

Z o 3 Valor Anterior Último Dif. Máx. s:

ALIMENTACION

500 AZUCARERA
1.000 B.BEBIDAS
1.000 CAMPOFRIO
100
500

EBRO AGR. 
EL AGUILA

1.000 KOIPE
500
500
100

PULEVAINDUS 
TABACALERA 
VISCOFAN

3.795
3.010
4.130
1.270
899

7.480
484

4.200
1.600

3.900
3.100
4.130
1.290
860

7.480
504

4.200
1.580

+ 105
+90

+20
-39

+20

-20

3.900
3.185
4.150
1.290
880

7.480
509

4.225
1.590

3.710
3.005
4.025
1.265
860

7.480
488

4.170
1.580

BANCOS / FINANZAS

500
500
500

ARGENTARIA 
B.ALICANTE 
B.AN0ALUCIA

1.000 B.ATLAhTTICO
600 B.BILBAO-VIZ

5.000 B.CASTILLA
500
100
500
500
500
500
500
500

B.CENT.HISP.
B.COMMERZBAN 
B.CTO.BALEAR 
B.EXTERIOR 
B.FOMENTO 
B.GALICIA 
B.GUIPUZCOANO
B.HERRERO

4.230
3.950
16.300
3.060
3.805
54.210
2.540
28.100
3.070
2.820

1.000 B.PASTOR
500
750

B.POPULAR 
B.SANTANDER

1.000 B.SIMEON
500
500
500
500
400

B.VALENCIA
B.VASCONIA
B. VITORIA
B.ZARAGOZANO 
BANESTO

1.500 BANKINTER
500
100

C.MAPFRE
AGF U.FENIX

10.950
3.975
7.000
5.980
19.700
5.320
2.500
1.640
4.925
1.200
1.975
833

10.660
6.350
1.000

4.230
3.950
16.250
3.070
3.830
54.210
2.510
28.100
3.060
2.820
1.030
10.950
4.180
7.000
5.980
19.620
5.350
2.500
1.640
4.925
1.200
1.975
834

10.670
6.490
1.025"

-50
+ 10

4.240
3.950 

.16.250
3.070

+25 • 3.830

-30

-10

26 Jn

+205

-80
+30

+ 10
+ 140
+25

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA
1.250 CANTABRICO
800 E.VIESGO

3.360
3.760
2.425

1.000 ENDESA
1.000 enher’b
600 FECSA

1.000 GAS NATURAL
500
500

IBERDROLA 
EL.R.ZARAGOZA

3.000 SAL.NANSA
500
500

SEVILLANA 
U.E.FENOSA

6.070
2.460
742

17.160
945

2.580
5.850

. 814
591

3.370
3.785"
2.430 *
6.09Ó"

2.430
742

17.380
953

2.590
5.850
819
590

+ 10
+25

+20
-30

+200 
+8 

+ 10

+5

INMOBILIARIAS

500
500
500

BAMI C.Y T
FILO
INM.METROVAC

1.000 PRIMA INM.
100
500
500
500

SOTOGRANDE 
URB.TRANSP 
URBIS 
VALLEHERMOSO

1.000 INM.ZABALBUR

253
534

3.735
519

. 244
139
600

1.965
1.610

240
536

3.740
505
246
138 

*605

1.945 
1.615

-13 
+2 
+5 
-14 
+2

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA
1.000 AUMAR
1.000 ÉUROPISTAS

500
500

EST.SUBTERRA 
RADIOTRONICA

500 ■ TELEFONICA

1.165
1.440
905

2.190
950

1.575

■ OTA PAWA ; Dü 1A bAf 1 i A

54.210
2.540

0
3.060
2.825

10.980
4.180

0 
5.980 
19.700 
5.350
2.125 
1.640
4.925 
1.285
1.975
836 

10.700
6.490 
1.030

3.370
3.795
2.430
6.120"

2.460
746

17.450
954

2.600
5.850
820
594

253
536 

3.750
518
250
138
605 

1.990
1.615

4.215
3.950
16.250
3.070
3.800
54.210
2.500 

0
3.060
2.815

10.980
4.000

0 
5.950 
19.100 
5.320
2.125 
1.605
4.925 
1.200
1.940
828 

10.600
6.390
1.000

3.350
3.750
2.425
6.080
2.430
736

17,100
945

2.570
5.850
812
587

240
530

3.735 
’ 505

245
135
586

1.940
1.615

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dil
EPPIC 91 +6 +7.06 HISP.SUIZA.D 18 -2
BA.GUIPUZCOA 4.180 +205 +5.16 AGROMAN DER. 155 ■16
ERCROS 122 +5 +4,27 BAMI C.Y T 240 ■13
PULEVAINDUS 504 +20 +4,13 COR.BANESTO 1.305 ■70
D.FELGUERA 478 + 18 +3.91 EL AGUILA 860 ■39
BO.Y BEBIDAS 3.100 +90 +2.99 GR.ANAYA 2.740 ■105
TUDOR 900 +25 +2,86 PAPELERA ESP 105 ■4
FINANZAUTO 660 + 18 +2,80 UNILAND CEM. 5.420 ■190
AZUCARERA 3.900 + 105 +2,77 HUARTE 768 ■24
AGF U.FENIX 1.025 +25 +2,50 CRISTALERIA 7.510 ■210

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N’Títulos Agencia/Sociedad N’ Títulos
TELEFONICA 2.372.580 B.S.N. (Mad) 1.966.040
IBERDROLA 1.332.857 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.318.523
TUBACEX 813.133 BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.287.278
SEVILLANA 804.697 BBV INTERACTIVOS (Bil) 1.820.398
REPSOL 601.893 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.220.990
B.CENT.HISP. 472.065 CENTRAL HISPANO (Mad) 1.080.829
ENDESA 397.114 INDOSUEZ CAPITAL (Mad) 789.758
UN.FENOSA 331.248 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 548.093
ERCROS 263.016 SOCIETE GENERAL (Mad) 825.195
BANESTO 242.242 . D. B. SECURITIES (Mad) 665.426

\DO CONTINUO Contratación en

.Volumen

2.879
334
690

28.648
25
50 

130.393
11.098
26.425

219.130
2.200

86
110

221.577
13

472.065
0
60" '

44.601

10 
2.322 

O 
1.718
14.446 

123.645
20 

4.263
12 

850 
3.869 

242.242
20.012 
37.484
22.885

35.917
130.954

900 
397.11'4"

320
160.360
30.252

1.332.857
9.828

25 
"804.697

331.248

46.010
26.575
15.279
3.350
76.670
6.220
6.806 

117.945
5.000

¿
 

Z

’Valor Anterior último Dif. Máx. Min.

CONSTRUCCION

325

315

265

pesetas

110

10 AGROMAN 350 343 -7 355 333
500 ASLAND 1.600 1.600 1.600 1.600
500 C.PORTLAND 5.240 5.170 -70 5.280 5.000
500 CRISTALERIA 7.720 7.510 -210 7.600

1.000 CUBIERT.MZOV 6.930 . 6.900 -30 6.930 6.850 W

1.000 DRAGADOS 1.550 1.550 1.565 1.540

500 FIN.MÍNERA 1.200 1.200 1.200 1.200

500 FCC 9.050 8.950 -100 9.200 8.950 W

500 GINES NAVARRO 1.385 1.400 + 15 1.400 1.380 fl

1.000 HISALBA 1.175 1.175 1.250 1.175 W

500 HUARTE 792 768 -24 788
100 CONST.LAIN 150 150 150

148 4

25 LAFARGE 8.200 8.300 + 100 8.300 8.050 W

1.000 OCP CONST. 3.400 3.440 +40 ■ 3.440 3.350

500 OBRASCON 1.275 1.285 + 10 • 1.285 1.275

1.000 UNILAND CEM. 5.610 5.420 -190 5.770
5.410 J¡ f

500 URALITA „ 1.240 1.220 -20 1.235
■ 1.205 1

500 PORTLAND V. 8.150 8.000 -150 8.170 7.980 j

200 VALEN.C.POR. 1.500 1.510 + 10 1.510 1510__J

500 VIDRALA 4.780 4.750 -30 4.800 4.750___ 2

METAL / MECANICA I

1.000 ACERINOX 12.550 12.400 -150 12.640 12.280 ^

500 AMPER 1.625 1.615 -10 1.630 1.600 Jg

AST.ZINC500
1.000 AZKOYEN
500 AUX.FERROCAR

1.000 CITROEN HISP
1.000 DIMETAL
500 ESP.ZINC

1.000 NICO.CORREA

tn
 m 

o o
 o 

o 
o o

 o 
o N.MONTANA 

TUBACEX 
TUDOR 
VOLKSWAGEN'

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

500
100 
ÍÓ0 

350
250
500
100

GR. ANAYA 
CONTINENTE 
CORTEFIEL 
FINANZAUTO
MAPFRE VIDA
PROSEGUR 
PRYCA

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR
1.000 COR. ALBA
500
250
500

COR.BANESTO 
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PETROLEO / QUIMICAS

500 E.ARAGONESAS 618 618 619
950

500 AG.S.ANTONIO 960 959 -1 962____---- 43^
1.625 BPOIL ESP. 4.320 4.320 4.390 _

1.000 CARBUROS 5.250 5.250 a 5.250

fino *50 3.350____

1.000 ENCE 2.250 2.230 -20 2.255 .

100 ERCROS 117 122 +5 123 88"
500 EPPIC 85 91 +6 91 _

1.000 GR. FOSFORERA 592 582 -10 600___

500 PAPELERA ESP 109 105 -4 109 ....

. 500 REPSOL 3.615 3.590 -25 3.625 _

500 SARRIO 471 475 +4 476 _

500 SNIACE OR. 170 167 -3____ 170 _ 1355
TAFISA 
UNIPAPEL

1.380
2.830

500
500

183.341
130.993

1.390
2.830

22.288
2.200
4.250 

2.372.580

+ 10
+ 15

+5 
-20 
+5

-10
2.830 Fuani®-1'

+5 
+5 

+ 15
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1.455 
"904
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955 

1.590

1.175
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908
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970

1.605

1.160 
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9Ó0

2.190 
900 

1.585

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNASJ£A¡;¡^

OMNPIW™ DE ACCIONES
♦ | FUIÜBO SOBRE BS1 SOBRE BONO NOCIONAL HOADOS NACIONALES E WERNACIONALB

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE 0 OPCIONES

.2022

| OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” I'ELF: (967) 52 40 45-46
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Valor Anterior Último
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171,59 
318,06
254,13
406,60
360,97
244,51
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~ 181,12
98.49

+0,30
+0,60
+2,27
-4.44
+1.92
-3,21

¿£¿1 
-0,74 
+0,36

OTROS INDICES

Último Dif/Cier

1.416,79
9,270,00 9.345,00

589,63
1.052,00

+75.00
+3,31
+8,10

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Dia 1.471,50 9,44
2 a 5 Dias 28,10 9,45
1 a 7 Dias 47,40 9,44
15 Dias 11,10 9,42
1 Mes 4,80 9,42
3 Meses 5,50 9,62
6 Meses 4,60 9.52
1 Año 5.00 9.53

LETRAS

1 Día 100,20 9.27
2 a 5 Días
1 a 7 Días 17,70 9.25
15 Días' 0,90 9.26
1 Mes 3.90 9.25
3 Meses
6 Meses 1.10 9.31
1 Año - -

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Dia 139,90 9.28
2 a 5 Días
1 a 7 Días 6.50 9.19
15 Días 0.10 9.25
1 Mes
3 Meses
6 Meses
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr, Emisión
1 por 4

11 por 2
3 por 1

820,00
190,00
126,35

Desembolso 
820,00 
190,00 
126,35

Plazo Suscripción 
07/10 a 07/11/95 
09/10 a 09/10/95 
10/10 a 10/11/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior último
3-319.00 3,334,50
3-341,00 3,357,00

Dil, 
+15,50 
+16,00

Máx.
3.343.00 
3.363,00

Min 
3.312.00 
3.340,00

- Volumen, 
65.224 
3.762

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior 
89,55. 
8937“ 

0,00

último

90.09
• 89.51 

0,00

Dif. 
+0,54

Máx. 
90,18 
0.00 

AOO

M(n 
89,62 
0,00 
0,00

Volumen 
63.997 
1.021 

0

£Í!ÁN DE PENSIONES INDIVIDUAL

Valor Anterior Último Dif, Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86.180 86,160 -0,020 8/11/95 18:16
PTA/DOLAR US. 122.100 122,370 +0,270 8/11/95 18:16
PTA/ECU 158.138 158,358 +0,220 8/11/95 18:16
PT/VF.BELGA(100) 419.671 419,583 -0,088 8/11/95 18:16
PTA/E.PORTUGUES (100) 82.098 82,011 -0,087 8/11/95 18:16
PTA/FRANCO FRANCES 24,980 25,065 +0,084 8/11/95 18:16
PT/VFRANCO SUIZO 107.112 106,809 -0,303 8/11/95 18:16
PTA/FLORIN HOLANDES 77.021 76,955 -0,065 8/11/95 18:16
PTA/CORONA SUECA 18,267 18,318 +0,050 8/11/95 18:16
PTA/LIBRA ESTERLINA 193.040 193,360 +0,320 8/11/95 18:16
PTA/ YEN JAPONES 1,184 1,193 +0,009 - 8/11/95 18:16

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Banco Vitalicio de España A cta 95 55,00 41,25 1 -nov-95
Indo Internacional A cta. 95 100,00 75,00 2-nov-95
FAES A cta. 95 65.00 48,75 6-nov-95
Cementos Portland A cta. 95 90,00 67,50 13-nov-95
Universal de Inversión A cta. 95 50,00 37,50 13-nov-95
Energia e Ind. Aragonesas A cta. 95 20,00 15,00 l-dic-95
Uralita A cta. 95 20,00 15,00 l-dic-95

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mili.)

F.I.A.M.M.

AB Dinerplus 179.565.59 +43.29 +6,50 18.640.61
AC Dinero 166.590-.81 +36,76 +6,83 3.918.04
BBV Dinero 236.935.98 +58,29 •f:7,12 295.362.39
Beta Dinero 181.933,88 +160,11 +6,96 18.922,21
BEXDiner 157.480.37 +31,07 +6,61 80.021.83
Broker Dinero 190.533.48 +41,01 +7,03 8.077,87
BSN Dinero 222.249.52 +35,78 +7,49 119.996,99
C.A.I. Dinero 114.180.76 +25,94 +6,84 11.378,55
C.Murcia Dinero 132.285.79 +28,51 +6,30 5.277,04
Calvadiner 195.969.04 +40,83 +6,37 124.688,26
Citimoney 166.437.51 + 104,96 +6,38 69.178,01
DB Diner 147.542.01 +36,85 +6,71 118.952,20
Diner Coop 143.556.09 +29,91 +6,49 24.478,12
Diner BM 179.770.43 + 159,91 +6,76 15.926,17
Dineratlántico 188.045.76. +42,28 +8,43 56.288,54
Dinerkoa 140.037.77 +36,02 +6,45 19.198,66
Eurovalor III 197.578.73 +46,83 +6,97 '' 340.284,53
Fondinero C, Mancha 117.822.94 +25,48 +6,04 873,58
FondMadrid 197.946.67 +50,88 +6,44 287.543,82
Fonpostal M. 227.132.08 +36,42 +6,48 340.525,68
Iberdinero 199.605,77 +38,04 +6,51 162.040,26
JP. Morgan 230.314,38 +63,33 +6,52 21.309,50
Privanza Dinero 802J 38.58 + 186.89 +6,95 55,059,43
Santander Monetario 119.175.28 +51.97 +6,37 19.839,72
Superforido Santander 1 201.649.77 . +85,80 +6,13 411,831,54
Urquijo Dinero 290.541.06 +62,57 +6,63 39.524,75
Zaradiner 203.321,32 +45,11 +7,02 40.119,60

F.I.M.

AB Bolsa 1.515,19 +12,69 +5,93 6.095.48
AB Renta 1.932,07 +0,72 +8,56 11.707,63
AC Acción 1.057,40 +6,69 +7,70 488,07
AC Divisa 1.178,99 +0,49 +0,29 9.484,78

AC Renta Fija 1.280.45 +0,58 +6,50 5.337.11
Almagro Divisas 93-192.54 +126,03 -3,27 441,38
Almagro Valores 101.812.49 +554,35 +7,73 1.365,04

Argentaría Global 1.100.96 +0,68 +8,91 3.243,23

Argentaria Renta 1.174.97 +0,27 +7,95 16.165,79

B.I. Multifondo 1.590.56 * +1,68 1.633,46
BBV Ahorro 1.327,39 +0,27 +6,73 101.054.66

BBV Bolsa 1.484,62 -5,89 -0,32 4.233,47

BBV Divisa 1.834,67 +1,18 +1,89 14.021,38

BBV Renta 2.052.39 +0,43 +6,58 264.766,56

Beta Crecimiento 8.324,22 +43,65 -0,85 668,34
Beta Europa ' 1,002,63 +0,43 +5,71 12.535,42
Beta Renta 1.872,78 +1,10 +8,76 3.185,25

Beta Valor 1.488,10 +1,15 +5,57 491,66
BEX Bolsa 1.802,26 + 11.67 +5,33 4.0.10.05
BK Segurvida 114.657.60 +60,89 +4,95 7.654,81
BSN Acciones 1.970,89 +14,36 +9.96 16.691,37

BSN Global 1.466,47 +1,16 +8,16 8.056,07

BSN Inversiones 1.043,93 +2,90 +10.26 10.563,56 -

BSN Renta Fija 1.987,23 +2,55 +10,80 19.610,97

Caja Murcia 1.26970 +0,29 +6,04 1.247,64

Cecar Bolsa 86.989,13 + 144,77 +2,64 771.62
Cecar Divisas 95.193,55 +78,98 -1,05 208,82

DB Global 1.101,06 +0,26 +6.77 1.092,80

Fondo CCM 1.121,23 +0,21 +4.40 408,29

Fondoatlántico 2.138,79 +0,50 +7.73 52.998,47

Rentmadrid 1.834,56 +0,46 +6,05 30.086,90

Urquijo Crecimiento 1.181,39 +5.25 +5,01 3.304,66

Urquijo Renta 2.636,96 +0.97 +8,00 33.416,88

FONDTESORO

AC Fondtesoro 164.737,22 +38,28 +6,82 290.432,12

BM Fondtesoro 1.350,42 +1,74 +9,77 5.944.34

Beta Deuda 1.389,29 +0,69 +9,38 1.413,98
BSN Deuda Fondt. 1.119,64 +0,14 +8,47 1.048.72
Iberagentes Dinero 145.690,54 +41,22 +6,52 30.197,45

Santander Fondt. 1.619,87 +0,03 +7,63 13,921,20
Santander Dier. Fondt. • 161.363,40 +70,51 +6,29 106.197,61
Madrid Deuda 1.076,51 -0,01 +12.59 12.207,26

Fuente: Infobolsa

—------------------ ----------—

BETA PENSIONES
DESGRAVE SE UN 1S% SI LO SUSCRIBE 
^TES DE FINAL DE AÑO.
GESTION DE PATRIMONIOS

5

íÁJo

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

■Sjg^^Sjo^PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 j
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DIRECTAMENTE ENCARNA" TARDES DE 4 AlANTONIO HERRERO - “LA MANANA” DE 6 A 12

la COPE.

“SUPERGARCIA” 12 DE LA NOCI^

días, y a todas horas, escucha

LO QUE OYES. Porque aquí

Sbí 
^0, 

a 
obí 

^in,

1.224 O.M.
encontrarás las mejores caras de la radio.

Las mejores voces, que al frente de un 

gran equipo de profesionales, 

te ofrecen la más escogida 

y variada programación. C
Buenas caras, todo el día.

Lo que oye^
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¡mbrt;

Tras la dimisión de los dos jefes, 
“Dalet” y “Bet”, y de la destitución 
de los guardaespaldas de Rabin, 
cesarán varios agentes que se 
hallaban en el lugar del asesinato Sim

>j Gobierno nombra una comisión ''oficial e independiente” sobre el magnicidio^lUUUiCiiiu iiuiiiuia una Luuiiii^iuii uncial i. iiiucpüiiuiciiLü i^uuK^ üi ind^niL

Peres ordena investigar
1 asesinato de Rabin

te jefes del Servicio de 
ridad General israelí 
ocído como Shin Bet), 

10 de ellos el encatrado 
lepartamento de protec- 
de personalidades del 
’̂erao, dimitieron ayer 
oles, por los fallos en 

ienicio que hicieron 
ble el asesinato de Isaac 
in. según informó la 

] ^0 estatal.

■ ?<USALEN. (Efe).-Otros 
H boites del Shin Bet, que 

< 'wn prot^er al primer 
•istro, asesinado el sábado 

-"i íior en la Plaza de los 
® de Israel de Tel Aviv 

extremista israelí, fue- 
lestituidos.
o de estos agentes es el 
K los guardaespaldas de 

ÍIÜ®r*f^’^^®^ ^^1 Gobierno, 
popularmente en 

ll^como “gorilas”. 
jefe del departamento 

e encarga de la protección 
rsonalidades del Gobier- 

• ^"^ grado equivalente 
^® ^^5 Fuerzas 

dijo la emisora esta-

L, Gobierno interina- 
Eos F«? " “i^-de 

Sel sí* D^- informe del 
RenN ^^ l«s 

. j»to,\ orear una 
^M ^Pooal para inves- 

®‘*omás de la 
„V^J0fes/‘Dalet” 

BIFfcíí®^"® de códi- 
HS«et.».id^'^ de los 

Varios ’ ^^^^’'^n en sus 
en el ^ne se 

pernetr ^®1 ase- b Cb7e ^ Í^^P^és de 
h Lp^cifista? ^^^Ptudinaria 

raom. encabezaba

M^2^-^2¿ege^^ 

b'’‘^° nombré® ^''''^^

“oficia l Í"^ ínves- 
koV"^ fallos en W*®”’ 

t í'^^®- el sáh 5^^ ^^^^®' 
flC KeU®^ posado 
' ‘Ristro ?r^“^to del 
^n t '^‘^iibros f^abin. 

el are ?" desig- 
P ’^sidente del

El primer ministro israelí en funciones, Simón Peres, podría optar por acelerar el proceso de paz con sirios y palestinos.

Tribunal Supremo de Justicia, 
el juez Aharon Barak.

En medios periodísticos y 
políticos se supone que la 
comisión estará a cargo del ex 
presidente del Tribunal Supre
mo, el juez Meir Shamgar.

Por otra parte, el primer 

0 La Seguridad israelí detiene 
^ a otros dos sospechosos

El jefe del grupo ultraderechista israelí Organización Judía 
Nacional (EYAL, según sus siglas en hebreo), Avishai Raviv, 
fue detenido por su presunta implicación en el asesinato de 
Rabin. Raviv fue arrestado por agentes de los Servicios 
Generales de Seguridad (“Shin Bet”) junto con otro de los 
miembros de su grupo, Beni Aharoni, informó la radio estatal 
israelí. Raviv y Aharoni, de quienes se sospecha que estaban 
relacionados con el asesino de Rabin, Igal Amir, comparecen 
ante un juez del tribunal de distrito de Jerusalén. La Policía 
ha solicitado al juez que extienda la prisión preventiva de Raviv, 
del que se sospecha que “conocía la intención de Igal Amir 
de asesinar a Rabin”. Inmediatamente después del asesinato 
de Rabin, fue arrestado Igal Amir, y algunos días más tarde 
su hermano Jagai, acusado de entregarle las balas explosivas 
que acabaron con la vida defjefe del Gobierno israelí.

ministro israelí en funciones, 
Simón Peres, en vez de ade
lantar las elecciones, como pre
vén algunos medios políticos, 
optaría por acelerar el proceso 
de paz con sirios y palestinos, 
para concluir los acuerdos 
antes de los comicios previstos 

para fines de 1996.
Según revela el matutino 

independiente “Haaretz”, 
Peres, casi seguro sucesor en 
la Jefatura de Gobierno del 
asesinado Isaac Rabin, ofrece
rá la devolución de la meseta 
del Golán a Siria, y un tratado 
final de paz a Yaser Arafat.

Esto es de hecho lo que 
aconsejan al. Primer ministro 
en funciones sus más estrechos 
colaboradores, y entre ellos el 
ministro de Economía, losi 
Belin, viejo colaborador de 
Peres, y su viceministro de 
Asuntos Exteriores hasta hace 
unos meses.

Nuevo Gobierno

El presidente Ezer Weizman 
comenzará las consultas para 
encomendar la formación del 
nuevo Gobierno el lunes próxi
mo, al concluir los siete días 
del duelo ritual judío por la 
muerte de Rabin, y Peres es 
el principal candidato para esa 
misión.

Al presidente sirio, Hafez al 
Asad, le propondría un replie
gue militar a la frontera inter
nacional en el Golán, donde 

la artillería y los blindados de 
Israel están a 45 kilómetros de 
Damasco, y a Arafat un Estado 
palestino “por etapas”.

La primera de estas etapas 
consistiría en el establecimien
to de un régimen provisional 
de autonomía en la franja de 
Gaza de 330 kilómetros cua
drados y cerca de un millón 
de habitantesy en el enclave 
cisjordano de Jericó.

En esa primera etapa, el 
territorio de Cisjorjlania, “pe
gado a Israel”, y separado de 
Gaza por el desierto israelí del 
Néguev, seguirá bajo un régi
men de autonomía por cinco 
años, según supuestas posturas 
de Peres dadas a conocer por 
“Haaretz”.

El diario pro gubernamental 
“Al Baath” de Siria hizo un 
llamamiento a Peres para que 
Israel reanude unas estancadas 
conversaciones de paz, y lograr 
que ésta-sea “justa, global, y 
que ponga fin a las tragedias 
en Oriente Medio”.

Peres se propone ante todo 
ampliar la base parlamentaria 
de su futura coalición de 
Gobierno, algo que considera 
imprescindible.

M.C.D.2022
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E¡ nuevo Gabinete francés celebró ayer su primera reunión

Alain Juppe quiere reducir
^as deudas y los déficits’

PARIS. (Efe).- El jefe del 
Gobierno francés, Alain Juppé, 
celebró ayer la primera reu
nión de su nuevo Gabinete. 
Juppé, que el martes realizó 
una remodelación ministerial, 
dijo que el nuevo Ejecutivo 
tendrá que “reducir las deudas 
y los déficits” para permitir un 
descenso de los tipos de interés 
y preparar una suavización de 
la presión fiscal.

En una alocución televisada 
a todo el país, el primer minis
tro francés consideró necesario 
“restablecer la buena salud 
financiera”, porque, dijo, “los 
déficits de hoy son los impues
tos de mañana”.

Para poner en práctica su 
política, Juppé señaló que 
había “sentido la necesidad” de 
constituir un equipo guberna
mental “renovado”, “menos 
numeroso”, “más homogéneo” 
y “más compacto”.

Recuperar el optimismo

El primer ministro aseguró 
que. faltaba “la moral, el opti
mismo y el entusiasmo”, y que 
si se recuperan podría lograrse 
el objetivo fijado por el pre

sidente francés, Jacques Chi
rac: “la buena salud para Fran
cia” y “la igualdad de opor
tunidades para los franceses”.

Juppé subrayó que su segun
do gobierno tendrá cuatro 
objetivos prioritarios: la refor
ma de la Seguridad Social, la 
reforma del Estado y la reduc
ción de sus gastos, la reforma 
fiscal y la política de integra
ción urbana.

Protección social

“Se trata en primer lagar de 
garantizar el futuro de nuestra 
protección social, porque es la 
mejor respuesta a esa lacra que 
constituye la marginación”, 
declaró.

El primer ministro francés 
prometió que “una vez que 
pongamos en orden la Segu
ridad Social, no aumentarán 
las cotizaciones”.

Tras reiterar que el Estado 
“debe gastar menos y gastar 
mejor”, Juppé dijo que el pro
grama de integración urbana 
era imprescindible para que no 
se reprodujeran “situaciones 
inaceptables” que se están pro
duciendo en algunas ciudades

EI jefe del Gobierno francés, Alain Juppé, se propone reducir deudas y déficits.

y barrios periféricos.
“Hay que asegurar la pre

sencia del Estado en estos 
barrios, y no sólo la policial, 
y desarrollar las actividades y 
los empleos en estas zonas, 
puesto que es el paro, prin
cipalmente el juvenil, la fuente 
de todas estas dificultades”, 
dijo.

Anunció que se iban a supri-

Dos mujeres 
degolladas por, 
extremistas 
argelinos

ARGEL. (Efe).- Dosi 
res fueron degolladas 
grupo de presuntos exireg 
islámicos armados duraj 
noche del pasado sábai 
la localidad de Buha 
informó ayer el diaiio 
Uatán”. Además, estegq 
presuntos extremistas ara 
que irrumpió durante la i 
del sábado pasado en la 
lidad de Buhanifía, pro 
de Masacara, 400 kilM 
al oeste de la capital, da 
una gasolinera y los tro 
madores eléctricos, con 1 
la población quedó en la 
ridad y sumida en un i 
generalizado, añade.

Un dirigente de 
Forza Italia, 
arrestado por 
asociación mafii

mir los impuestos en las “zonas 
en dificultades” para las 
empresas existentes o que 
quieran instalarse en ellas y 
calificó esta medida de “téc
nica audaz”.

Alain Juppé señaló por últi
mo que estaba totalmente deci
dido a realizar este trabajo, 
incluso si era consciente de que 
será “difícil e impopular”.

ROMA. (Efe).-El pie 
te de la provincia de Pi 
Francesco Musotto, de 
Italia, el partido deleq 
ministro Silvjo Berluscí 
arrestado ayer acusado i 
ciación mafiosa. Muwi: 
48 años, esta acusado de 
ayudado a permanecer 
fugitivo al “capo E 
Bagarella.

ESTOS DOS AVIONES SON EXACTAMENTE IGUALES.
SI SON EXACTAMENTE IGUALES, ¿POR QUÉ PAGAR MÁS POR UNO QUE POR OTRO?.
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ubre g Albacete Balompié empieza-a 
pensar ya en el Betis, próximo 
rival; Floro espera recuperar a 
Alejandro y Tomás, todavía entre 
algodones m
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fano Hernán habla de culpabilidades... relativas. Alejandro González busca equipo.

> Hernán, el fracaso en los fichajes es relativo

í El secretario técnico 
necer í

lerfecto no existe”
¿s^P^^^^ ^ ^^‘^^^ ^^^ ^^^^^ ‘^iovitados” a cambiar 

t ^'^^^ ^^^ Andrei Afanasiev que ayer 
^ ^y^ ^^^^^^^ compañeros y el del his- 

^sínta^t^^ ^^j^^^^^ González Nappi, quien su 
^^ ya busca equipo por España y Portugal

para el mes de diciembre. Mientras, el secretario técnico, 
Mariano Hernán, dice que “el hecho de que el eñtrenador 
no cuente con un futbolista no quiere decir bajo mi punto 
de vista que se haya fracasado en su contratación; no 
obstante, asumo la culpabilidad”.

^Ifo GIMÉNEZ

Í3

® * ^T .p^'p'® p“ 

iíada^dpi ^ ^^^^Yugoslavia, 
J ;^so Andrei Afa- 

ilario t¿ '“‘^adas por el 
f Hernán"

’^or del^V^^ ^^ veterano 
^'ido a n ^^^ ?® haya 
^^ durante" P’^riodo de

^® Hemá ^^‘^eoos de 
''¡Olajes, cuestión

opciones que tenemos en 
Rusia es la mejor; le he visto 
entrenar muchas veces y se 
puede adaptar ah sistema del 
Albacete; es muy bueno defen
sivamente y tiene calidad para 
hacer otras cosas, aunque su 
contundencia es lo que más 
urgentemente necesita el equi
po”.

Cuando salió el nombre de

^^^ “yo 
Í Benito n'P^^^ descon- 
í^lSi"!^ que él 

R® Jugador ha^’'° que 

su antes de

P^i^ persona gestionado 
^ W^Sil,J^«>I8a. 
4- C ? hubiera T'’«do yo

'^ ^0 k?® ^b tallo que unC 
«o 
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^ Kasumov será el enlace 

entre Floro y Afanasiev
Andrei Afanasiev conoció ^ los que serán sus nuevos 

compañeros durante la mañana, pero no participó en el trabajo 
de musculación que realizó el grueso de b plantilla en el 
Carlos Belmonte. Dedicó la mañana a realizar gestiones 
particulares y por la tarde ya se enfundó la ropa de 
entrenamiento, con lo que se puso por primera vez a las 
órdenes de Benito Floro.

Para esta mañana, está previsto que el entrenador realice 
el habitual partidillo de los jueves, por lo que será la primera 
ocasión en la que se pueda ver evolucionar al jugador 
procedente del Spartak de Moscú quien, recordemos, no 
estampará su firma hasta que el propio Floro no le dé su 
visto bueno.

Para su integración en la plantilla va a ser fundamental la 
compañía del azerbayano Velli Kasumov, quien hará las veces 
de traductor en el seno del equipo. Afanasiev ya entrenó ayer.

González Nappi, Hernán mani
festó lo siguiente: “Yo asumo 
mi culpabilidad, aunque bajo 
mi punto de vista no hay fra
caso porque no se cuente con 
él... aunque asumo mi respon
sabilidad. Como ha dicho el 
presidente, si al final de tem
porada estamos en Primera y 
nos hemos equivocado en dos 
o tres fichajes, no es un bagaje 

malo. Pienso que no existe la 
secretaría técnica perfecta”.

Añadió Hernán que “me da 
pena por el chaval (Nappi) 
pues además le fichamos con 
mucha ilusión; espero que no 
se repita el caso con Afanasiev 
y todo salga a pedir de boca. 
La edad no importa si el cen
tral ruso está físicamente bien, 
puede aportar mucho”.

Alejandro 
González: “Me 
costó adaptamie”

XC

Alejandro González 
Nappi no ha resultado el 
jugador que el Albacete 
pretendía, como ya se sabe 
desde hace tiempo cuando 
cayó de las convocatorias. 
Floro ya le ha dicho que 
no cuenta con él y que se 
busque equipo para diciem
bre.

Ayer hablamos con Gon
zález ya que su situación no 
es nada agradable; estar 
entrenando todos los días 
sabiendo que el domingo no 
estará ni tan siquiera en el 
banquillo: “Estoy entrenan
do bien porque tengo que 
seguir trabajando pensando 
en mi futuro. Según el Alba
cete se equivocaron con mi 
fichaje y lamentablemente 
no estoy jugando. Sólo me 
queda probar con otro equi
po y seguir adelante”.

Tampoco ha tenido 
mucho tiempo, el jugador 
hispano-uruguayo para 
demostrar su calidad: “Creo 
que con los minutos que he 
jugado no se puede deter- 
nimar si un jugador es váli
do o no”.

Sobre su futuro, Alejan
dro señaló que “sigo tenien
do contrato con el Nacional 
-llevó al Albacete en cali
dad de cedido- y mi repre
sentante tiene mucha rela
ción con este club, aunque 
no sé qué pensarán. Tam
bién se está moviendo por 
el mercado español y por
tugués”.

Cuestionado porqué no 
ha funcionado González 
Nappi en el Albacete, el 
jugador dijo: “Me costó 
adaptarme a lo que es el 
fútbol español porque se 
juega distinto al de mi país. 
Ahora estoy agarrando lo 
que este fútbol”.
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Kasumov ya se enfrentó a Afanasiev en la Liga rusa y da buenas referencias.
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El azerbayano, muy motivado para recibir a su ex-eguipo, el Betis

Kasumov: “Afanasiev es un
defensa central muy duro”

AG/JC

El azerbayano Kasumov 
conoce al ruso Andrei Afana
siev cuando hace años ambos 
militaban en la liga soviética: 
“Lo conozco un poco ya que 
jugamos en los años 87 y 88 
en el campeonato de la Unión 
Soviética, siempre en contra. 
En aquella época estaba muy 
bien, en un buen equipo, y era 
un jugador muy duro. Ahora 
ha pasado mucho tiempo y no 
sé como estará”.

Kasumov ayudará con el 
idioma a la integración de Afa
nasiev: “Ayudaré en lo que 
pueda porque nos entendemos 
perfectamente, así me lo ha 
comentado el míster”.

Sobre su estado físico, el 
delantero dijo que “estoy bien, 
tengo algunas molestias, pero 
sin importancia”.

Para Kasumov el partido del 
domingo tendrá una connota
ción especial ya que se enfren
tará a su ex-equipo, el Betis, 
en donde no dispuso de 
muchas oportunidades: “Tene
mos que ganar a mi ex-equipo 
ya que jugamos muy mal fuera 
y tenemos que coger puntos 
en casa. El Betis está fuerte 
esta temporada pero en los 
últimos partidos ya parece 
tener algunos problemas, inclu
so algún sector de la afición 
ha criticado a Jaro”.

“Tengo muchas ganas en 
este partido porque mi paso 
por ese club no resultó bueno 
y tengo que demostrar que fue

un fallo mi salida del Betis”, 
añadió Kasumov.

Por otro lado, la plantilla 
blanca dedicó la mañana a rea
lizar pesas, mientras que por 
la tarde Floro hizo diversos 
partidillos entre titulares y 
suplentes, donde ya se pudie
ron apreciar buenas cosas en 
el jugador ruso.

Por cierto que también Ale
jando González Nappi se

muestra muy rápido y preciso, 
demostrando que su adapta
ción es ya una realidad, si bien 
es muy difícil que a estas altu
ras Benito Floro vuelva sobre 
sus pasos y decida darle una 
última oportunidad.

Los modos de Portolés

La presencia de medios de 
comunicación locales en la sala

de musculación donde se ejer
citaba la plantilla merengue no 
fue bien recibida por el pre
parador físico, Pepe Portolés, 
quien sin quedarle otra, orde
nó a cajas destempladas cerrar 
la puerta al utillero Antonio 
del Rey. Sin duda que la plaga 
de roturas fibrilares de la que 
él es máximo responsable le 
están poniendo muy nervioso. 
Sus malos modos le delatan.

Bjelipa: ^^Me encontré extraño el pasado fín 
de semana, me acordé de los malos tiempos”

Juan CARRIZO

Nenad Bjeliqa no pudo jugar ante el Real 
Oviedo por acumulación de tarjetas y el jugador 
croata ya tiene muchas ganas de volver a estar 
con el equipo. “El sábado pasado me encontré 
muy extraño y me acordé de los tiempos malos, 
cuando me quedaba en Albacete y todos se 
iban. Pero bueno, ahora la situación es distinta, 
he descansado bien y estoy con muchas ganas 
de jugar”.

Bjeliqa espera que el siguiente ciclo de tar
jetas tarde más en llegar: “Algo he aprendido 
de estas cinco tarjetas porque la mayoría de 
ellas han sido tontas y espero que no se repitan”.

El jugador no se siente un jugador funda
mental: “Todos los jugadores somos fundamen
tales. Hay 22 jugadores en la plantilla y el 
equipo no depende ni de Bjeliqa ni de Zalazar, 
sino de todos los jugadores. Junto al cuerpo 
técnico formamos un bloque y todos tenemos

la misma responsabilidad”.
Si cuaja el fichaje de Afanasiev habrá un 

cuarto extranjero para luchar por los tres pues
tos que permite la competición: “Siempre hay 
que trabajar duro, aunque con un extranjero 
más siempre tendrá que quedarse uno en el 
banquillo. Ya he vivido esta situación y no 
tengo miedo porque tengo confianza en mi tra
bajo y eso es lo importante”, dijo el croata.

A pesar del descanso, Bjeliqa todavía tiene 
unas molestias que no le impedirán jugar el 
domingo: “Las molestias las tengo pero no son 
para dejar de entrenar ni jugar. Me molesta 
el muslo izquierdo desde hace dos meses pero 
estoy jugando sin problemas”.

Sobre el calendario que le viene al Albacete 
(Betis, Barcelona y Valencia) el centrocampista 
apuntó que “contra estos equipos sumamos el 
año pasado ocho puntos. El Betis es un equipo 
fuerte, sabemos que presiona muy bien y será 
un partido complicado”.

—------------------------------- ^uJ

Iturralde González.

El vizcaíno 
Iturralde Gonzált 
pitará en el Carlos 
Belmonte
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-' (ijowfí oTeanizado por el Club de Tenis Albacete se encuentra pre-inscríto

Tenis: Albacete quiere
ntrar en el circuito ATP

Fútbol sala: Asisa 
lidera la 
clasificación de la 
División de Honor 
en la liga local

LT

LT

Como ya apuntó Julián 
; nía en el pasado Torneo 

Had de Albacete de tenis, 
J Ipróximo año nuestra ciudad 

Bía incorporarse al calen
tó tenístico de la ATP (Aso- 
Bión de Tenistas Profesio-

E
S negociaciones se están 
ido a través de Roberto 
lino, director de Ciudad

1 Barcelona y del Challenger 
8nO»idorra, sin lugar a dudas 

K de los mejores técnicos y 
■resarios del tenis nacional. 
B estos momentos el tor- 
|de Albacete se encuentra

VizcaÍ
 crito en el ATP como 
Challenger de 125.000 

s, en la segunda semana 
pen USA, es decir, del 
de septiembre de 1.996.

putaiái 
.elnKaj 
duo(i^ millones de pesetas, de 

peonOcuales, la mitad deberían 
) de Haportados por las institu- 
su s-Ws públicas, Ayuntamiento, 
ue d iputación y Junta de Comu- 
3nde j^des, siendo esta última, al 
■o pe»fe que en los troncos Conde 
áieayijjodó, Valencia y El Espi- 

tendió 
dejtt

raontanto global de este 
icioso proyecto rondaría

El Torneo Ciudad de Albacete intenta progresar dentro del tenis nacional.

La liga local de fútbol 
ya se encuentra a pleno

sala 
ren-

en Segovia, la principal 
icinadora dél evento, que 
iría con televisión en

ros ¿^mes y La 2 estaría enÍlací^núfinales y la final). _ 
(Jof'wríque González, presiden- 

^IClub de Tenis Albacete, 
Attíwnio Gómez, vicepresiden-

3 Julián García, director 
too, han iniciado una 
^ de conversaciones con 
principales autoridades 

toas locales y regionales, 
puidro Baldueza, concejal 

Reportes, y Sixto González, 
eal litado provincial de Depor- 

han mostrado receptivos 
drid Bsionados con la idea, ofre-

'do la colaboración de 
Atamiento y Diputación.
i nuevo delegado de Cul- 
D Deportes de la Junta, 
vrico Pozuelo, también ha 

su interés en la par-

3
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C
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ticipación de la máxima ins
titución regional, pero ha ins
tado a los dirigentes del Club 
de Tenis a una reunión en 
Toledo con las más altas 
esferas.

Roberto Vizcaíno mantiene 
conversaciones constantes 
conn la ATP, quien ya ha soli
citado al club un dossier con 
los últimos torneos celebrados, 
así como un informe de las 
estructuras y comunicaciones 
del club y la ciudad (número 
de pistas, restaurantes, hoteles, 
etc.).

Las principales raquetas 
españoas verían con buenos 
ojo» la incorporación de Alba
cete pues supondría para ellos 
una nueva posibilidad de coger 
puntos ATP. Vizcaíno garan
tizaría la presencia de jugado
res como Berasategui, Carlos 
Costa, Carretja, Clavet, Arrese, 
etc., así como otros jugadores 
internacionales entre los 30 
primeros de la ATP.

Albacete acoge el Regional 
^ de Salvamento Acuático

Ííl

Este sábado día 11 de noviembre se celebrará en Albacete 
en Campeonato Regional de Salvamento Acuático en sus cate
gorías infantil y cadete. Será nuevamente nuestra ciudad sede 
de unos campeonatos de estas características dadas sus mag
níficas instalaciones deportivas y la buena acogida de la ciudad 
en general. La Federación Castellano Manchega de Salvamento 

-y Socorrismo, a través de la Delegación Albaceteña, organiza 
este campeonato con la colaboración de la Junta de Comu
nidades, el Instituto Municipal de Deportes de Albacete y la 
Diputación Provincial.

Han formalizado su inscripción los siguientes clubes: SOS 
Los Delfines de Puertollano, Club N.S. Oriol Imperial de Toledo, 

■el C.N. Guadalajara (actual campeón), el C. Salvamento Buyuyu 
y el G. Salvamento Arriecense (ambos de Guadalajara), y por 
Albacete parciparán el Club Natación Albasit y la Asociación 
Deportiva Guacamayo.

dimiento una temporada más, 
reuniendo a un buen número 
de jugadores aficionados que 
pelean por estar entre los 
mejores en cada categoría.

En la División de Honor, 
tras disputarse cuatro jornadas, 
lidera la clasificación Asisa, 
con 12 punttos y cuatro vic
torias sobre cuatro partidos. Le 
sigue en la clasificación Bar 
Rioja/Deportes Catali con 10 
puntos y La Equitativa con 9 
puntos. En la cuarta plaza se 
encuentra Sercamy con siete 
puntos y le siguen con seis pun
tos cuatro equipos: Núñez y 
Cañadas, Pub Tenden- 
cias/Triángulo, Capitán Mor- 
gan/Albacete F.S. y Franqui’s.

También se llevan disputa
das cuatro jornadas en la Pri
mera División, en la que Radio 
Chinchilla marcha en la cabeza 
de la clasificación con 10 pun
tos, seguido de cerca por A.D. 
La Toba Ayna y Frenos Garmo 
que suman 9 puntos. Por 
detrás, un grupo de tres equi
pos con seis puntos: Ricoh 
Tecnxser, Recreativos Romero 
y Cervecería Rubia y Tinto.

En la Segunda División, 
dado el amplio número de 
equipos, existen dos grupos. En - 
el grupo A se han disputado 
completas tres jornadas, lide
rando la clasificación Calzados 
Feria con 9 puntos, se sigue 
Auto Servicio Sánchez con 7 
puntos y un trio de equipos 
con seis puntos: Café Bar 
Coronas, Café Bar Encuentros 
y Hostal El Jugar/Ginés 
Torres.

En lo que se refiere al grupo 
B, en el que también se han 
disputado tres jornadas, lidera 
la clasificación A. Escuela 
Avance/San Isidro con nueve 
puntos, seguido por dos equi
pos empatados a siete puntos. 
Residencial San Pablo y Cha- 
vini Jeans. Por detrás, con seis 
puntos, se encuentran Chero- 
kee/Garlo Jeans, Ten-Boys y 
Hermanos Auñón Morrison.
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Nuevo triunfo de la E.F. Albacete en la Lisa Nacional Juvenil ®^

Futbol: Derrota delí 
Elche Sierra (1-0) a

La Escuela de Fútbol Albacete logró un nuevo triunfo.

LT

En la Segunda Autonómica 
de fútbol el Deportivo Elche 
Sierra no sabe lo que es ganar 
fuera de casa, a pesar que en 
esta ocasión realizó un buen 
partido ante el C.D. Peñas.

El equipo de Elche de la

Sierra se estrelló con la ins
piradísima actuación del por
tero local Anto. Muchas fueron 
las ocasiones del Elche Sierra 
en la primera mitad, sin con
seguir batir al meta del C.D. 
Peñas. En la segunda parte los 
visitantes se lanzaron sin orden 
al ataque y como consecuencia

de estas imprecisiones 
el gol local que a h?
sirvió para la victoria i? ¡‘'^' 
Peñas sobre el Deoi ^.^■ 
Elche Sierra. ^‘

Por otro lado, en h H^’ 
Nacional de Juveniles leí F®
la de Fútbol Albacete: ^^
guió una nueva victoria J°” 
el Talavera por 4-2, Los ^^ IP UI

VOICIBOI
PABELLON PARQUE

LIGA ACEVOL 
DIVISION DE HONOR

Sábado,11 - Noviembre 95 - 19,00 Horas.

C. V. SANT CUGAT 
PRODl» «MO

Las primeras 20 personas que pasen por las oficinas de 
La Tribuna de Albacete en C/ Salamanca, 17-entreplanta, 

el sábado día 11 a partir de las 10,30 horas con un 
periódico del día, podrán recoger una entrada gratis para 

presenciar este partido.

^ BALONCESTO 

'^CAMPEOmOmiAL 

LIGAl^DMSm
11 NOVIEMBRE, SABADO
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PABELLON PARQUE
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ARTEL-C.A.B.A.
Las primeras 20 personas que pasen por las oficinas de La 

Tribuna de Albacete en C/ Salamanca, 17-entreplanta, el sábado 
día 11 a partir de las 10,30 horas con un periódico del día, 
podrán recoger una entrada gratis para presenciar este partido.

doblegaron al potentes 
talaverano, segundo em ^¡j 
sifícación.

La primera parte sup 
demostración de eiíj^^ 
garra de los jóvenes juJl 
de la E.F. Albacete, 
un recital de pases fe 
triangulaciones y apeú^ 
las bandas, lo que propwi 
se llegase al descanso a||r¡ 
goles de ventaja. fó I

Tras la reanudación í sgp] 
nivel pero la Escuela (leí ¡|)r, 
supo controlar el erapí i^d 
Talavera y llegar al fe ate 
partido con el referiói ^ 
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Construcciones 
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Idii 
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Se disputó una w ^^
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C.B. CINCO
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ANIMATE 

VENAL BALONCESTO
Las primeras 10 personas que se pasen por La Tribuna 
de Albacete en C/ Salamanca, 17-entreplanta, el sábado 
día 11 a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán 
una entrada gratis para presenciar este partido.

GRUPO DE EMPRESAS DEL 
AUTOMOVIL 

LIDER PROVINCIAL, POR AMPLIACION 
NECESITA 

PARA TODA LA PROVINCIA

PERSONAL 
COMERCIAL

• ALTA INMEDIATA EN LA SEGURIDAD 
SOCIAL.

• SUELDO FIJO MAS INCENTIVOS, SEGUN 
VALIA.

• VALORABLE EXPERIENCIA EN ESTE 

SECTOR 0 EN VENTAS EN OTROS.
• AMPLIAS POSIBILIDADES DE PROMOCION 

INTERNA EN UNA EMPRESA DE MAXIMA 
SOLVENCIA.

• GARANTIZADA ABSOLUTA RESERVA A 

, INTERESADOS.

INTERESADOS DIRIGIR CURRICULUM 
ACOMPAÑADO DE FOTOGRAFIA RECIENTE AL 

APTO. 318 DE ALBACETE.
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Hmnán Mendoza: “Esta sociedad necesita mantener una disciplina’’

elLa directiva del R. Madrid
bre expediente a Cappa
DRID (Efe).- La junta

)ri8d&«‘ ^e^ ^^^^ Madrid deci- 
Deií ^y^’^ ^^^^^ expediente dis
vario al técnico argentino

en ••««I Cappa, ayudante del pri- 
¡lKbiF®"trenador, su compatriota 
j W Valdano, por las decla- 
’í^-fcnes que hizo el martes 
2°^ srca de la inestabilidad en 

’ ’ ; «vive el equipo.
, |appamanifestó que el equi- 

)íive una situación de ines- 
“ ' t$dad, que es muy difícil tra- 

ijar en esas circunstancias y 
menazó veladamente conesur.

^™i^ l^donar el club, tanto él 
'^^l*^ no Valdano, si después de

mblea del próximo día 26 
proyecto de 

^F'wo con tranquilidad”, 
pfop'fc! presidente del Real
mso id, Ramón Mendoza, jus- 
- u^l?ai^rtura de expediente 

ICIO" Splinario al segundo entre
va flí. br, Angel Cappa, en que la 

em^ ciedad que preside “necesita 
al® |teneruna disciplina”.

referid cL directiva ha llamado a
—• Ppa y le ha pedido explica- 

t>aes por sus declaraciones y 
jCidido la apertura de un 
«ente disciplinario para 
Mar* la gravedad de sus 
testaciones. El club consi- 

HCS J^ta muy grave la acti- 
, ^«ectica del señor Cappa”, 

Wció Mendoza.
i negó que lasld9 ■ ^^ ^^ ^ngel Cappa sobre

Jorge Valdano y Angel Cappa han criticado la inestabilidad en que vive el equipo.

a n 
laci 
lasf

manente inestabilidad en 
j^*ve el club supongan una 

para la directiva. “Los 
no amenazan al club 

. afirmó.

vid 
'rirt 
roOí

i^finna haber 
 

sus declaracianpp

«no Angel Cappaiv^'^ lindo Ant j g®t Lappa, 
”Í h Sé** 

i r .■parecer ^^5P’Jés de 
d Junta

'’^L'corrp^ vi^^^ niadrileño

‘«hizo pi declaraciones
el martes referentes

sí ií*.
Ma^.*^ ksino

es ^^ entidad. 

- que he corregido el

sentido que se le dieron a mis 
declaraciones. He aclarado a la 
Junta mis palabras, pues no 
iban dirigidas en contra de 
nadie y menos a sus miembros”, 
aclaró Angel Cappa.

El segundo entrenador del 
Real Madrid insistió en que sus 
declaraciones fueron hechas 
con el objetivo de “mejorar una 
situación”. “No es que quisiera 
hablar sobre proyectos del club, 
como también se interpretó, 
sino que me limité a comentar 
una situación mucho más, gene
ral”, añadió.

“Mis declaraciones, aún 
equivocadas, tenían el propó
sito de contribuír a mejorar la 
situación de la entidad. Mi 
intención no fue perjudicar a 
nadie y mucho menos meterme 
en una situación interna que 
no me corresponde”, dijo.

Cappa quitó toda responsa
bilidad a su compatriota Jorge 
Valdano: “Soy el responsable 
de lo que digo”.

Iván Zamorano: ^‘No jugaré 
^ hasta estar al 100 por 100’^

MADRID (Efe).- El delantero chileno del Real Madrid, Iván 
Zamorano, convaleciente de una rotura del bíceps femoral de 
la pierna izquierda, señaló que no jugará hasta que no estuviese 
al “ciento por ciento”.

“Intenté forzar mi recuperación para disputar el partido de 
la Liga de Campeones frente al Ferencvaros en Budapest, pero 
eso me provocó una recaída, por lo que he decidido que no 
jugaré hasta que no me encuentre en las mejores condiciones 
físicas” manifestó.

Zamorano, que comenzó a entrenarse ayer con normalidad 
con el resto de sus compañeros, recalcó que, aun así, intentará 
estar disponible para el próximo partido de Liga, que enfrentará 
a su equipo con el Racing en el estadio de El Sardinero.

El delantero chileno.se mostró comprensivo con la mala 
suerte que ha tenido hasta ahora el argentino Esnaider y 
manifestó que sólo era “una mala racha”. “Juan es un gran 
jugador que sólo atraviesa por un mal momento. El tiempo 
le dará la razón. Yo sólo le recomiendo que esté tranquilo”.

Jorge Valdano: “Es 
imposible jugar con 
una soga al cuello”

MADRID (Efe).- Jorge Val
dano, entrenador del Real 
Madrid, señaló, al término del 
entrenamiento matinal de su 
equipo, que “es imposible jugar 
con una soga al cuello”, al refe
rirse al ambiente de crispación 
generalizada de la institución 
que preside Ramón Mendoza.

“La estabilidad es necesaria 
para que el Real Madrid alcan
ce la grandeza que siempre ha 
tenido. El club atraviesa por 
una situación volcánica y eso 
perjudica a todos los estamen
tos, incluido el primer equipo” 
señaló.

Valdano, que nunca cornpa- 
rece ante los periodistas si no 
es en víspera de los encuentros, 
acudió a la sala de prensa de 
la Ciudad Deportiva para mani
festar su acuerdo con algunas 
de las declaraciones que hizo 
el martes el segundo entrena
dor del Real Madrid, Angel 
Cappa.

“Ño conozco en su totalidad 
las declaraciones. Tengo una 
visión parcial de ellas, aunque 
comparto la llamada a la uni
dad que hizo al madridismo. 
El resto son declaraciones a 
título personal”, manifestó el 
primer técnico del Real 
Madrid.

El técnico hispano-argentino 
también manifestó su acuerdo 
con las afirmaciones del segun
do entrenador madridista, en el 
sentido de que es necesario un 
proyecto de futuro para el Real 
Madrid, para que éste no esté 
hipotecado por los resultados 
inmediatos.

“Estoy a favor de los planes 
a largo plazo. El Deportivo fue 
alguien cuando dio continuidad 
a Su entrenador, por no hablar 
del Zaragoza o del Barcelona. 
Este último ha tenido muchos 
altibajos, pero ahora vuelve a 
ser el de siempre. La continui
dad es algo fundamental, ya que 
un equipo pensado por muchas 
cabezas no es un equipo” dijo.

No obstante, Valdano señaló 
que aunque no exista un pro
yecto de continuidad no está 
dispuesto a irse como Angel 
Cappa. “Nuestra obligación es 
cumplir el contrato que firma
mos, trabajando más que nunca 
para que el Real Madrid con
tinúe con la imagen pulcra e 
históricamente impecable que 
tiene”.

CONSTRUIMOS PARA UD. El Edificio TOLBIIO
Su vivienda Ideal de 2 v 3 dormitorios

'^’JAN DE TOLEDO 

^'^’^oción -^r^
^^'^•nas- p ^®^^® d® Viviendas 

de la Catedral, 2-Empta.

EQUIPADAS CON:
-Bañera Hidromasaje

-Vídeo Portero

-Parket en Salón

-Caja de Caudales Blindada

-Calefacción individual

-Puerta Blindada

-Mando a distancia en Salón

52 10 25 - ALBACETE-

» U AIOUITECTO

SITUACION

8

FINANCIACION PERSONALIZADA
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Carlos Busquets, tras su accidente doméstico, está casi descartado

Lopetegui y Angoy
revalizan por ser titulares

BARCELONA (Efe).- Los 
guardametas del Barcelona 
Julen Lopetegui y Jesús Maria
no Angoy confían en ser titu
lares el próximo domingo en 
Tenerife, debido a la baja casi 
segura de Carles Busquets tras 
el accidente doméstico del 
lunes, aunque ambos mantie
nen que la última palabra 
siempre es de los técnicos.

El hasta ahora portero titu
lar barcelonista sufrió quema
duras de segundo grado en 
ambas manos, al coger una 
plancha en su domicilio y aun
que el jefe de los servicios 
médicos del club, Femando 
Baños, no ha descartado a Bus
quets para el partido de Tene
rife, es poco proabable que el 
guardameta esté disponible.

Angoy considera que su 
compañero “Busi” tuvo mala 
suerte, pero que aún es pronto 
para saber si podrá cubrir la 
portería barcelonista en Tene
rife. “Puede llegar esta opor
tunidad, pero habrá que espe
rar porque todavía quedan 
unos días para el partido”, 
aseguró.

El guardameta barcelonista 
adelantó que Johan Cruyff no 
ha señalado quién será el titu
lar en Tenerife y que tanto 
Lopetegui como él trabajan 
para ocupar la plaza.

“Busquets es el que ha teni
do la oportunidad de ser titular 
y lo estaba haciendo muy bien. 
Si ahora llega la posibilidad de 
que algunos de nosostros 
actuemos, nuestro deber es 
hacerlo lo mejor posible”, con
cluyó Angoy.

Julen Lopetegui al igual que

Busquet, con las manos vendadas por el accidente, tiene difícil jugar el domingo.

mal síntoma”, aseguró el meta 
vasco, quien considera que ni 
él ni su compañero tienen que 

' demostrar nada.
“Simplemente será una nue

va oportunidad para actuar de 
titular y se intentará hacer lo 
m'ejor posible por el bien del 
equipo”, añadió.

Pese a que tiene pocas opor
tunidades para jugar, Lopete
gui descartó hablar sobre su 
futuro. “Sólo hablo del presen
te, pertenezco al Barcelona, 
me encuentro muy ilusionado 
en poder jugar el domingo y 
que el equipo siga su racha 
victoriosa”, añadió.

Sin embargo, el guardameta 
vasco considera que sería un 
palo muy fuerte si al final Bus
quets es descartado y él no 
fuese elegido por Cruyff.

Prosinecki

AGI

Angoy consideró “de una suer
te malísima” el accidente sufrí; 
do por su compañero. “Sufrir
un accidente tan 
desgraciado para 
pena”, añadió.

Lopetegui cree 
mente Busquets

tonto y tan
él.

que 
no

Es una

si final- 
puede

jugar ante el Tenerife, tanto 
él como Angoy tendrán las 
mismas opciones de ser titu
lares.

“Personalmente, tengo 
muchas ganas de jugar, porque 
si en el fútbol no mantienes 
la ilusión por hacerlo, es un

El centrocampista croata 
del Barcelona, Robert Prosi
necki, dijo ayer que no existirá 
problema alguno para jugar 
con su equipo el próximo 
domingo en Tenerife, *y añadió 
que se incorporará a su selec
ción el lunes, después de nego
ciar este asunto con su selec
cionador, Miroslav Blazevic.

Prosinecki podría jugar eri 
el equipo titular, hecho que no 
se da desde el primer partido 
de Liga, ante el Valladolid, en 
el que se lesionó.

Aunque su recuperación 
parece un hecho, el técnico, 
Johan Cruyff, no ha creído aún 
aportuno alinearlo de titular en 
ningún partido tras la lesión; 
a pesar de. que sí ha parti
cipado en segundas partes.

INFOR-AIBA, S.L INFORMA
Que a lo largo de las dos jomadas de presentación 
del programa AGIWIN (Window’s 95) han asistido a 
la muestra casi un centenar de empresas distribuidas 
de la siguiente forma: Asesorías Laborales: 18; Empresas 
de confección: 11; Empresas de construcción: 15; Empre
sas otros sectores: 52.

INFOR-ALBA, S.L. y AGI agradecen a sus clientes 
y amigos la extraordinaria acogida que ha tenido la 
presentación de dicho programa.

<"
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Copa del Rey; 
Numancia eU 
la Real Sodedil 
tras lanzarse j 
penaltis

MADRID (Efe).-!) 
sorpresa en la Copa 4 
la protagonizó ayer el'i 
cia, equipo que miliii 
Segunda División B, ale 
a la Real Sociedad * 
penaltis.

En el lanzamiento dej 
para resolver el 2-2 de 
minatoria. De Pedro,] 
Craioveanu e Imanol e 
por la Real Sociedad,)' 
Ayensa, Mújika y Pablo 
Numancia, mientras (p 
y Alonso fallaron un b 
to por cada equipo, 
siguiente turno, Ecb 
batió a su colega Albert 
bea empató a cinco: ft 
Pürk marcaron el 6Á 
Loren el 7-7; Guembeyl 
el 8-8; y Serrano hizo el 
gol del Numancia, mies 
el lanzamiento de Albi 
detenido por Echevarríi

Resultados de los pan 
vuelta de la Copa del 1 
negrita los equipos das 
para la tercera ronda);

Getafe, 2 - Andorra,]
Levante, 4 - Endesa, 
Real Sociedad, 2 -1 

cia, 0
Atlético de Madrid 

Almería, 1
Sporting de Gijón. ■!'

o

Valladolid, 3 - Cu*: 
Oviedo, 4 - Osasuna 
Compostela, 2 - 
Salamanca, 4 - 
Racing de Santaii*

Logroñés, 1
Athletic de Bilbao

vés, 1
Español, 3-Extretí^
Celta, 2 - As Pc"^ 

gado el martes)

«a*'***
!>•»•« mó* informació»’ *1”

del sufrimiento, de la miseria, del hambre.

Por sólo 2.000 pts/mes

APADRINA un niño del Tercer Mundo

$

NOMBRE . . 
APELLIDOS 
DIRECCIÓN 
POBLACION 

C.P. .....
.TEL

FUNDACIÓN * j.„ifll’*

C/Honleso, 35 MMÍ

.2022
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'l•'^ár¡dista participó en el Partido de las Estrellas a beneficio de UNICEF

Jincón: “De momento, no
)pa uiero dejar el Madrid”

gj ^CELONA.- El centro- 
id ^°*°’^*’’^^° “^^^ ^^^^ 

' pl. Cesar Rincón, dijo en 
celona respectó a los

■°*f éntarios aparecidos que 
’‘ nuan que podría dejar el 

lok
idj.' 
PabtoB

3 blanco, que “la direc- 
a hablado por mi en ese

do, pero no me marcharé 
feo seguir, luchar”.

JS I|K ‘

upo, 
Ed 

liben

H 

ibeyS 
70 d

|cón, que participó como 
irante de la selección de 
ifica en el Partido de las 
|las en beneficio de Uni- 
jagado en el Camp Nou 
ra una selección de Euro- 
líe acabó con victoria de 
limeros por 4-3, comentó 
cipecto que “ha sido un

mit"' D (espectáculo pero ha fal- 
Alba ¡Jm poc de público, aun- 

raná jya se sabe lo que es el 
isp3" br.
del Í teto a la calidad del fút- 

s cb libido en el estadio azul- 
da): »a- Rincón indicó que “se 
5173.1^^'0 claramente los estilos
lesa,! ?utes del futbol americano
2 J f^uropeo, cada uno con 

Tupias características, su
ádrii ^ ^5^' ^^ quedado

Mdo en el terreno de

n. «entrocampista del Real 
que atraviesa unos^ ^ís momentos 

iuwl ----- : en el equi- 
13 capital de España, 

P uo juega Ultimamente 
^‘ .1 P^’’Í*^ÍC) y parece ser 

tandil 1 cerneo Jorge Valdano 
K?^.^” 5ps servicios, 

i"^^ ^''uación actual en 
C nada fácil, a 
prsonal no tengo nada

S^k^^’ ^^ puedo 

■Ja “la situa- ftuearp 1 l'echo de no 
g^^^/eslopeorquepue-

> sé.lr™ ‘'® momento 
tilo vL"' "abajando, 

J^ieT'?^ * Aue se
. fel fctw °P°«anidad”, *¿^ “lembiano, 

ro nl?“ yaveremo

*nen^e
"aalelW. f“™a

Romario y Stoichkov discutieron amistosamente.

2.
 

Sí

5 S-
 

SU

América y Europa se dieron cita en Barcelona.

8

5

•w

C
 5.

"»P N^ ^ado

C^'Wio” estado

C^ eowo l'?"" P^ra 

St**" equV"'""'^ la 

y snh "''al, el 
todo de 

, ‘iberia y. 
k goles.

genialidades, espectáculo y 
creo que lo han conseguido, 
han venido a disfrutar y así 
ha sido”, afirmó, para señalar 
a continuación, respecto a los 
rumores aparecidos sobre el 
interés del Parma italiano por 
hacerse con su fichaje, que “no 
hay nada de eso, que yo sepa”.

El exdefensa del FC.Barce- 
lona, el holandés Ronald Koe- 
man, también jugó esta noche 
como integrante del equipo 
europeo el partido en beneficio 
de UNICEF, sobre el cual 
observó que “el público se ha 
portado extraordinar.iamente, 
ha sido un partido muy bonito 
e importante”.

Ronald Koeman destacó el 
escenario del partido benéfico, 
el Camp Nou, como “el campo 
número uno” .

K Romano, Stoichkov y
~ Koeman, muy bien recibidos

En cuánto a las ovaciones que el público dedicó a los 
exjugadores extranjeros del Barcelona -Stoichkov, Romario y 
Koeman-, el holandés señaló que “sobre todo hay que tener 
en cuenta la aptitud del público con los exjugadores del 
Barcelona, que hemos podido comprobar que los aficionados 
todavía conservan 'mucho cariño por nosotros”.

Ronald Koeman destacó el escenario del partido benéfico, 
el Camp Nou, como “el campo número uno” y aseguró: “me 
he marchado del Barcelona con cierta nostalgia, hecho algunas 
cosas de menos, pero fue una decisión que tomé y la mantengo, 
lo que está claro es que no me he arrepentido en ningún 
momento”. Así pues, reunión de estrellas, pero también de 
amigos en Barcelona.

La resolución en 
favor del ideal 
olímpico cuenta con 
la cifra récord de 
161 países

MADRID.- Este es el texto 
completo de la resolución 
adoptada ayer por Naciones 
Unidas en favor del ideal olím
pico, con el copatrocinio de 
una cifra récord de 161 países: 
La Asamblea:

1. Insta a los Estados Miem
bros a reafirmar que la Tregua 
Olímpica debe ser respetada 
durante los Juegos de la XXVI 
Olimpiada -los Juegos del Cen
tenario- que se disputarán en 
Atlanta (EE.UU.) del 19 de 
julio al 4 de agosto de 1996 
y les insta igualmente a rea
firmar el respeto a la Tregua 
Olímpica antes de los Juegos 
Olímpicos de Verano, por una 
parte, y de los Juegos Olím
picos de Invierno, por otra.

2. Felicita al Comité Olím
pico Internacional, ahora en su 
año 101, por favorecer el 
entendimiento internacional y 
la igualdad entre las naciones 
y por servir así a la causa de 
la paz y del bienestar de la 
humanidad, al contribuir al 
desarrollo del deporte y del 
ideal olímpico.

3. Acoge con satisfacción la 
participación de ministros de 
Juventud y Deporte y de los 
responsables interesados en el 
examen, en la 50 Sesión, del 
punto del orden del día “Para 
la construcción de un mundo 
pacífico y mejor gracias al 
deporte y al ideal olímpico”, 
y agradece su presencia al pre
sidente del Comité Olímpico 
Internacional.

4. Sugiere que los ministros 
nacionales de Juventud y 
Deporte colaboren con el 
Movimiento Olímpico en pro
gramas educativos dentro del 
espíritu de la moral y de la 
lealtad olímpicas, así como en 
los programas antidopaje, la 
prevención contra el abuso de 
las drogas, la protección del 
medio ambiente y el fomento 
de la participación de las muje
res en el movimiento deportivo 
en todos sus ámbitos.

5. Pide al Secretario General 
que continúe colaborando con 
el Comité Olímpico Internacio
nal en actividades comunes 
encaminadas a promover la 
paz, la igualdad entre las nacio
nes y el desarrollo armónico 
de la humanidad.

6. Decide incluir en el orden 
del día de la 52 Sesión un pun
to titulado “Para la construc
ción de un mundo pacífico y 
mejor gracias al deporte y al 
ideal olímpico”.

Extraofíciales

Por otro lado, los extraofi
ciales -personas encargadas de 
ayudar a los entrenadores en 
la atención a los atletas o en 
el cuidado del material de 
competición- tendrán proba
blemente acceso en Atlanta96 
a las instalaciones en las que 
se disputen las pruebas depor
tivas, un hecho hasta ahora sin 
precedentes y que constituye 
una vieja reivindicación de los 
equipos.
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Flechagrama1 R^a» 
Prapoeictán 
Monumetv 

ta>e> I
De oena 
provincia 
española 

(PU_ 
Pavimentado

I

I
-<—

Punto 
e cartfinaJ 

Bordada 
Escuché

-<-
Nota mime»! 

Lentitud 
Vocal 

Artteuto 1
I

t
—►

hP roma no 
Cierta 

moneda 
europea (Pl) 
Dio* egipoo

Plural de 
oorisonants 

Pinco 
Credos 

parventet

Ponto 
cardinal 

EnvoNaalo

I

Sírnboio qyí- 
mico 
Arbol 

mmoeáoeo 
Vagaría

Nota 
muiioal 

Consorvants 
repetida

trafilen 
igleBti 

catee raicea

Í

♦

Plañís 
Embrolláee 

Punió 
cardinal

I Conaenante 
Letra ' 

__gusas__ 
Tercetos

Orwraidad 
Ac usados 

Tubos, 
sepilas I i

Punto 
cardinal 
Súplica

-►

+ Acaecer 
RoAoso. 

ruin 
Río bel 

Cent Abreo

Bauttado 
hP romano 
Cierta fruta 

(Pl) t
Letra 

Artículo

1

I

Sa ev^tut» 
Dvite* 

caMMn»» 
Vocal toaftoe 

Rarfeut*

Mumopto de 
León 

Conaonanle 
repetida

Desperfecto 
Roturen

I

I Complicados 
Huerta 

Consonante

Garbo 
Renoorotoe

Tela de araña

G

Mllanas.

E 
U 
B

S

Z Z D 
M

B 
P 
B

E 
U

N 
R 
M 
Q 
O

M 
N 
N 
E 
Z

P 
O 
P 
E

E 
E 
R 
F

E

S

E 
D 
E 
E

Cuarvda 
Tiera h 

1 18, se formará el nombre de un edificio
de le Duquesa de Alba en Sevilla.

* 1: Pisadas.- 2: Descorres, descubres.* 3: Luminosida
des, claridades.- 4: Relación escrita de lo tratado en una 
junta (PI).- 5: Pelos blancos.- 6: AcudirTas.- 7: Gigantes 
que se alimentaban de carne humana.* 8: Arma blanca 
de hoja corta (Pl).- 9: Entre los gnósticos, cada una de 
los genios creadores emanados de la divinidad suprema 
(Pl).- 10: Masa de agua permanente depositada en una 
hondonada del terrer>o (PI).- 11: Los dos.- 12: Hon
gos.* 13: Firmes, consistentes, fuertes.- 14: Tramas.- 
15: Pronombre personal (Pi).- 16: Cursis, melindrosos.- 
17: Detrás, a la espalda.- 18: Unicos.
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Solución al flechagraina
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Entre las desordenadas la 3. 

de este recuadro figuran í k 
(1), que pueden leerse ir 
izquierda a derecha, de deta ib 
a izquierda, de arriba a ahí ¿i 
de abajo a arriba y en diaga a
¿Sería Vd. capaz de identils ó. 
las, teniendo en cuenta quei
misma letra puede formar pOi 

dede uno o más de ellos?
(1) Personajes de la mitoW

S 0 a n N V S S V 1
V o 3 S o S 0 i 3
N 3 d V o N V 1 a
n n S V N V a ti V S
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0 V a I S 0 ti o n I
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INMOBIUARIACAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12- ® 21 8011

CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANUGÍ

C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011_________

Horóscopo

ARIES
H SALUD.- Mejor que en días pasados.'

TRABAJO.-Sea metódico y ordenado; sólo 
así podrá escalar puestos importantes. 
AMOR.- Bueno.

LIBRAA SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No se alarme si advierte cam- 
bio3 en el mercado de trabajo.
AMOR.- Sus proyectos de boda sufrirán 
un retroceso.

ZL_>y TAURO
SALUD.- Dolor de cabeza.

»’ * TR.\BAJO.- No se obstine en algo que
ya no puede conseguir.
AMOR.- No sea tan apasionado.

ESCORPION 
\f^—SALUD.- Pasable.

TRABAJO.- Visita importante, que le acla
rará un asunto un tanto confuso. 
AMOR.- Suerte.

. GEMINIS
SALUD.- Dolor de cabeza.

X TRABAJO.- Debería tener unas aspiracio
nes más altas.
AMOR.- Suerte en el plano amoroso.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No juegue con el peligro y 
piense que muchas personas dependen de 
usted.

, AMOR.- Complicaciones.

CANCER
SALUD.- Cuidado con las corrientes.
TRABAJO.- Conceda toda la importancia 
que merece a ese asunto.
AMOR.- Déjese de complejos ridículos.

CAPRICORNIO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Su posición se hará más fim^ 
y sólida.

• AMOR.- No sea tan frívolo.

MO LEO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Jomada crítica en el plano 
profesional.
AMOR.- Sea más tolerante con lós defec
tos de su pareja.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- El horizonte se irá despejan- 
do; tenga coraje y no se desanime.
AMOR.- No se deje dominar de ese modo 
por su pareja.

^^ VIRGO
SALUD.- Posibilidad de resfriado.

^ji^^'^K^ TRABAJO.- No se enfrente abiertamente 
a esa persona, que podría resultar un peli
groso enemigo.
AMOR.- Busque la felicidad en otro lugar.

PISCIS
SALUD.- Haga más ejercicio.
T'RABAJO.- Tenga más sentido común y 
no viva en las nubes.
AMOR.- Se sentirá totalmente correspon
dido por el ser amado.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán alegres, sociables y muy comunicativos. Su carácter un tanto superficial 
irritará en ocasiones a sus familiares y amigos.

«4

t

10

y halagos para eng i 

Prefijo que 1Planta legumin^J.¡^ jjaal»; j 

pienso, 3: R>o . g de JÍ*;
4: Corriente cont . ji^nHi. . 
de amor. Aftí^<
los antiguos egipc'^.^ •. 
sición poética ( 1 
forma ordinaria 
a las leyes del e ^^ 
tida. Al/evés, plu 
consumí por c ^fj t .

el aparato resp^ ^c^ i , 
po.^ reves,
9: Dios de In¡’ ,
de ganado. 10. ^lablr^^ 
ciado. 11: Vue (gjoq^^ f

ANTEluv US. [^
Cae. An. LO' V

aeG. 10: Ir. Asa. Aseo. 11: Opináramos. . p 3- MOO- a.^ i 
VERTICALES: 4: Evangelio. 2: Osas. ga. Neo- ’ !

Tres. An. 5: Ra. Leal. Esa. 6: Ca. Istar. 7. ,. -0.
aN. 9: No. omuS. Aso. 10: Arar. Lees. Ib Om* j

HORIZONTALES: 1: Presentir. 2: 
Prefijo de vocablos compuestos con la 
significación de diez mil. Advertir. 3: Ani
mal solípedo. Al revés, demostrativo. 4: 
Artículo. 5: Dios de los antiguos egipcios. 
Movimiento periódico de ascenso y des
censo del mar. Preposición inglesa. 6: 
Especie de mazamorra o gachas de harina 
tostada que sirve de alimento a los indios 
(Pl). Familiarmente, borrachera. 7: 
Envolver. Al revés, adverbio de modo. 
8: Hogar. Constelación. Cloruro sódico. 
9: Al revés, nombre de consonante. Ido
latre. Nombre de consonante. 10: Dios 
de los antiguos egipcios. Planta liliácea 
que se cultiva por la belleza de sus flores. 
Antigua lengua de Provenza. 11: Aspi
ración fuerte y prolongada que suele 
denotar queja, aflicción o deseo.

VERTICALES: 1: Que usa de astucias
SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Agrigento. 2: Orea. Uno. 3: Esas.
Te. apmaT. 6: Ora. Euro. 7: Gobelinos
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¡ubre de 1995 AGENDA

Efemérides Farmacias
Lanzamiento al espa

do desde Cabo Kennedy 
; ¡‘ Jel cohete gigante Satur-

ALBACETE

DO V.P0| DOV.
Ul R. Manuel Fraga es ele- 
"0 jdo presidente interino

e Alianza Popular (AP),
fi¡ argoparaelquefuerati- 
0fi ¿ado en el III Congreso

el partido celebrado en 
iciembre del mismo año. 
i. Guerra de Afganis-

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
ALEMAN, Bilbao, 24 (Junto Ambulatorio Zona Feria) y 
MAHIQUES, Mayor,57.
De 10 de la noche en adelante:
ALEMAN, Bilbao, 24 y MAHIQUES, Mayor, 57.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
SANTA TERESA, Mayor, 16 y VIDAL CATALA, 
(Junto Opel Azaña).
De 10 de la noche en adelante:
VIDAL CATALA, León, 20 (Junto Opel Azaña).

VILLARROBLEDO

la noche:
León, 20

ALBACETE
Parque de Bomberos ......59 61 08

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha

LA RODA

Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro
Cruz Roja..........

HELUN

.21 25 25-

.44 40 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63

AS*lE in: más de mil soviéticos
imeren en un atentado, 

islet LEI Consejo de Minis- 
in í os español aprueba el 
rse oyecto de ley sobre 
dera ijeción de conciencia al 
1 ais iivicio militar y presta- 
iags ón social sustitutoria. 
iit¡& .-Elsoviético Gari Kas-

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. Atienza, 31. 
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20.

HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2.

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, .84. 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.

rov (22 años), campeón
arpi undial de ajedrez al 

jrrotar a su compatriota
litoig natoli Karpov, en Mos-

o.
Es abierto y derribado 
“muro de Berlín”.

• Nueva Constitución 
ira Nepal, que restaura 

í democracia.

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.

ALM^SA
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 1. 
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.

Policía Nacional.
Policía Municipal

.22 33 62

.59 61 26
Guardia Ovil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General.... ,.......59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...5003 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02

Poliqía Municipal
Bomberos............
Cruz Roja............

ALMANSÁ

Parada de Taxis..
Bomberos............

.30 00 00

.30 00 80

.30 08 00

Hospital Ntra. Sra. Belén

.34 10 80

.34 00 80

Telégrafos .22 20 00

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro..

.34 19 80

.31 04 65

.34 00 96

.34 11 90

.34 19 80
0. Reclamación Preciós.59 61 11
Protección Civil

o -^ 
o

 o
 

O
O O

O 
O

\ O
O 

o
 o

Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
52 34 34

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.........................14 01 27
Bomberos............................... 14 00 80

jr^- Histórica intervención
1 rey de España, Juan

WN 
QN 
VI 
SO

dos I, ante él Parla
do de Israel, durante 
a visita de cuatro días. 

;• La primera ministra, 
andrika Karamatunga, 
a las elecciones pre- 

enciales en Sri Lanka.

Nuestra Señora de 
Orestes.

Santoral El tiempo

la Almudena; santos Alejandró, Benigno y Riesgo de heladas nocturnas
HOJA DEL ALMANAQUE 

Días transcurridos: 313 - Días hasta finalizar el año: 52
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,53 y se pone a las 17,03 (H. S.).
La luna sale a las 18,49 y se pone a las 08,40 (H. S.).

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto 
Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy es 
de 17 grados, mientras que la mínima prevista es de 2 grados. Los 
cielos estarán con intervalos nubosos y bancos de nieblas matinales. 
Las temperaturas registrarán ligeros descensos con riesgo de heladas 
nocturnas. Los vientos serán flojos y variables de componente sur.

Cartelera
&0 CARLOS ni CANDILEJAS I CANDILEJAS II CAPITOL

Su ''alor inspiró a 
P^bto. Su corazón desafió a un rey.

BRAVEHEART 
—1 S anos .■ Míe Marceau, Patrick McGoohan y 

ofendan Gleeson.

un descanso de 
^¿aammente 10 mimrtns.

¡^eWENO-Do.

" “ancos de

CONTINUACION DE ESTRENO.- La 
última película de Pedro Almodóvar.

LA FLOR DE MI SECRETO
No recomendada a menores 

de 13 años
Marisa Paredes, Juan Echanove, 

Carmen Elías e Imanol Arias. 
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

GOYA

J^^RTA MAXIMA 2
' Satac bT”^ tía 18 años 

^6ÍQl V • °9°5'®u, Katherine
" SESIONES

10'30

SENSACIONAL ESTRENO.- La historia 
de un hombre que creía ser el mejor 

amante que jamás había existido.

DON JUAN
De Marco

Recomendada para todos los públicos 
Marlon Brando, Faye Dunaway y 

Johnny Depp.
SESIONES: 5'30-8 y 10’30

CONTINUACION DE ESTRENO.- La 
Última película del director Manuel 

Gómez Pereira.

BOCA A BOCA
No recomendada para menores de 13 

años
Javier Bardem, Aitana Sánchez Gijón, 
Josep María Flotats y María Barranco.

SESIONES: 5’30-8 y 10’30

PALAEOX

Una historia sobre el amor a 
segunda vista...

MIENTRAS DORMIAS
Sandra Bullock, Bill Pullman, 

Peter Gallagher.
Para todos los públicos 

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO. Hace dos 
décadas, enviamos un mensaje al espacio.

Esta es la respuesta... -

SPECIES
(Especie Mortal)

No recomendada para menores de 13 año? 
Ben Kingsley, Michael Madsen, Alfred Molina 

y Forest Whitaker 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10'30

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDA ñ Lñ CARTA
NOVIOS SI CONTRATAIS VUCSTRA 
BODA PAAA OTOÑO 0 INVICLIO 

GAAND€SV€NTAJAS
ñlcólde Cononglo, 18 Tfno. 21 45 87 - Albacete

H* ■ DOLOR !
a^a^^’''’^'’'ISMO, ARTROSIS, LUMBAGO, CIATICA, ETC 
w^?To</^ clase de dolor con los últimos avances
laK. : ^^ 1^ medicina alternativa

it** •Tiismo e infórmese

^g Octor. Abelardo Sánchez Montes
"■^Hde^ray, 39 -BAJO-D-Albacete - Tel: 50 33 12
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* Aire acondicionado
* Reparaciones Frigoríficas * Reparaciones Electro-Mecánicas
* Grupos de Presión * Bobinados de Motores Eléctricos 

en comunidades

¥ ¡¡ YA CONVOCADAS !!
OPOSICIONES DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NAniROPm

0

BOBINADOS ALBACETE
SERVICIO TECNICO _____

Gí RU NINFOS 1^1

Líderes en tecnología de bombeo

C/ Granada, N^ 39 - Télef. 50 98 55 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 1995-96
En Octubre comenzamos los cursos de 

INGLES-FRANCES-ALEMAN 
Todos los niveles

MATRÍCULA ABIERTA. RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C,■■TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHaI

CUERPO AUXILIAR: Preparación del 3“' ejercicio (tratamiento de texWs). 
SUBAL'I EHNOS-OHDENANZAS: Próxima convocatoria.

MAGISTERIO: EDUCACION FISICA, EDUCACION 
INFANTIL, INGLES Y EDUCACION MUSICAL

Clases diarias o intensivas. Viernes tardes y sábados mañanas o sólo 
sábados mañanas. Temario propio. Preparación de todas las pruebas 

________________________ CLASES YA INICIADAS________________________
CUERPO NACIONAL DE POLICIA

Preparación a cargo de funcionarios titulados superiores del Cuerpo.
Pruebas físiess Qn gimnasio acreditsdo.________________________________
POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
Preparación a cargo de funcionario del Cuerpo. Pruebas físicas en 
gimnasio acreditado.___________________________________________________

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

ACADEMIA

MAYPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 

EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN:

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL! ' 

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS!

ACADEMIA MAYTE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
C/, Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

UNIVERSIDAD

* Dibujo técnico
* Cáculo, algebra
* Física, química
* Introducción a la programación
* E.C., T.C. y contabilidad

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS.________

Todas las materias. Grupos reducidos.

GAONA, 5 
© 2410 84

385 plazas ambos sexos.
Plazo de instancias hasta el día 14-11-95
Se necesita Bachiller Superior.
REUNION INFORMATIVA: 9 de Noviembre, 8’30 noche
Clases a cargo de profesional cualificado.

OPOSICIONES AL CUERPO DE MAESTROS
¿Quieres SUPERAR este ULTIMO obstáculo? Te OFRECEMOS. 
FORMACION INTEGRAL ADECUADA A TUS NECESIDADES IMPAR
TIDA POR PROFESIONAL EN EDUCACION INFANTIL.
Comenzamos tu preparación en turnos de f¡n de semana.
REUNION INFORMATIVA: día 10 de Noviembre a las 19’30 horas.

PROXIMAS CONVOCATORIAS DE OPOSICIONES:
Justicia (Agentes, Auxiliares y Oficiales), REUNION INFORMATIVA: día 14,8’30 horas 
Comenzamos grupos de Insalud, Correos, etc.

HIGINIO OUVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES 
MINISTERIODEJUSTI^

Próxima Convocatoria.
* AGENTES. AUXILIARES. OFICIALES.

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES
* JUSTICIA: OFICIALES, reunión previa y comienzo de clases, 
martes 14 noviembre 5 tarde.
AUXILIARES y AGENTES, nuevos grupos el 6 de noviembre a 
las 8 de la tarde.
* CORREOS: AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO: 1750 
plazas.
* GESTION POSTAL: 30 plazas.
* ENSEÑANZA SECUNDARIA: GEOGRAFIA E HISTORIA. Reunión 
Informativa, Viernes 17 Noviembre, 8 Tarde. Prueba común a todas 
las especialidades. TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMER- 
CIAL.CIases ya iniciadas. Restantes especialidades organización 
según demanda.
* GUARDIA CIVIL:Preparación de todas las pruebas por profesorado 
titulado superior especialista en las respectivas áreas. Pruebas físicas 
en gimnasio acreditado.

ACADEMIA

MAyPE •C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía .................................25 Aprobados con Plaza
Guardia Civil.......................................................... ...10 " " "
Academias Básicas......................................................8 " " "
Tropa Profesional......................................................18
Institutos Politécnicos ............................................... 1 " ” "
Academia Superior E.T.................................................1 '” " "

ÜMATRICULATE YAÜ 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

Próxima convocatoria:
Agentes, Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de: EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66 _
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA.Á ALBACETE TEF: 22 82 01

La Tribuna
de Albacete

Ayuda a solucionar problen\><” 
bajo, negocio, nervios, amor 
recuperar persona arriada 
miento de hechizos, miedos 
obsesiones, espíritus 
etc...Hago trabajos y rituales¿P- 
magia hindú para quitar danpisE I 
tividad y brujería. Granex3acu 
Africa. Brasil y en la India 
en Albacete, los martes alterJ— 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21[KfT 
información personal llamar td 
tarde al teléfono móvil 908'■] 
ALBACETE.

HIOIMIO OUVÜ

CENTRO DE ESTUDIOS SUKí:

CURSO: >095-96
Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA-UNIVERSITAlJ
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS)
* OPOSICIONES |
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA. fe
* CONTABILIDAD R"

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef.3

ACADEMIA GASPAR RO»
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE.Ui

INSALUD : EXCEPCIONAL OPORTUNIÍ
PROXIMAS CONVOCATORIAS: AUXILIARES, 1.119 MAS
DORES, 1.450 PLAZAS. _ 

ATS-DUE, 1.600 PLAZAS. Reunión informativa, 9 ntw? 
9 de la tarde. AUXILIARES CLINICA, reunión informativa.9‘ 

TAMBIEN PROXIMA PUBLICACION OFERTA DE EMH^I 
1995 DE MILES DE PLAZAS DE TODAS LAS M» 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

CONTABILIDAD

CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS.
AHORRO, ECONOMICAS Y EMPRESARIALES. RELACIONES LW 
MACION PROFESIONAL. ASESORIAS, ETC.

8

Academia de diseño
DIBUJO LINEAL
SISTEMAS DE REPRESENTACION
GEOMETRIA DESCRIPTIVA
DELINEACION ARQUITECTURA
DIBUJO TOPOGRAFICO ’
DIBUJO INDUSTRIAL
DIBUJO PUBLICITARIO

AutoCAD - ARQ 3D ■
C/ GAONA 16, 19 D. T: 52 05 14 Fax:

a
VIRREY MORCILÍ-*^

Estudia, Razona y O’'9®’!í??d y 
EGB, BUP, ESO, 
apoyo de Psicólogo y Tec—---j5¡^¡

PROBLEMAS
HABITO AL TRABAJO.......... 
FALTA DE COMPRENSION 
ESQUEMATIZACION 
MEMORIZACION......  
EXAMANES

OPOSICIONES. MUY IMPORTANTE
INEM: AUXILIARES. 1.9IMI PLAZAS, ADMINISTRATIVOS, I«(I

Especialmente importante para personal laboral eventual o fun
cionario interino del INEM.
REUNION INFORMATIVA: 8 NOVIEMBRE, 8 TARDE

ADMINISTRATIVOS, ADMINISTRÓ 
DAl) SOCIAL E INEOR-VIATIC^

.......TECNICAS D á

—1.000 PLAZAS; PARA FUNCIONABlOSK„We 
REUNION INFORMATIVA: 8 NOVIEMB

EL UNICO
DIARIO DE AQV¡



La Tribuna
ANUNCIOS POR PALABRAS 41

It-
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í\M0BILIARIA Seí^í€4^í& ""T^J^r a 23 41 84].^L°^^^"^® ¿imiERE VD. COMPRAR 0 VENDER? j
» Apartamentos Tesifonte Gallego, 12 - 1° Izq. ALBACETE*

amor,'
“«HIMPLE© miedo, 
us m
tulles fe*
ír tlaiifelsE BUSCA matrimonio 
exoe- .dar casa y enfern-io

w Hellín. Tel: 32 28 43

¿Busca piso? 
¡No espere más!

India t 
es aii

En Inmobiliaria Hogar
C/ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

2’óí£,fajpRESA PROMOTO- 
laniai fe
ni 908:

cesita repartidores de 
eos a domicilio media 
rada completa. De . 18
ños, buena presencia, 
¡jueves y viernes de 

8 p/ Octavio Cuartero,

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, zona Barrio 
Industria, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, calefacción individual. 
Precio: 6.500.000 ptas. 
negociables. Tel; 23 55 55

• REF.- AP. 227 Compre 
apartamento nuevo a estre
nar en Barrio de San Pablo, 
con 1 habitación y salón, 
cocina, ascensor y calefac
ción. Primeras calidades 
pagando 27.886. pesetas al 
mes. Tel; 50 88 68 y 
50 24 58

• REF.- 620. Compre su 
piso en Pérez Pastor, 102 
metros útiles, 4 habitacio
nes, salón, cocina, baño y 
aseo, ascensor, calefacción, 
garaje opcional, en buen 
estado, por 11.000.000. Tel;
50 88 68 y 50 24 58

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA VENDE pisó 
C/ Salamanca. 150 m\ 3 
dormitorios. . Calefacción. 
Garaje. Tel; 21 80 11

• SE ALQUILAN despa
chos. Teodoro Camino, 33. 
Edificio Clínica Belmonte. 
Vistas al Parque Abelardo 
Sánchez. Teléfono;
21 40 37. Horas comercio

©LIMREZAS 
FERNANXZ

«*I 
m

l

lECISAMOS delegado 
ación benéfica. Impres- 
le conocimiento del 
942-21 84 69

^SITAK LECCIONAMOS chi-

5 AÑOS ‘chicas de 16 a 18 
tontrato de trabajo y 
^d Social. Interesa- 

Federico García Lor- 
í-Bajo.

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria. 
Totalmente reformado, 4 
dormitorios, salón, cocina, 
baño, ascensor, calefacción 
individual. Precio; 
11.000.000 ptas. negocia
bles. Tel: 23 55 55

• CASA INMOBILIARIA 
vende plazas de garaje en 
Plaza del Pelibayo, precio 
económico. Tel: 50 88 68 y 
50 24 58

• ALQUILO piso amuebla
do zona Feria. Tel: 23 05 95

•EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
■LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• SE ALQUILA local C/ 
Zapateros, 38. 90 m^ 
(aprox.) 60.000 ptas. Telé
fonos: 908/86 42 40 ó 
22 65 10 (Fernando)

• CAMARA VENDE local 
Gabriel Ciscar. 300 m^. Qfi- 
cinas. Almacén. Tel; 
21 80 11

• ALQUILO piso, salón,, 
tres dormitorios, dos baños. 
Teodoro Camino, 2 (Edificio 
Centro). Tel: 50 04 93

• SE ALQUILA local 
comercial acondicionado C/ 
Benavente, 44. 44 m^ 
(aprox). Teléfonos; 
908/86 42 40 ó 22 65 10 
(Fernando). 65.000

• CAMARA ALQUILA piso 
Pablo Medina. 3. dormito
rios. Calefacción. 45.000 
pts. Tel: 21 80 11

• ALQUILO piso amuebla
do, 90 m® zona Parque, 
50.000 incluida comunidad. 
Tel: 50 42 11

¿NECESITA 
UN CREDITO? 
SE LO GESTIONAMOS

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

-CREDITOS PERSONALES
TELEFONO: 52 40 47

ROS
ETETff

A-

WJ DA DE HOGAR 
para limpiar por 

Precio a convenir. 
3074

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, zona Parque, 

4 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, despensa, 2 
baños, ascensor, garaje, 
calefacción, 130 m^. Precio; 
14.500.000 ptas. negocia
bles: Tel; 23 55 55

ICANTE busca dis
producto sector 

ión y limpieza de 
L Compatible otras 
ades. Tel: (93) 

6219

9

BANW'ií 
•SL^^

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso reformado, zona 
Barrio Pilar, 3 dormitorios, 
salón, cocina, baño, exte
rior. Precio; 6.500.000 ptas 
negociables. Tel: 23 55 55

• CASA INMOBILIARIA 
vende chalet de lujo en Ria
chuelos II, seminuevo, 300 
metros de vivienda, 4 habi
taciones y buhardilla de 30 
metros, salón de 36 metros, 
cocina amueblada de lujo 
con despensa, 2 baños 
completos, garaje para dos 
coches, chimenea, piscina, 
armarios empotrados en 
toda la vivienda, barbacoa, 
sofisticado sistema de riego, 
gran variedad de árboles 
frutales, 2.040 metros de 
terreno. Tel: 50 88 68 y 
50 24 58

• ALQUILO piso amuebla
do, nuevo, céntrico, calefac
ción individual. Telfs: 
23 49 88 - 22 08 14

• SE ALQUILA nave acon
dicionada con luz y agua a
2 km. de Albacete. Precio.
25.000 ptas. TeIf: 22 14 53

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico. Precio: 55.000 
ptas. Telfs: 24 03 60 - 
21 46 78

EMPLEO

J£N00 Mercedes 
cupé A.A., direc- 

Ma, C.C. Muy buen 
J6l. 5231 17. Horas 
lercio

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende bajo recién reforma
do (como nuevo), 4 dormi
torios, salón, cocina, baño, 
patio, poca comunidad en 
zona céntrica. Precio; 
8.500.000 negociables. Tel: 
23 55 55

• REF.- 621. Compre piso 
en .Dr. Ferrán, 100 metros 
útiles aproximadamente, 3 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada con despensa, 
baño y aseo amueblados, 
ascensor, calefacción y pla
za de garaje, 2 terrazas, 
totalmente reformado en pri
meras calidades, pagando 
72.000 Pesetas mensuales. 
Tel: 50 88 68 y 50 24 58

• SE ALQUILA piso amue
blado a estrenar. Telfs: 
50 49 49 - 22 87 69

• SE ALQUILAN habitacio
nes para estudiantes, zona 
Parque Lineal. Tfnos: 
24 22 42 - 21 53 87

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios en Edi
ficio Toscana. Tef: 21 00 02

• CAMARA ALQUILA piso 
Avda. Toreros. 4 dormito
rios. Cocina amueblada. 
Garaje. 60.000 pts. Tel: • 
21 80 11

• SE ALQUILA panadería 
en Balazote, acondicionada 
por no poder atender. Tef. 
36 00 64

• SE ALQUILA piso amue
blado. Agua caliente. Cale
facción. Parque. Tel: 
22 60 18

• ALQUILO piso amuebla
do. Tel: 23 29 89

Realmente hay diferencia

• ALQUILO apartamento 
amueblado a estrenar. Tefs. 
23 34 14/24 18 02

• SE ALQUILA piso en 
Villarrobledo, amueblado, 
céntrico, 3 dormitorios, cale
facción individual. Tefs. 
14 10 72/14 14 39

• LAS ALIANZAS DE ORO 
El 25 de Noviembre será la 
fiesta para personas que se 
encuentren solas. Reserva 
tu plaza antes del día 20. 
Tfno: 52 15 90

• SE ALQUILA ático de 
lujo, recién reformado, con 
dos o tres dormitorios. Edi
ficio Rotonda. Precio a con
venir. Tef. 50 96 19

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tef. 
52 02 51

ALQUILO PLAZA 
DE GARAJE

En C/ Avila, esquina 
C/ Francisco Javier 
de Moya (frente Asi
lo de San Antón). 
Tel: 22 28 21

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, C/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Médico, 29 años, muy sim
pático y amante del hogar 
y de los niños, quisiera crear 
mi propio hogar. Teléfono: 
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Tengo 41 años. Auxiliar de 
Clínica, si eres cariñoso y 
sensible me gustaría cono
certe. Teléfono; 52 15 90

C/ TINTE. 56-15 IZDA. 
ALBACETE

c/ LA CABA NB 8
TFNO: 50 42 06 SANCHEZ DEL RIO

_______ AGENCIAS INMOBILIARIAS
PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00

C
» 

O
44 M®

n CI®bS*-°^^sion 

talmente amue- 
hA ® estrenar. 
P P’as. Teléfono:

situado en C/ 
o Poo, 12 y 

Teléfono
Sión: 22 70 54

GESDOMUS
Vende 44 viviendas 

de 2 y 3 dormitorios, 
zona Parque Sur.

Cocina amueblada.
Precio desde
10.000.000.

Teléfono: 52 32 81

• TORREVIEJA OCASION 
apartamentos de un dormi
torio, totalmente amuebla
do, a estrenar, 4.375.000 
ptas. Teléfono: 21 31 71

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial, calle 
Avda. Menéndez Pidal. Tel: 
50 42 06 y 52 26 00

01» 
031^

• GESDOMUS vende piso 
zona María Marín, 120 M^ 
úbles, 4 dormitorios, amue
blado, despensa, calefac
ción, ascensor 11.000.000 
Ptas. Tel: 52 32 81

• VENDO apartamento C/ 
Zaragoza, 4-1 e, 2 dormito
rios, cocina, baño, terraza y 
trastero. 6.200.000. Tel: 
50 47 08

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial, calle 
Baños. Tel: 50 42 06 y 
52 26 00

GESDOMUS
ASESORES INMOBIUARIOS

TEL 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

3^pta. 1
02001-ALBACETE

• CLUB PRIVADO de con
tactos dispone de chicas 
atractivas y sexys en tu ciu
dad y toda España que 
necesitan hombres urgente
mente. No profesionales. 
952/86 26 02. Hasta media
noche

asesores
Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capitol) 
» 2X 04 29 ALBACETE

¡Í'^'CULAp ygkiQc 
®5>^enar en n i

21)^08 cpm-

5*®!*. títe
Í0Dcíf Noches "°'

es

• GESDOMUS vende piso 
zona Ayda. Ramón y Cajal, 
4 dormitorios, cocina amue
blada nueva, trastero, cale- 
facción, ascensor, 
10.500.000 Ptas. Tel: 
52 32 81

• VENDO particular a par
ticular Citroen BX 1900. 
Todos los extras. Tel: 
46 08 85. Horario de Comer
cio

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local calle Fátima;
100 M^ Útiles. Tel: 50 42 06 
y 52 26 00

• GESDOMUS alquila apar
tamento, zona Hospital, 2 
dormitorios, calefacción, 
ascensor, garaje, 55.000 
Ptas. Tel: 52 32 81

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local calle Joaquín 
Quijada, 200 M^, instalado. 
Tel: 50 42 06 y 52 26 00

C
D 

en
 c

n^
 ~

 \ , 
^s
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• GESDOMUS vende piso 
■ zona Luis Badía, 4 dormi- 
' torios, garaje opcional, tras
tero, cocina amueblada nue
va, calefacción, ascensor, 
11.500.000 Ptas. Tel: 
52 32 81

• SI QUIERES construir 
tres viviendas y bajos con 
cochera más trastero de 40 
m^ por piso, tienes el solar 
apropiado, con 280 m^ en 
0/ Sta. Quiteria. Tel: 
52 29 96

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso calle Tinte, 4 
dormitorios y salón, Tel: 
50 42 06 y 52 26 00

• GESDOMUS alquila apar
tamento nuevo, 2 dormito
rios, amueblado, parquet, 
hilo musical, parabólica, 
calefacción individual, zona 
Catedral, 75.000 Ptas. 
Comunidad incluida. Tel: 
52 32 81

• SEXIPACK íntimo y pri
vado, vídeos amateur en los 
que puedes participar como 
actor. Contactos selectos 
con chicas no profesionales, 
charlas eróticas, catálogos. 
952/86 22 68. Hasta medi- 
noche

• TAROT presente, pasado 
y futuro. Cita previa. Tel: 
50 05 63

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso calle Plaza de 
Benjamín Palencia, 4 dormi
torios y salón, primera cali
dad. Tel; 50 42 06 y 
52 26 00

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Estación, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
ascensor, 45.000 Ptas. 
Comunidad incluida. Tel: 
52 32 81

• STRICTEASE compañía 
internacional de espectácu
los profesionales. Gogós, 
showmans. Discotecas, fies
tas despedidas. 96/3496307

Señoritas 
G. AMUR 
Masajistas para 

caballeros.
Tef. 51 11 74 
ALBACETE

• RAQUEL, MASAJES DE
RELAX máxima discreción.
Particular. Tef. 24 10 19

• SE TRASPASA PUB en 
Ja zona. Económico. Tel: 
50 90 99

' 
8

V?esia del 
'el: 2051 1

• GESDOMUS vende pisos 
y apartamentos en construc
ción, 2, 3 y 4 dormitorios, 

*^e recreo, calefacción 
individual, ascensor, gara
jes, trasteros, calidades de 
primera, zona carretera de 
Jeen, amplias facilidades de 
pago. Tel: 52 32 81

• ALQUILO despachos. 
Calefacción. Cura, 5. Tel: 
21 51 39

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
garaje y piscina. Tel: 
21 51 39

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila apartamentos, Calle 
Isabel la Católica, 1 y 2 dor
mitorios, con o sin muebles. 
Tel: 50 42 06 y 52 26 00

• ALQUILO piso, 145 m^. 
en Avenida de España. Tel: 
21 04 20

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef. 22 84 64

• OPORTUNIDAD se tras
pasa café bar. C/ Zapateros 
n5 18. Teléfono: 50 23 30. 
Albacete

r

?AiJí?^’^ P'®° ^20 m^ 
aiefaccion individual. Barrio 

T®': 21 04 79.
7.950.000 Ptas

• ALQUILO nave industrial. 
450 m? en Ctra. de Jaén. 
Tef. 50 13 77

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Plaza de Maes
tro Chueca, 4 dormitorios y 
salón. Calefacción, facilida
des de pago. Tel: 50 42 06 
y 52 26 00

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

J.M.L

AISLAMIENTO 

ACUSTICO 

INTEGRAL

Teléfono: 967/22 25 33 
Móvil; 908/86 53 39

POR JUBILACION 
SE TRASPASA 

PAPELERIA 
En pleno 

rendimiento
Tfn. 22 34 29

^S?*^UI.ACION
’ ''¡.'^nAduoS. VITAMINAS, ANABOLIZANTES, 

iS los r “EBIDAS ENERGETICAS...etc.
ica ?’ ‘^' Quieres^ ^hrman: la diferencia entre progresar o no, está en la 

^'^^ ^ada situac'^''^P^^.^’^ ^ progresar actua ya.!. Tenemos una fórmula 
ton. Disponemos de todas las marcas a los mejores precios.

^^1^0 h ^^roteinas desde 1.500 Ptas./Kilo.

C/ San Agustín, 8 ALBACETE Eda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N° 8. Más infonnación y petición de hora;

Q 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75
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►
 El reportaje muestra las 

difíciles decisiones que 
tomaron los médicos UMut

TELEVISION

El reportaje mostrará la difícil intervención que posibilitó que ahora lleven una vida separada

La aventura por la vida de unas P 
Ívic 
ib

pu

gemelas siamesas, en “Documentos TI ie

tei

MADRID. (Efe).- La aven
tura por la vida de unas geme
las siamesas, unidas por la pel
vis y con una pierna compar
tida, que en abril de 1993 fue
ron enviadas desde Thailandia, 
la antigua Siam, a Estados Uni
dos para ser separadas, es el 
hilo conductor de “Dao y 
Duan, una historia de vida”, 
el testimonio que ofrecerá este 
jueves “Documentos TV”.

Las huérfanas Dao y Duan 
ingresaron en el Hospital de 
Niños de Filadelfia, donde un 
equipo de cirujanos dirigidos 
por el doctor James O’Neill 
había realizado más de una 
docena de separaciones en 
gemelas siamesas.

No habían cumplido los tres 
años cuando llegaron a Fila

delfia. Dao y Duan eran las 
típicas gemelas excepto porque 
cuando una iba hacia un laclo, 
la otra tenía que seguiría. 
Duan era la más fuerte y, aun
que cada una tenía control 
sobre su propia pierna, Duan 
dominaba la que compartían.

A pesar de que muchas sepa
raciones son relativamente 
fáciles, el caso de Dao y Duan 
era especialmente problemáti
co. Además de compartir la 
pelvis y una pierna, las pruebas 
mostraron que la espina dorsal 
y el colón de ambas estaban 
unidos, y cada una tenía un 
sólo riñón. El equipo que ha 
elaborado el reportaje ha fil
mado todo el proceso de exá
menes, escaners y conferencias, 
que culminaron con la sepa

ración de las gemelas.
El reportaje muestra las difí

ciles decisiones que hubieron 
de tomar los médicos para que 
las estructuras que compartían 
Dao y Duan fueran divididas 
y reconstruidas. Puesto que 
Duan tenía más control sobre 
la tercera pierna, el equipo 
médico decidió que sería para 
ella, mientras que Dao tendría 
que conformarse con una orto
pédica. A pesar de todos los 
riesgos, los médicos estaban 
convencidos de que había 
muchas probabilidades de éxito 
en la operación...Hoy, Dao y 
Duan ya no están unidas físi
camente, aunque ellas, como 
la mayoría de las hermanas 
gemelas, probablemente serán 
inseparables.

'do

o.-
Estremecedor reportaje en “Documentos TV”.

-1

Las películas del día

► “Un fantasma llamado 
amor”.- Comienza la jornada 
matinal en Tele 5 a las 10:55 
horas con “Un fantasma lla
mado amor”. Elías Rodríguez 
y Conchita Goyanes, en sus 
tiempos jóvenes, protagoniza
ron esta cinta dramática que 
dirige Ramón Torrado. La his
toria cuenta como dos primos 
no se pueden ver por que sus 
respectivos padres no se 
hablan. Sólo cuando el chico 
descubre que existe un fantas
ma que, supuestamente, es el 
marido de la maestra del pue
blo, lograran estar juntos. Una 
especie de versión infantil de 
la historia de Romeo y Julieta, 
de lo más lacrimógena y rancia.

►“Matar a un policía”.-La 
hora de la sobremesa nos depa
ra varias películas. “Matar a 
un policía” es el título de la 
que emite la pantalla amiga. 
Como su nombre indica se tra
ta de un filme policíaco que 
dirige Dick Lowry y que pro
tagonizan James Farentino y 
Steven Weber. Un equipo de 
policías destinado a la brigada 
del narcotráfico, empieza a 
tener problemas cuando uno 
de ellos es asesinado durante 
una operación preparada para 
desenmascarar a unos trafican
tes de droga.

►“Mi hija no”.-También a las 
15:35 horas el canal privado 
de Antena 3 ofrece “Mi hija 
no”, una típica historia de 
toque moralista en el que el 
tema de las drogas juega el 
papel protagonista. Michael 
Tuchner dirige a Stackard 
Channing y George Seagal en 
esta típica cinta que cuenta 
como una adolescente tiene un

L

James Stewart.Susan Sarandon. Julia Ruberts.

accidente de tráfico, durante 
una alocada noche. Cuando es 
ingresada en el hospital, sus 
padres descubren que su hija 
presenta síntomas de intoxica
ción etílica y de drogas.

►“Carabina Williams”.- A las 
17:00 horas la Segunda Cadena 
de TVE proyecta “Carabina 
Williams”. Protagonizada por 
un convincente James Stewart, 
una hábil biografía del inventor 
de un famoso rifle. Un niño 
empieza a oír rumores de su 
padre en la escuela. Este com
prende que es hora' de que su 
hijo sepa toda la verdad. 
Acompañando a Stewart, están 
Jean Hagen y Wendell Corey, 
bajo la dirección de Richard 
Thorpe.

►“Libertad para morir”.-“Li- 
. bertad para morir” es el título 
de la cinta que Tele 5 tiene 
preparada para la 21:40 horas.

Es una de acción que cuenta 
como en una cárcel se están 
produciendo una serie de crí
menes extraños. Todo parece 
indicar que los responsables 
son una organización que tra
fica con los órganos de los ase
sinados. Para investigarlo, 
introducen entre los reclusos 
a un detective cuyo compañero 
es asesinado. Jean Claude Van 
Damme da vida a este duro 
policía y protagoniza junto con 
Robert Guillaume y Cyntia 
Gibb esta típica película en la 
que al poli bueno nunca le pasa 
nada. Su director es Deran 
Serafian.

►“£! carnaval de las águi- 
las”.-Veinte minutos más tar
de la 2 emite “El carnaval de 
las águilas”, una buena prv- 
ducción nortemaricana que 
cuenta con la presencia de 
Robert Redford (“Una propo
sición indecente”, “El golpe”.

se enamora. P^’^^*'j^®^ 
mentó de la clásica w. 
Hemingay “Adiós a las J 
solo que en este casoí: • 
cho no ha sido hei*»J 
guerra. Joel Schumac"' I 
este típico romance. ^

►“Para ella un sólo
.-A la 1:00 la H 

Cadena de TVE 
“Para ella un solo» 
Ann Blyth da vida’”!

bre”.-

“Descalzos por el parque” y 
“El candidato”) y Susan Saran
don (“Las brujas de Eastwich”, 
“Pasión sin barreras”, “Mujer- 
citas”). George Roy Hill es 
quien dirige este film que narra 
como un piloto hace el negocio 
del año con su aeroplano en 
el pueblo de Middle West: 
cobra cinco dólares por subir 
al aeroplano y pasar los cinco 
minutos más emocionantes de 
su vida. Divertida.

artista que se ena^o^ 
ño del local don^^ i, 
pués de aprovecha^; 
eljefelaabandon^ 
seguir con su Cc r 
pero no obtiene"^ 
A partir de aqu^

- bia, ya que
“" pOTcI duc"»** Í 
por culpa de e ^1 
bre de quien s |
Newman interpteí ynjl 
vado persottaje ^^ 
que deja mu ¡^j; j 
Michel Curtiz |
esta cinta Q^e ?

magistral obr í

►“Elegir un amor”.-A las 
22:15 horas Antena 3 nos tiene 
preparado el peliculón de esta 
semana. Se trata del dramón 
“Elegir un amor”. Julia 
Roberts (“Pretty Woman”, “El 
informe pelícano”, “Durmien
do ¿con su enemigo”) y Camp
bell Scott protagonizan esta 
bonita pero ñoña cinta que 
cuenta como un joven que 
padece leucemia es atendido 
por una enfermera de la que

►“Juegos *,^0.' 
gos * traición

ducción cana ^| 
tealal:15hor
ñor Francis 
interpretada P“ 
Waine Robs»" .^/^ 

va años detrás ^va anuo — („v-, ,^
de drogas- 1^ ¡„rir u 
ya que Xh'* 
corrompidus^^^jiiad»* 
monton, m ¡3 .ai 
ni llevado c ¡,> 
fuerza como P’
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Plus
’L?^ emite un 
documental sobre 
toco Chanel

El documental que emitirá hoy 
^al Plus a las 10,00 repasará la 
Sa de Coco Chanel, el genio de 
la moda nacida en una familia pobre 
Vique, obsesionada por ocupar un 

Opuesto en la alta sociedad francesa, 
se convirtió en una revolucionaria 
fe la moda. Gabrielle Chanel nació 
bi 1883. Su madre murió cuando 
tenía 12 años y, pese a ser aban
donada en un orfanato, no se resignó 
avivir una existencia humilde. Su trabajo revolucionó la alta costura.

El espacio “La 
revista” emite 

“Doña Mariquita de 
mi corazón”

El presentador Agustín Bravo y 
la actriz Maite Navarrete encarnarán 
a Adolfo Cifuentes y a Lolita en 
“Doña Mariquita de mi corazón”, 
en el espacio “La Revista” (TVE-1). 
Todo es un espectáculo. Actores y 
actrices, “tiples” y “vicetiples” con 
sus mallas y plumas, técnicos y cáma
ras, carpinteros y un largo etcétera 
de personas convierten el plató de 
Prado del Rey en un hervidero de 
voces, idas y venidas. ‘ La Revista se emite en TVE-1.
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06,00.- EURONEWS
0730.- LA 2. NOTICIAS
08,45.- THATS ENGLISH
09,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,15.- ESTA ES MI TIERRA
12,05.- INFANCIA ROBADA
1235.- NORTHWOOD
13,00.- LA 2. NOTICIAS
13,30.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- AL FILO DE LO 

IMPOSIBLE
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE; “Carabina 
Williams” (1952 - 
92’51”). Dirección: 
Richard Thorpe

18,45.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

19,30.- BARRIO SESAMO
20,00.- BALONCESTO. LIGA 

ACB; F.C. Barcelona - 
Joventut de Badalona

21J5.- LA 2. NOTICIAS
22,00.- LA ESTRELLA ES...

ROBERT REDFORD; 
“El carnaval de las águi
las” (1975 - 92’00”). 
Dirección: George Roy 
Hill.

24,00.- DOCUMENTOS TV
01,00.- CINE CLUB. CLASI

COS DEL CINE; “Para 
ella un solo hombre” 
(1957- 113’06”).

03,00.- LOS CASOS SECRE
TOS DEL F.B.L

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX
0930.- MI AMADA BEATRIZ
10,30.- SANTA BARBARA
1130.- LOS MEJORES AÑOS 
12,00.- HART Y HART
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE; “Mi hija 

no” (Usa, 1984, 91’). 
Director: Michael Tuch- 
ner. Intérpretes: George 
Segal y Stackard Chan- 
ning

17,35.- EL EQUIPO A
18,30.- SOMOS DIEZ
19,30.- LOS SIMPSON
20,00.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS
20,30.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,00.- EL PELICULON; “Ele

gir un amor” (Usa, 1991, 
107’). Director: Ioel 
Schumacher. Intérpretes: 
Julia Roberts y Campbell 
Scott

00,25.- TIEMPOS DIFICILES 
01,25.- NOTICIAS
01,55.- CINE DE MADRUGA

DA; “Silkwood” (Usa, 
1983, 126’). Director: 
Mike Nichols. Intérpre
tes: Meryl Steep y Kurt 
Russell.

04,05.-TELEVENTA .
05,35.- CINE DE MADRUGA

DA; “El testigo debe 
callar” (ITA, 1974, 93’).

06,30.- TELENOTICIAS

05,45.- PROGRAMACION
06,00.- ENTRE HOY Y

MAÑANA (r)
0630.- TITULARES
07,30.- NOTICIAS Y NEGO

CIOS
07,50.- BESAME LICIA
08,15.- EL EMPERADOR DE 

LA JUNGLA
0835.- SUPERMARIO BROS
09,00.- LUPIN
09,20.- MUJERES PELIGRO

SAS
10,55.- CINE; “Un fantasma 

llamado amor”.
12,45.- LAS LECCIONES DE 

COCINA DE PEDRO 
SUBIJANA

12,55.- LAS NOTICIAS
13,00.- MCGYVER
14,00.- LAS CHICAS DE AL 

LADO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- TARDE DE CINE;

“Matar a un policía”.
17,35.- CONAN
18,05.- POWER RANGERS
1835.- VR TROOPPERS
19,00.- LAS NOTICIAS
19,05.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,50.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
21,10.- TELECUPON
21,20.- KARAOKE
21,40.- CINE; “Libertad por 

Dani Delacámara”
2335.- HORA LIMITE
00,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,15.- CINE; “Juegos de trai

ción”
03,00.- NOVEDADES 

INCREIBLES
03,25.- FORMULA 1

08,00.- REDACCION
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic Tac Toons
08,55.- REDACCION
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL
09,52.- REDACCrON
10,00.- DOCUMENTAL: “Co

co Chanel”
10,48.- CINE: “Tina” (V.O.)
12.42.- PIEZAS
13,00.- EL MUNDO EN 

PAÑALES: EL PODER 
DE LA PALABRA

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: Mi viejo 

rockero
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION
15,00.- CINE: “Los tres mos

queteros”
16,43.- CINE: “Demolition 

man”
18,35.- DOCUMENTAL: EL 

GRAN TIBURON 
BLANCO

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: El crítico

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: Padres 
forzosos

2030.- LO -1- PLUS
2130.- REDACCION
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-b: 

“Amo los uniformes”
23,36.- GOLF: COPA DEL 

GRAND SLAM 1995
0138.- CINE: “La casa de los 

espíritus” (V.O.)
04,00.- FUTBOL AMERICA

NO
06,30.- CIERRE

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,40.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
07,45.- TELETREBALL
08,00.- A LA BABALA
08,30.- BON DIA
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
11,45.- TELETREBALL
11,55.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,00.- UNIVERSITAT 

OBERTA
12,25.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DEVINE
15,30.- TARDES DE CINE; 

“Nostalgia de un amor”. 
USA, 1986. Director: 
Jack Fisk.

17,15.- MEDIAS DE SEDA 
18,05.- CONTRATO DE ASE- 

SINATO EN LA 
CALLE CHERRY

19,25.- EL TRENCACAPS
19,55.- HERENCIA DE SANG
20,30.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- JUSTICIA CALLEJE

RA
22,45.- MIRA QUI PARLA 
01,15.- TELTREBALL
01,30.- CINE CLUB 9; “El rap

to de Bunny Lake”. 
USA, 1965. Director: 
Otto Preminger. Intér
pretes: Laurence Olivier, 
Carol Linley.

0235.- CHICO LISTO
03,15.- FIN DE EMISION
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GRUPO DE CRECIMIENTO PERSONAL
Destinado a todas aquellas personas interesadas en ampliar su 
conocimiento de sí mismas y desarrollar sus capacidades y recursos para 
vivir de forma más plena y sisnifícativa. También va dirigido a profesionales 
de la salud, la educación, lo social, lo industrial.,, interesados en su 
desarrollo personal y profesional, en la psicoterapia y los grupos.
Será un trabajo fundamentalmente vivencial y práctico desarrollado con continuidad 
a lo largo de fines de semana intensivos. Alguno de los maratones se hará en 
el campo en régimen residencial y el resto en el Centro de Psicoterapia Dinámica. 
Información: Centro de Psicoterapia Dinámica. Teléfono: 23 08 11
La inscripción se hará llamando por teléfono al Centro de Psicoterapia Dinámica 
antes del 25 de Noviembre para concertar una entrevista.
Plazas limitadas.
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PREGUNTE POR 
NUESTROS PRECIOS

ALTOZANO CA

Localizados nueve 
inmigrantes 
ilegales en Balazote

Según informa el parte de 
incidencias policiales del 
Gobierno Civil de Albacete, 
el pasado martes fueron loca
lizados en Balazote, y puestos 
a disposición de la autoridadd 
competente, nueve inmigran
tes ilegales. Se trata de nueve 
ciudadanos argelinos que no 
tenían pasaporte ni carta de 
trabajo.

España propone 
homologar las leyes 
europeas contra el 
racismo

Ayer se hizo pública en 
Toledo la propuesta española 
contra el racismo y la xeno
fobia y que incide en combatir 
estas conductas homologando 
las legislaciones, incluyendo 
en ellas cinco delitos para 
combatir las actitudes xenó
fobas: la incitación a actitudes 
racistas, la violencia y el odio 
racial, la apología de crímenes 
contra la humanidad, la difu
sión de materiales racistas o 
de apología del genocidio y 
la pertenencia a grupos.

4

Il.«^

EI camarada Bono, con Cuba.- Para que no sea sólo Fraga quien apoya 
el castrismo, también José Bono se prestó ayer a recibir al vicepresidente del Consejo 
de la Revolución de Cuba, institución liberal y democrática donde las haya. Conociendo
a Don Manuel, lo de Fraga es comprensible, entre otras cosas porque al segundo 
de a bordo de Fidel, José Ramón Fernández, lo apodan “El gallego”; pero, ¿quién 
le habrá mandado a Bono apuntalar dictaduras terminales como la cubana?
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Lunes, 6 ...............35075
Martes, 7 .............96695
Miércoles, 8 08531
Jueves, 2............... 12579
Viernes, 3............71701

Serie 196

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno:52 02 04 ALBACETE
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BONOLOTO
Lunes, día 6
10—16—25—40-^5—46
Comple. 41 Rein. 7
Martes, día 7

9—18—23—31—3^—46
Comple. 38 Rein. 6
Miércoles, día 8
34—35—36—39^14-^
Comple. 19 Rein. 1
Viernes, día 3

1—22—27—29—33—35
Comple. 32 Rein. 5

PRIMITIVA
Jueves, día 2

2—10—19—23—32—35
Comple. 47 Rein. 0
Sábado, día 4

6—13—22—24—31—34
Comple. 28 Rein. 6

El Obispo recuerda todos los templos que hay que mantener

El domingo 19 se celebra 
el Día de la Diócesis

El próximo 19 de 
noviembre se celebra el Día 
de la Iglesia Diocesana y 
es por ello que el Obispo 
Victorio Oliver hace una 
llamamiento a todos los cre
yentes católicos de Albace
te, a través de la revista 
“Iglesia en Albacete”.

Será ese domingo cuando 
se invite a todos los miem
bros de la gran familia que 
es la Iglesia de Albacete a 
expresar gestos de frater
nidad.

Dice el Obispo que “la 
casa de todos entre todos 
se mantiene. La Diócesis 
me habla con claridad que 
lo primero es lo de todos, 
lo primero es lo común. 
Este es el planteamiento 
correcto. Creedme que me 
da apuro pedir y llamar a 
vuestra puerta, cuando es 
abundante el paro y es esca
sa la economía en muchas 
familias”.

Sin embargo, “tengo que 
comunicaros que hay 
muchos templos que man
tener en pie y hay que 
levantar otros muchos. Y es

€ 8 Q

Ayudar a la Diócesis.

carga enormemente pesada. 
De todos es el seminario 
y la Casa de Ejercicios, que 
hemos de reparar. Deber de 
todos es seguir atendiendo 
con dotaciones dignas a los 
sacerdotes, a los agentes de 
pastoral y a los servicios 
comunes”.

La Comunidad Diocesa
na de Albacete es aún 
jqven. Sus bodas de oro se

celebrarán en el año 2.000 
y el tercer milenio del naci
miento del Señor coincidirá 
con los 50 años de esta 
Diócesis.

Asumir el proyecto entre 
todos

“Con esta juventud espe
ranzada de nuestra Iglesia 
os invito a asumir el pro
yecto diocesano, a romper 
barreras, distancias, a dejar 
de desconoceros, a ofrecer 
comunidades vivas y misio
neras, a expresar con gozo 
vuestra fe en el señor Jesús, 
a trabajar por una forma
ción seria, a vivir cerca de 
los que sufren. Así se hace 
la tierra de Jesús y así se 
planta en nuestra tierra 
manchega y al servicio de 
sus gentes”.

Concluye el Obispo su 
mensaje diciendo que “mi 
saludo fraterno y mi llama
da urgente es para cada 
parroquia. Llamo también a 
cada comunidad religiosa. 
Os llamo a los laicos de los 
movimientos apostólicos. 
Cuento con las asociaciones 
y cofradías de la Diócesis”.

fue Iara► Todo un éxito
festación deJuturos abosa
desarrollada ayer en Aih ^ 
te: casi la mitad de loss 
diantes de Derecho dele r 
pus salieron a la calle. i| 

► Proporcionalmente, es i J 
toda seguridad la movHn * 
numerosa de toda EspÉl 
aún habrá quien diga ^1 
universitarios albaceteños^. 
“pasivos”. H |

► ¿Pensará el ínclito w 
Luis Arroyo que esta fe 
festación también ha sidoto ^ 
movida por La Tribuna?-^^^^ 
que no le dará tiempo ^^TQ 
sar en esas minucias, Kv “ 
bido como está en la caB',^
electoral para poder segiíP®P 
frente del Rectorado, t

► Ya empiezan a sainar 
“novios” para la Escuda , 
Formación de Policía U ■ 
En cuanto la Junta na* ^^ 
nazado con quitársela a - 
cete, aunque sea provisi ; 
mente, otros se han lam
como lobos. Bpt
► Será curioso ver 
nuestro ayuntamiento p ^ 
Toledo, ambos de J h 
tiran los trastos a la . 
peleándose por algo fl ■ 
vaba siete años fun 
pacificamente aquí. B

► De lo más diplo®’‘ 
estado Daniel 
delegado del Go^^ 
referirse al recurs ^^^ 
reserva natural de 1 ^ 
Ha dicho que no » 
un contencioso se"®’¡p,j,¡i 
discrepancia en » .^ 
y criterios de dos 
clones”. Como L 
Borrell, lo cesa- P
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Todo un éxito.
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